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El PP devuelve a ID la pancarta de hace cuatro años 
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cCiudad sostenible? 
El cambio de nombre de la 

comisión de medio ambiente, 
que ahora se llama Ciudad Sos
tenible, es un acto de fe en Alca
lá, ya que eso de sostenible 
quiere decir que puede ser sos
tenida. Sin embargo, a la vista 
de lo que está cayendo precisa
mente desde qué esta comisión 
estrenó su nombre, casi habria 
que optar por una forma peri
frástica para denominarla por
que, tanto o más que una ciu
dad sostenible, Alcalá es una 
ciudad que ha de ser sostenida. 

Nada más hacerse cargo de 
su responsabilidad sobre el 
medio ambiente alcalaíno, el 
concejal Marin se encontró con 
el problema de la insuficiencia 
de agua, que afectó al suminis
tro de diversas zonas, con cor
tes en Espartales, para que no 
decaiga la fiesta de carencias de 
lo que debía ser -y en algún 
momento será- un barrio estre
lla de la expansión urbanística. 

Cuando aún estaba bajo el 
impacto del problema de la 
penuria de agua, el concejal de 
Ciudad Sostenible se encontró 
también con que no sabía 
-nadie lo sabe- cómo sostener 
la atmósfera complutense a sal
vo de la invasión del ozono ése, 
tan molesto él en los últimos 
años, que lo mismo se enrarece 
en el cielo de la Antártida que 
se viene a rodear sin mesura a 
la estatua de Cervantes. 

Y, como no hay dos sin tres, 
el ayuntamiento de Alcalá se 
éncuentra ahora enfrentado a 
una investigación como posible 
contaminador del río Sorbe en 
Humanes, a consecuencia qui
zá de haber querido volver a 
aprovechar aprisa y corriendo 
lo que nunca debió dejar de 
aprovechar: su concesión sobre 
el Sorbe, esa que tanta utilidad 
ha rendido a los alcalaínos no 
sólo cuando era el principal 
abastecimiento de agua potable 
de la ciudad, sino también des
pués, cuando ha aportado un 
caudal complementario, gra
cias a que un ayuntamiento 
prudente y previsor decidió 
conservarla pese a haber sido 
puesta en marcha la MAS. 
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Comeos casi despavoridos 
Voces de derrota suenan cerca 

de la Moncloa. Se nota porque 
comentaristas que no quisieron 
sustituir el narcótico de sus 
adulaciones al Aznar victorioso 
por el tónico de criticas fun
dadas al Aznar gobernante se 
remueven ya inquietos buscan
do cómo recolocarse para el caso 
-aún poco probable, pero no 
imposible- de que los socialistas 
vuelvan al gobierno de España. 
Estos corifeos aún no desertan 
despavoridos de su aznarismo, 
pero sí expresan ya dudas 
smuosas sobre Aznar. Así 
podrán argüir que eso ya lo cri
ticaron o alabaron, según caigan 
los dados. Independientemente 
de la solidez moral que corres
ponda a estos comentarios, hay 
que tenerlos en cuenta porque 
sus autores no son tontos, están 
pegados al terreno en que 
medrany,comoesosanimales 
capaces de percibir la proximi
dad de un terremoto antes que 
los sismógrafos, quizá perciben 
que las fuerzas tectónicas de la 
política amenazan con cuartear 
al Partido Popular. 

Un comentario muy especial, 
aunque no tenga nada que ver 
con los comentaristas a que nos 
referimos más arriba, ha sido 
hecho por Javier Arenas. Se ha 
permitido decir, poco más o 
menos, que el PP se equivocó al 
juzgar que el PSOE estaba algo 
así como muerto y que los 
socialistas siempre conservan 
un suelo del 30 por ciento. 

El señor Arenas ha debido de 
estar sometido a dosis masivas 
de adulación durante estos 
años para haber cometido los 
errores que ahora confiesa. No 
se sabe de dónde pudo extraer 
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un político profesional la con
clusión de que estaba para el 
arrastre un partido al que el PP 
sólo sacó un punto de diferen
cia en las elecciones del 96 y del 
que ese instrumento guberna
mental que es el CIS decía una 
y otra vez que estaba ahí, osci
lando en torno a un tercio de 
las preferencias de los votantes. 

El señor Arenas, a estas altu
ras, no debería perder el tiempo 
reflexionando sobre el grado de 
vitalidad que tiene o deja de 
tener el PSOE. Debería investi
gar muy en serio sobre la salud 
de su propio partido, por qué el 
PP pierde fuerza en España y 
por qué casi nadie quiere llegar 
a acuerdos con él, particular
mente quienes ya tienen expe
riencia de acuerdos anteriores. 
El señor Arenas también podría 
estudiar si hay hueco en Espa
ña para eso que todo el mundo 
llama centro y es socialdemo
cracia sin más, puesto que hay 
motivos para suponer que ese 
"centro" ya tiene un dueño, el 
PSOE, como advirtió Almunia. 

Claro que a estas alturas, al 
señor Arenas ya no le queda 
tiempo para estudiar gran cosa 
y obrar en consecuencia. Qui
zás el PP aún tenga un plazo 
para comportarse de modo que 
los electores vuelvan a creer 
que es una alternativa real a un 
gobierno socialista, pero no lo 
tendrá fácil porque la cantidad 
de liberales que confian en él 
es cada vez menor, como conse
cuencia lógica de su acción de 
gobierno. Es posible que el PP 
quiera ganar las próximas elec
ciones quitando votos al PSOE 
en vez de afianzando los suyos. 
En tal caso, se lo pone dificil. 
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El Tribunal Supremo acaba 
de sentenciar que el ayunta
miento alcalaíno debe pagar 
una cantidad de dinero que se 
ha calculado hasta ahora en 
unos 125 millones de pesetas 
como consecuencia de una 
"alcaldada" -en este caso, una 
"antialcaldada". puesto que la 
decisión fue impuesta por el 
PP e IU al PSOE gobernante y 
a su alcalde- sobre la cons
trucción de un aparcamiento, 
cuando el ayuntamiento dijo 
no después de haber dicho sí 
con todos los sacramentos, lo 
cual llevó a originar gastos y 
perjuicios. 

Ahora el debate -sólo acadé
mico, puesto que al final sabe- · 
mos que quienes pagarán este 
error de los concejales, como 
cualquier otro, serán los con
tribuyentes- es para dilucidar 
si se debería exigir a aquellos 
concejales del PP y de JU que 
paguen ellos los platos rotos, 
puesto que ellos los rom
pieron. Es de suponer que en 
el ayuntamiento nadie se atre
verá a sugerir tal alternativa; 
no hay que olvidar que el cor
porativismo de los concejales, 
del gobierno y de los otros, 
funciona bajo el impulso del 
"hoy por mi y mañana por ti". 
Saben que en este viaje todos 
son arrieros y que los arrieros 
terminan por encontrarse en 
el camino, por lo que es prefe
rible no crear motivos para la 
pendencia, sino crearlos para 
el disfrute mutuo, que a todos 
gratifica y reconforta. 

Sin embargo, aunque se 
comprenda el echar pelillos a 
la mar en este caso, debería 
ser aprendida la lección, dada 
la brutalidad con que ciertos 
ayuntamientos se permiten 
tratar a sus ciudadanos. 

Es deseable que en el futuro 
sean responsables de sus 
actos de gobierno a todos los 
efectos -con el ayuntamiento 
sólo como subsidiario a efec
tos civiles- los concejales que 
los impongan; sobre todo 
cuando hayan sido apercibi
dos formalmente de que su 
decisión vulnera la legalidad. 

24 de julio de ,999 
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GAMAMAZDA 
Demio, desde .......... 1.650.000 
323, desde ............... 1.995.000 
626, desde ............... 2.997.000 
MX-5, desde ... ......... 2.850.000 

• nazca 
AutoEmoción 

GARANTIA 
MAZDA 
3 ANOS 

ó 100.000Km. 

CÁSMAR MOTOR 
Vía Complutense, 117 

Tel: 91 883 51 88 
ALCALA DE HENARES 

JULIO ldatecr-
Dia 15 ......... 90.962 9-2 
Día 16 ......... 89. 733 3 ... ... 
Día 19 ......... 35.428 3-8 
Día 20 ......... 22.901 2-1 
Día 21 ......... 74.694 7-4 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Piiia RIDl6a y Cajl1. 1 • Tlf. 91 886 01 TI 

MECO: El pueblo 
mis distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Ésta es la pancarta que colocó ayer, jueves, el PP. 

las populares le ·denelve1' a IU la mlVIHzaclíR de llace cuan años 

El PP elhibe una pancarta contra la 
subida de sueldos de los conceiales 
Donde las dan las toman. Hace justo cuatro años Izquierda Unida mostraba en la plaza de 
Cervantes una pancarta en la que manifestaban que el PP había subido el sueldo de los con
cejales complutenses. Los populares acababan de llegar al gobiemo municipal y aquella fue 
una de las primeras medidas. Cuatro años después, los que criticaban son ahora criticados. 
Izquierda Unida ha entrado en el gobiemo con el PSOE y ha de enfrentarse a las criticas del 
PP que pone de manifiesto que el nuevo gobiemo municipal se ha subido el sueldo un 19'1 
por ciento, a excepci6n del primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, que se lo ha 
subido un 55 por ciento. El PP despleg6 en la plaza de Cervantes una pancarta el jueves 22 
de julio y la mostrará en el balcón de su sede en la propia plaza de Cervantes para luego 
mostrarla en su caseta de ferias, casi lo mismo que hizo IU hace cuatro años. 

SEÑOR ALCALDE: 
J 

• U~TED PROMETIO AUSTERIDAD. 
•USTED ~A SUBIDO UN 37º/o GAS 

LOS GRUPO PO ICOS 
.- USTED HA ENGAÑADO A LO ~ AÍNos: 

Esta pancarta fue colocada hace cuatro años por Izquierda Unida. 
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•Lo más parad6Jlco es que el 
•medio alcalde' Suárez Machota 

se lla subido el sueldo un 
55 por ciento", 

dQo Bartolom• González 

Bartolomé González afirmó 
que "aparte de criticar una 
decisión que no nos parece 
lógica, que es que una de las 
primeras medidas de este 
gobierno municipal ha sido la 
de subirse los sueldos, lo que 
queremos es refrescarle a IU 
la memoria y decirle que 
cómo se está en un sitio se 
dice una cosa y cómo cuando 
se está al otro lado de la 
mesa se dice lo contrario. 
Cuando hace cuatro años lle
gó el PP al gobierno munici
pal y hubo una subida de 
sueldos mínima, lo primero 
que hizo IU fue criticarnos 
muy duramente". 

El portavoz del PP aseguró 
que "cuatro años después, 
como IU está al otro lado de 
la mesa se ha olvidado de lo 
dicho y ha propuesto y apro
bado una subida de casi un 
20 por ciento del sueldo de 
los concejales. Quizá eso es 
de por sí criticable al equipo 
de gobierno, pero lo más gra
ve es que la subida más 
grande sea la del coordinador 
de IU, Luis Suárez Machota, 
el vicealalde o 'medio alcalde', 
algo que nosotros no enten
demos por mucho que él 
quiera hablar de liberaciones 
parciales, pero es que es muy 
dificil luego controlar el tiem
po que gasta o no gasta". 

Añadió Bartolomé González 
que "es sorprendente que sea 
precisamente él, el coordina
dor de IU, quien hace cuatro 
años protestó, el que ahora 
consienta que su remunera
ción económica suba un 55 
por ciento". 

González puso de relieve el 
que "Suárez Machota no 
cobra su media liberación 
atendiendo al sueldo de los 
concejales sino al del alcalde, 
que es más alto. Eso nos 
hace confirmar que él es el 
vicealcalde, el 'medio alcalde' 
o la sombra del alcalde". 

Bartolomé González añadió 
que "sé que a Suárez Macho
ta no le gusta que le criti
quen, pero cuando las cosas 
se hacen mal hay que criti
carlas, y más cuando IU ha 
sido pionera en este tipo de 
críticas en Alcalá". 

El portavoz del PP aseguró 
que "es verdad que no hay 
que pagar la seguridad social 
del sueldo de Suárez Macho
ta. Eso hace que yo cueste 
más dinero a la ciudad que 
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él, pero también él va a tra
bajar mucho menos por Alca
lá que yo. Si Suárez Machota 
trabaja por lo menos lo que 
yo he trabajado hasta ahora, 
tendrá derecho a hablar, pero 
eso todavía lo tiene por 
demostrar. Yo ya lo he 
demostrado, pero él todavía 
no lo ha hecho. Hasta que no 
abramos ese melón no sabre
mos cómo va a ser por den
tro". 

La subida de 
las comisiones 
informativas 

Bartolomé González se 
mostró irónico con la subida 
de las dietas por asistencia a 
comisiones informativas y 
plenos, una medida que sólo 
afecta a los concejales del PP: 
"De momento eso es algo que 
afecta exclusivamente a los 
concejales del PP que no 
están liberados, pero quizá es 
que Luis Suárez, y eso sí lo 
ha hecho muy bien, ha teni
do visión de futuro. Por lo 
que pueda pasar ha tenido 
visión de futuro y por eso ha 
aprobado la subida de las 
dietas correspondientes a las 
comisiones informativas y a 
los plenos. La verdad es que 
lo ha hecho muy bien porque 
los arbolitos no le han impe
dido ver el bosque. Es bueno 
que un político tenga la 
visión de futuro que en esto 
ha demostrado tener Suárez 
Machota". 

Por todo ello el PP va a 
hacer prácticamente lo mis
mo que hizo IU hace cuatro 
años. La única diferencia es 
que nosotros no vamos a 
poner la pancarta en el 
quiosco de la música como 
hizo IU. porque entendemos 
que no es el sitio más idóneo 

· ya que no queremos que se 
pongan pancartas en un 
punto monumental de Alca
lá. Lo que vamos a hacer será 
poner la pancarta en la sede 
del Partido Popular y luego 
en la casetas de las ferias 
para recordarles a todos los 
alcalaínos lo que se hace en 
este ayuntamiento. No vamos 
a hacer ni más ni menos que 
lo que hizo IU hace cuatro 
años y, si ellos lo pudieron 
hacer, ¿por qué no lo vamos a 
poder hacer nosotros?". 

to-\. OE Do . ¿ ~~% 
"Yo he tenido una llaJada de sueldo con reipectokr~\ 
a lo 1ue collralla antes: mi última nóminai ;t • R 
marcaba un sueldo de 523.000 pesetas" ~-i:~-J ... ~ 

Al alcalde no le preocupan 
las críticas por la subida de 
sueldos de los coaceiales 
El alcalde complutense manifestó que no le preocupan las 
criticas por la subida de sueldos de los concejales aproba
da por el nuevo gobierno de izquierdas formado por el 
PSOE y el PP. Incluso irónicamente manifestó al periodis
ta que se referiría a la subida de sueldo del alcalde "porque 
yo en realidad he tenido una reducción del sueldo. Mi últi
ma nómina de la universidad marcaba 523.000 pesetas y 
ahora como alcalde voy a tener un sueldo de 499.163 pese
tas". Peinado aseguró que "el de los sueldos no le parece un 
tema de debate y que si el PP se moviliza al respecto le 
parecía muy bien. No tengo nada que decir al respecto". 

Peinado manifestó también 
que "el miércoles 21 de julio 
hemos celebrado una comi
sión de hacienda para que 
cobren los del PP. Sin embar
go nosotros no cobramos por 
asistencia a comisiones". 

El alcalde aseguró que no le 
preocupaba tampoco ningu
na reacción ni movilización 
vecinal contra la subida de 
sueldos de los concejales, tal 
y como ha habido en Sevilla 
estos días: "No me he entera
do de lo que ha ocurrido en 
Sevilla pero no creo que en 
Alcalá ocurra nada por el 
estilo. Todo lo que se ha 

hecho al respecto en el ayun
tamiento es perfectamente 
explicable y no temo que ocu
rra nada de ese tipo en nues
tra ciudad porque todo se 
puede razonar". 

Peinado añadió que "los 
sueldos de los cargos públi
cos del ayuntamiento han 
estado congelados los últimos 
cuatro años y ahora lo que se 
ha hecho ha sido la subida 
correspondiente a esos cua
tro años y se trata de poner 
en paralelo la responsabili
dad con el salario, aunque la 
responsabilidad siempre será 
mayor que el salario". 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 
c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 

Telf. y Fax: 9188219 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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El riesgo de siniestro hacen de Alcalá la segunda ciudad más insegura de toda la comunidad de Madrid, detrás de Móstoles. 

El concejal de Seguridad Ciudadana quiere rebajar este ano índice 

Alcalá es la segunda ciudad 
de la región con mavor riesgo 
de siniestralidad 
Un informe de la comunidad de Madrid que obra en poder del concejal de Seguridad Ciu

dadana, el socialista Julián González del Cerro, al cual hizo referencia en una entrevis

ta mantenida con PUERTA DE MADRID, establece que Alcalá es la segunda ciudad de la 

región con mayor índice de siniestralidad. Después de Móstoles, la ciudad complutense 

ocupa este triste lugar en lo que se refiere a accidentes y catástrofes y al riesgo que pue

de haber de ellos. González del Cerro manifestó a PUERTA DE MADRID que su objetivo 

es rebajar este índice. Además, el nuevo concejal de Seguridad analiza su área de gestión 

desde otros parámetros, el del tráfico en Alcalá y el de la inseguridad por culpa de la de

lincuencia. En todos ellos quiere Julián González que se mejoren los resultados. Para 

ello cree indispensable una mayor coordinación entre los cuerpos y fuerzas de seguridad 

que actúan en Alcalá y un progresivo incremento de la plantilla de la Policía Local. 

Julián González del Cerro guridad tampoco hay bienes- los policías en una patrulla; no 

nos dijo que ha tenido oportu- tar. Yo provengo del País Vasco digo yo las ocho horas, sino en 

nidad de entrevistarse con la donde esto es una realidad cla- determinados momentos, para 

plantilla de Policía Local y de ra. En muchas familias hay comprobar el trabajo que reali

reunirse con los mandos de los bienestar económico, pero no zan, especialmente de noche. 

correspondientes cuerpos y hay bienestar de seguridad". La noche es muy delicada po

fuerzas de seguridad del Esta- El concejal de Seguridad licialmente, y hay que estar 

do que actúan en Alcalá: "La Ciudadana pidió a los policías dentro de la patrulla para sa

seguridad ciudadana es un de- locales que no le vean como a ber si se puede criticar o ala

recho que tienen todos los ciu- un jefe, como un delegado de bar a la Policía Local. Lo que 

dadanos, allá donde estén. Es seguridad, sino como a un yo quiero, con esa presencia 

prioritario que se les garantice compañero más: "Estamos tra- mía y ese contacto con ellos, es 

la movilidad en plena libertad. bajando juntos en lo mismo. poder hablar con propiedad, y 

Cuando se habla de bienestar Mi intención es tener un con- a quien critica gratuitamente, 

social no se puede concebir sin tacto permanente con la Poli- sin ningún tipo de informa

seguridad. Hay bienestar si cía Local. Ese contacto puede ción, decirle que está equivo

hay empleo, pero si no hay se- llevarse a efecto saliendo con cado". 

El caos del tráfico 

Julián González del Cerro 
admitió que el tráfico es caóti
co en Alcalá: 'Tenemos un cla
ro caos circulatorio en la ciu
dad. Nuestras calles no están 
debidamente señalizadas y es 
algo que estoy comprobando al 
pasear estos días por Alcalá". 
El concejal explicó: "Las grúas 
no están siendo muy operati
vas en el resultado final del 
caos circulatorio. Tenemos 
concertada una tercera grúa 
que creo que empezará a fun
cionar a mediados de agosto. 
Mi idea es que esa tercera grúa 
tenga un carácter disuasorio y 
persuasivo. Las otras dos grú
as se encargarán de retirar ve
hículos, la tercera tendrá el co
metido de persuadir a los que 
muy alegremente y con total 
insolidaridad, aparcan en do
ble y en triple fila incremen
tando el caos circulatorio". 

El otro elemento en el que 
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SE ALOUILA LOCAL 
Haciendo esquina - Todo exterior 

(Galería comercial) 
Apto para cualquier negocio. en c/ Zaragoza 
180 m2 planta baja y 175 m2 planta sótano 

INTERESANTE - Tlf.: 607 96 94 64 
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SE ALQUILAN 

DOS DESPACHOS DE OFICINA 
CON POSIBILIDADES DE UNIRLOS 

En zona inmejorable 
Vía Complutense encima de Clínica Recoletas 

Polígono Alcalá 1 - Tlf .: 607 9& 94 &4 
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El concejal de Seguridad Ciudadana quiere dotar a Protección Civil de una ambulancia para el transporte <;te heridos. 

quiere incidir el concejal de Se
guridad es el de agilizar el sis
tema de cobro de multas de 
tráfico. 

La seguridad en 
cuanto a protección 
y prevención 
de siniestralidad 
El edil afirmó que, aunque el 

número de habitantes empa
dronados es de 163.000, la re
alidad es que hay un número 
superior de vecinos: "De hecho 
puede haber en Alcalá unos 
200.000 habitantes porque te
nemos muchos universitarios 
residentes que no están empa
dronados, lo mismo que mili
tares, así como residentes que 
proceden de países del este y 
de otras partes del mundo, que 
tampoco están empadrona
dos". 

Julián González del Cerro in
formó: "Alcalá es la segunda 
ciudad de la comunidad de 
Madrid con mayor riesgo de si
niestralidad, después de Mós
toles. Tenemos una carretera 
nacional 11 por la que se circu
la a grandes velocidades, un 
oleoducto que atraviesa la ciu
dad en ocasiones casi por el 
centro. Ahí añadimos todo tipo 
de siniestralidad, como la la
boral. También tenemos una 
edificabilidad de mucho volu
men, como es por ejemplo en 
Nueva Alcalá, donde hay un 
evidente riesgo ya que la ope
ratividad de los servicios de se
guridad puede verse mermada. 
El suministro de gas natural 
también supone un riesgo 
como en muchos otros munici
pios". 

El concejal dijo: 'Tenemos 
unos 40 bomberos en el par
que. Pienso que es insuficien
te, pero además se necesita ur
gentemente un nuevo parque 
de bomberos. Estamos hacien
do las gestiones con la comu
nidad de Madrid y de hecho 
nosotros vamos a poner el te
rreno; estamos buscando la 
ubicación". 

PUERTA de Madrid 

Una ambulancia 
para Protección Civil 

Otra de las gestiones que vie
ne realizando el concejal de 
Seguridad Ciudadana es la de 
dotar a Protección Civil de una 
ambulancia de transporte de 
heridos: "Estamos haciendo 
gestiones para que nos la pa
trocine una empresa privada. 
Esta ambulancia sería asistida 
por el voluntariado de Protec
ción Civil y creo que no nos lle
varía ningún gasto porque su 

mantenimiento lo haríamos 
con el personal del parque mu
nicipal de servicios". Julián 
González afirmó que "no va a 
ser una UVI móvil, pero sí va a 
ser muy interesante porque va 
a proporcionar una asistencia 
para hacer traslados rápidos al 
hospital". 

El concejal aseguró: "Es fun
damental que coordinemos en 
esa dirección los trabajos de 
Policía Local, Protección Civil y 
bomberos a fin de lograr que 
dejemos de ser la segunda ciu-

GUTEMBERG 
RINCON DEL ARTE 

EXPOS\C\ON DE C~RBONC\LLOS 
de 

RAFAEL GOMEZ 
Tema: APRENDIZAJE 

APRENDE A PINTAR 
MATRICÚLATE qratis 

PARA EL PRÓXIMO CURSO 
Información en GUTEMBERG 

_ GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAACAS 

el Cruz de Guadalajara, sin. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 

dad en riesgo de siniestralidad, 
para estar en una posición 
mucho más cómoda". 

Seguridad 
contra el delito 

Julián González afirmó que 
las medidas policiales son ne
cesarias e importantísimas 
contra el delito, pero tienen 
que ir acompañadas de medi
das sociales, de tipo cultural, 
educativo, cívicas, etc: "En ello 
tenemos mucho que ver no 
sólo los responsables políticos 
o policiales, sino también los 
padres y los educadores de las 
escuelas. En televisión se pue
den ver películas para jóvenes 
muy violentas. Yo creo que eso 
no es bueno y tenemos que 
trabajar todos para romper 
esos hábitos y suplirlos por 
otros más saludables. Entre 
todos tenemos que unir es
fuerzos para reducir la violen
cia". 

La plantilla policial actual es 
de 152 policías locales, de los 
cuales sólo 145 son activos: 
"Los otros siete están destina
dos a otras funciones , bien por 
edad, bien por otros motivos. 
Creo que es una dotación in
suficiente. La normativa euro
pea establece como ideal la ci
fra de 1'5 policías por cada 
1.000 habitantes, es decir, te
nemos que llegar cuanto antes 
a los 200 policías locales y ése 
es un objetivo en el que no ce
jaré. La idea es que cada año 
se incorporen doce nuevos po
licías". 

González añadió que "en 
cuanto a actos delictivos, Alca
lá no está peor que Coslada, 
Torrejón o San Fernando, pero 
nuestra pretensión es mejorar 
también en ese sentido. Nues
tros policías se tienen que ba
tir mucho contra la delincuen
cia". 

Julián González mantiene la 
idea de que haya un jefe de Po
licía por encima del subinspec
tor, Juan José Tamayo. 
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La oposición se realizó en las aulas del nuevo edificio politécnico. 
A la derecha, algunos de los opositores en la cafetería del centro, una vez finalizado el examen. 

Al cierre de esta edición, jueves 22 de julio, 
todavía no se había hecho pública la lista de aprobados 

Más de mil personas optaron a 31 plazas 
convocadas por la Universidad de Alcalá 
·Alrededor de un millar de 

personas, de las casi mil qui
nientas que habían cursado 
instancia, se examinaron el 
pasado 15 de julio para inten
tar conseguir alguna de las 37 
plazas de auxiliar administrati
vo convocadas por la Universi
dad de Alcalá por el procedi
miento de concurso-oposición. 
Los exámenes se realizaron en 
las aulas del nuevo edificio 

SE NECESITA 

PROFESOR/A 
DE INFORMATICA 

Zona Alcalá, Coslada y San 
Fernando. Titulación media. 
Experiencia. Coche propio. 
Inmejorables condiciones. 
Enviar curriculum vitae a: G.F.I. 
el Hermanos Rivas, 22 -1 2 - 31 

46018 VALENCIA 

Politécnico. 
Los opositores empezaron a 

ocupar los lugares que se les 
había asignado, según sus 
apellidos, a partir de las cinco 
de la tarde, comenzando la 
prueba una media hora des
pués. 

El tiempo máximo para el 
desarrollo del ejercicio -un 
cuestionario tipo test de 50 
preguntas- era de 60 minutos, 
por lo que la gran mayoría de 
los que se presentaron a exa
men lo habían acabado pasa
das las seis y media. Un grupo 
fue la excepción, finalizando 
una hora después debido a la 
lipotimia que sufrtó una de las 
personas a las que correspon
día examinarse en ese aula. La 
mujer fue atendida por el 
médico que se encontraba en el 
Politécnico, precisamente para 

«=-' &hampiaq 
ALCALA DE HENARES 

Vía Com~lutense, sin 
Ronda Fiscal, sin 

Un supennercado campeón cerca de usted 
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atender eventualidades de este 
tipo. 

La Universidad de Alcalá cui
dó este detalle y muchos otros, 
como la colocación de carteles 
en la carretera y también den
tro del Politécnico para que los 
opositores encontraran con 
facilidad el edificio en el que 
tenia lugar la oposición y el 
aula que correspondía a cada 
uno de ellos. 

Según informó el Tribunal de 
este concurso-oposición a 
PUERTA DE MADRID, la lista 
de aprobados de esta primera 
fase , la de oposición, se haría 
pública entre el 20 y el 31 de 
julio, desconociéndose en ese 
momento si inmediatamente 
después se iniciaría la fase de 
concurso (puntuación por 
méritos) o ésta se pospondría 
hasta septiembre, decisión que 

en cualquier caso corresponde 
adoptar al Tribunal. 

Al cierre de esta edición, jue
ves 22 de julio, el citado Tribu
nal todavía no había facilitado 
la lista de aprobados, aunque a 
los opositores, impacientes por 
conocer los resultados, se les 
informó que era posible que se 
conociera en el transcurso del 
día. 

, el kg. 

PUERTA de Madrid 

• 
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Ésta es, en realidad, la causa de 
que decidiera hablar del problema 
del agua en Alcalá. Acaso el pro
blema de toda esta nuestra árida 
España. Y fue porque buscando 
otros papeles me encontré los que 
remitió el gobernador civil de 
Guadalajara el 2 de Noviembre de 
1966 al ayuntamiento de Alcalá. 
Nuestro municipio estaba de 
acuerdo en principio, pero consi
deró que el documento que pre
tendía el gobernador que firmara 
nuestro alcalde, era ilegal, porque 
no lo había aprobado previamente 
la Corporación en sesión plenaria. 
No bastaba con la negociación y 
firma del alcalde. Subsanado el 
desacierto, el 28 de ese mismo 
mes Alcalá da paso a la constitu
ción de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe y autoriza a D. 
Félix Huerta Alvarez de Lara para 
firmar el documento de constitu
ción: 

Se denominará Consorcio de 
Usuarios para el Abastecimiento 
de Aguas y Saneamiento de la 
Comarca del Henares. Será de 
duración indefinida. Abarca el 
Consorcio de los ayuntamientos 
de Mohemando, Yunquera de 
Henares, Fontanar, Azuqueca de 
Henares, Alobera, Alcalá y Gua
dalajara. Se utilizarán las aguas 
del río Sorbe captadas en el térmi
no de Beleña del Sorbe. Los 
miembros del Consorcio serán 
dueños exclusivos de redes, insta
laciones, etc. Así durante once 
capítulos y cuarenta y nueve artí
culos cuya vigencia será indefini
da, se pueden modificar a petición 
de la tercera parte de los ayunta
mientos y sólo se podrá disolver 
cuando no pudiere cumplirse el 
fin para que se constituye o por 
acuerdo general de la asamblea. 

Pero ya antes de esto el 28 de 
abril de 1964 ante los inicios de 
fuerte crecimiento poblacional, el 
ayuntamiento de Alcalá había 
acordado solicitar de la Dirección 
General de Obras Hidráulicas la 
mejora del abastecimiento de la 
ciudad. Para una población de 
100.000 habitantes, pedía 225 
litros por segundo e igualmente 
ayuda financiera al Ministerio de 
Obras P6blicas al amparo de un 
Decreto del mismo del año 1952. 

La población era aquel año de 
28.545 habitantes. No se habían 
rebasado los 45.000 previstos en 
1947 pero se preveía, acertada
mente, según se ve, mucho más. 

Pasaron años hasta la respuesta 
del MOP. La aprobación de cesión 
de los terrenos que fueran necesa
rios y el anteproyecto de presu
puesto extraordinario por importe 
de 50.336.712,19 ptas, se produjo 
en el Ayuntamiento de Alcalá 
entre el 6 de abril y el 30 de julio 
de 1966. Ya se ha visto que antes 
de que iniciara la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe, de que toma-

PUERTA de Madrid 

Claras 1 oscuros 

Alcalá y el eterno 
problema del agua (y VI 11) 

Hacia la solución final 
ra forma y realidad legal. 

El proyecto alcalaíno, luego de 
todos los municipios, consistía en 
captar las aguas del mismo río 
Sorbe 30 km. más arriba que en 
1947, la ejecución inicial de una 
presa capaz de almacenar agua 
para 300.000 habitantes desde 
Guadalajara, pueblos intermedios 
y Alcalá, después de hacer un 
"pantalón" en Yunquera de Hena
res. Los diámetros de las tuberías 
se proyectaron desde 1 m. de diá
metro a 0,80 y luego 0,60 cms. se
gún se fuera descendiendo por el 
valle y el presupuesto total inicial 
fue de 254.000.000 de pesetas. 

Cuando todos los municipios 
afectados estaban en esta labor, el 
nuestro se ve compelido a mejorar 
aceleradamente el abastecimiento 
anterior de 1947, porque el creci-

miento va más de prisa de lo pre
visible y lo previsto, las nuevas 
barriadas demandan agua y su 
canalización, al igual que las nue
vas industrias. Gran parte del pro
blema gravitaba también en el 
Conjunto Histórico, que se acaba
ba de declarar en mayo de 1968, 
donde se adolecía de falta de pre
sión, cortes de suministro por 
tener las tuberías envejecidas, 
unas veces; por reparaciones, 
otras. 

Para afrontar este problema, 
que era suyo exclusivamente, el 
Ayuntamiento de Alcalá tomó el 
acuerdo de hacer todo el tramo de 
1947 desde Humanes con tuberías 
nuevas, paralelas, con lo que se 
evitarían pérdidas por roturas, se 
disponía de mayor caudal y podía 
seguir sirviendo en el futuro como 

LONGITUD CONDUCCION ,7 Km. 
CAUDAL MAXIMO 700 L/s. (lo 
que oseguro el suministro o 
300. 000 hobitontas l. 
COSTO= 254. 000.000 PTAS. 
DIAMETROS: 1.000, 800 y 60G mm. 

Of HENAlfl 
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doble sistema de abastecirm~n¡o. 
La obra nueva se elevao 

29.000.000 de pesetas, pero el 
municipio alcalaíno se acogió a la 
baja en subasta de la obra general 
que hacía la Mancomunidad y 
obtuvo una ventaja de 1 O millo
nes. 

Contaba, pues, Alcalá con la 
posibilidad de triple abasteci
miento: el modesto "viaje de 
agua" de Vtllamalea que, pronto 
pasó a servir a la ciudad de ancia
nos, hoy de la CAM, y a la extin
guida Universidad Laboral; ade
más, el viejo renovado de 1947 y 
el que se hacía nuevo en consor
cio. 

El año 1972 la red de distribu
ción, los caudales y las presiones 
empezaron a dar los resultados 
apetecidos y a elevar la moral de 
ciudadanos y autoridades, aunque 
los fallos de tuberías, desigualdad 
de presiones según las zonas, etc. 
no dejaban de inquietar a unos y 
otras. 

Ese optimismo se ha visto siem
pre empeñado por el propio creci
miento de la ciudad y la necesidad 
de llevar conducciones caudalo
sas a otras barriadas cada vez más 
lejanas, de hacer nuevos depósi
tos, aumentar caudales. Una de las 
realizaciones más positivas e inte
resantes fue la ejecución en 1982 
de una modernísima planta de tra
tamiento de las aguas para su uso 
óptimo en las inmediaciones de 
Mohemando. Eso da a las aguas 
el Sorbe una calidad que no supe
ran la mayoría de los aportes que 
hoy recibe el Canal de Isabel II. 

Pese a accidentes como los ocu
rridos el pasado mes de mayo en 
Caballería Española o, más re
cientemente, en Reyes Católicos, 
o los que se derivan de la eleva
ción de presiones en la red por la 
presurización desde los depósitos, 
los alcalaínos podemos estar legí
timamente satisfecho con nuestra 
Mancomunidad de Aguas del Sor
be. 

Su cuidado, su mejora y su 
potenciación deben mantenerse a 
toda costa. 

Es el único signo de auténtica 
independencia que le queda a 
una ciudad cada vez más media
tizada por el nuevo centralismo 
autonómico. 

NOTA.- Personalmente me gus
taría que alguno de los exconceja
les que han sido miembros de la 
MAS ampliara datos sobre finan
ciación y funcionamiento; por qué 
se dice, a veces, que Alcalá debe 
mucho dinero cuando es quien 
más aporta; por qué le sobra dine
ro a la MAS .. . ¿Podría ser Jesús 
Pajares que, además, es alcarreño 
y eso le daría un mayor equili
brio? 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 
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Al nuevo equipo 
de IDlliemo llUliCiPll 

Me gustaría que este nuevo 
gobierno municipal se diera 
una vueltecita por la plaza de 
Cervantes al anochecer. A lo 
mejor verían lo que la ante
rior corporación municipal 
parece ser no vio. 

En el centro de Alcalá de 
Henares, en plena plaza de 
Cervantes, cuando uno se 
sienta en sus bancos o terra
zas, tiene de compañeras a 
enormes cucarachas que 
salen de las alcantarillas y 
pasean por toda la plaza 
como cualquiera de noso
tros. ¡Digamos que no es 
muy agradable ni higiénico, 
sino todo lo contrario: repug
nante! 

Este mismo problema lo 
hay en muchos barrios de 
Alcalá, uno de ellos el polígo
no Puerta de Madrid, que 
está plagado de cucarachas. 
Pero como ya sabemos todos, 
este barrio se cuida de puer
tas para fuera, es decir, lo 
que se ve. Como el parque 
que da a la carretera, tiene 
que estar bonito porque está 
a la entrada de Alcalá. Se 
agradece, dicho sea de paso. 

Aprovecho para felicitar a 
la policía por lo bien que ha
ce su trabajo. Aquí no se po
nen multas por subir los co
ches en las aceras, en el 
campo (que para ello hay que 
pasar por las aceras) , debajo 
de la ventana de sus casas 
(que da la sombrita) . Tampo
co se ponen multas por cam
biar el aceite en los aparca
mientos y dejar luego todo 
hecho un asco. ¡Sí, sí, como 
lo oyen! La ciudad sin ley. 

¡Y digo yo! ¿Es necesario 
poner los coches en la puer
ta de casa, en un espacio 
reservado a los niñ.os, con 
todo el aparcamiento que 
hay en este barrio? 

Cualquiera que conozca 
este barrio un poco, aunque 
sólo sea de pasada, sabe que 
se puede pasar a cualquier 
hora (incluso por la noche) y 
ver la de aparcamientos que 
hay vacíos. ¡Y los coches, cla
ro está, · debajo de la venta
na! . para tener que andar 
menos. 

Y dirá el cuerpo de Policía: 
¡Pero llamen y dígannoslo! 
¿Para qué?, pregunto, ¿para 
qué?, si vueltas dan muchas, 
con sus coches y motos, pero 
nunca ven nada. Seguro que 
a más de uno por mucho 
menos nos han multado. ¡En 
otro barrio, claro está! 

Y de dormir despídanse. 
Aquí la gente está a diario 
hasta las cuatro o las cinco 
de la madrugada, hablando 
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debajo de las ventanas como 
si fueran las seis de la tarde, 
los niñ.os jugando y chillan
do. Y den_ gracias si no les 
ponen la música a todo tra
po. 

En fin, esto viene ocurrien
do desde hace muchos años 
en este barrio. Quien tiene 
que remediar el problema no 
lo hace. Y la gente civilizada 
de este barrio no nos vamos 
a liar a tiros. 

Porque, aunque no lo cre
an, en este barrio hay gente 
buena y civilizada. Pero solos 
ante la justicia. 

Por ello, aprovecho y me 
dirijo a todos los vecinos de 
Alcalá de Henares, y en espe
cial a los de Espartales: No 
consientan que creen "gue
tos" para que luego se olvi
den, como han hecho con 
este barrio. Únanse, que 
seguro que más de uno les 
apoyaremos. 

Y volviendo, ¡perdónenme!, 
al tema de las cucarachas: 
Sr. Alcalde, si no quieren que 
estos insectos saquen a sus 
turistas a hombros de la pla
za de Cervantes, "fumigue". 
Como ya hicieran hace un 
montón de años en el polígo-

nl6n 
no Puerta de Madrid. No sé si 
esto les supondrá mucho 
gasto, pero le aseguro que 
ese año por este barrio no se 
vio ni una sola cucaracha. 

Háganlo por una buena 
imagen y bienestar del ciu
dadano. Ya que esto hará 
que mejore nuestra ciudad. 
Y recuerde, Sr. Alcalde, que 
el tener contento al ciudada
no es muy importante para 
que usted pueda ocupar el 
asiento de Alcalde en la casa 
consistorial por más tiempo, 
ya que el Sr. Bartolomé Gon
zález no lo ha podido hacer, y 
lo siento por una parte, ya 
que reconozco que ha hecho 
mucho por esta ciudad. Pero 
se ha olvidado de mucha 
gente y de problemas que no 
se veían desde el centro de la 
ciudad. 

Por último, decirles a usted 
y a su equipo de gobierno 
que intenten hacer bien su 
trabajo. porque la gente 
joven (y no tan joven) no 
acepta a zánganos que se lle
nen los bolsillos y no resuel
van los problemas. Ya que a 
nosotros no nos lo ponen 
nada fácil. 

A.M.R. 

cu-
Doña Agueda Martinez García 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 15 DE JULIO DE 1999 

a los 89 años de edad 

D. E. P. 
Sus hijos, María Rosa, Carmen y Mariano; hijos 

políticos, Pedro de Pedro e Isabel Rojo; hermana, 
María; nietos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 
El funeral se celebrará hoy viernes día 23 de 

julio a las 7'30 de la tarde en la parroquia de San
ta María (calle Libreros) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas lineas su más 
profunda gratitud a todas las personas que les 
han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste pérdida. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Carta al 
señor Alcalde 
va sus conceJales 

Siempre había creído que 
un ayuntamiento era del 
pueblo y para el pueblo, pero 
ahora sé que me equivocaba 
ya que esto no es así; la 
ambición por entrar en él se 
debe únicamente a motiva
ciones egoístas, ya que estos 
señores lo único que desean 
es situarse sin importarles 
nada el pueblo. Y aquí está la 
prueba: Apenas acaban de 
entrar en el ayuntamiento y 
lo primero que han aprobado 
ha sido la subida de sus 
sueldos. Y ahí es nada: Un 
19 por ciento mientras a los 
ciudadanos de a pie o a los 
pensionistas como soy yo 
nos suben a duras penas un 
2 por ciento. Y no hablemos 
del segundo de a bordo, es 
decir, el señor Suárez 
Machota, que se sube el suyo 
nada menos que un 55 por 
ciento. Casi nada. 

Yo me pregunto: Si además 
el ayuntamiento tiene tantas 
deudas, ¿por qué no las 
pagan primero? ¿Por qué no 
se suben el sueldo en la mis
ma proporción que el resto 
de los ciudadanos? Es evi
dente que no tienen digni
dad, y sí mucho desprecio 
hacia unos ciudadanos que 
sólo les importamos en época 
electoral, ya que una vez 
conseguidos sus propósitos 
de gobernar nada les impor
ta el pueblo, y una vez situa
dos aparte de hacer lo que 
les viene en gana con un des
caro que impresiona, se ríen 
de los ciudadanos de una 
manera descarada ya que no 
cumplen nada de lo que pro
meten aparte de gozar de 
unos privilegios que ya los 
quisiera yo para mí. Otra 
cosa seria que pudiéramos 
echarlos por el mismo siste
ma por el que se les vota; 
verían entonces como serian 
más comedidos. 

¿Es que acaso no piensan 
que son solamente los admi
nistradores de un dinero 
público que no es suyo? Cla
ro está que enseguida lo 
arreglan; suben los impues
tos y a otra cosa, y ya hemos 
visto la cuantía de la subida 
de la contribución. Espero 
que se lo piense, señor alcal
de, a ser posible por sí mis
mo y no por su segundo. 

J.C.V 

PUERTA de Madrid 
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LOS SUELDOS 
"Y como ya sé cómo las 

gastan, la pregwita es inme
diata: ¿Cuánto tardarán en 
subirse los sueldos, por 
supuesto por unanimidad 
absoluta? ¿Cuánto lo harán 
por encima del IPC? ¿A que 
no pasan del primer pleno?' 

Esto escribía yo hace tan 
sólo dos semanas, y cierta
mente no me he equivocado: 
Los concejales del nuevo 
ayuntamiento han perdido el 
culo por hacerlo, tanto los de 
la coalición del equipo de 
gobierno como los del PP. 
que se han encontrado con 
la propina no de tres suel
dos, como yo creía, sino de 
cinco, lo que supone un pre
mio de consolación para casi 
la mitad de sus ediles, que 
tampoco está mal ... Y puesto 
que los siete restantes van a 
tener la pedrea de las dietas 
por asistencia a comisiones 
y a plenos (9.000 y 15.000 
pesetas respectivamente), la 
conclusión que se saca de 
todo ello es obvia: Ser conce
jal es un saneado chollo. 

Pero si analizamos las ci
fras la cosa resulta ser mu
cho más escandalosa. La 
subida media que se han 
propinado los señores con
cejales ha sido de un 19%, 
muy superior a la de cual
quier ciudadano medio e 
infinitamente superior a la 
de los congelados o casi con
gelados sueldos de los fun
cionarios, y en el caso de la 
dedicación parcial es nada 
menos que de un 55% ... Y 
encima el señor Suárez 
Machota, además de cobrar 
un medio sueldo que para sí 
quisieran como sueldo ente
ro la inmensa mayoría de 
sus votantes, el cual compa
tibilizará además (aunque 
no es el primero que lo hace) 
con su actividad profesional 
como abogado, tiene la des
fachatez de afirmar que 
encima le va a salir barato al 
ayuntamiento. 

Por cierto, aprovecho la 
ocasión para recordarle al 
señor Suárez Machota que 
hace tan sólo unas semanas 
dijo que él no respondía a 
anónimos y sólo lo haría 
cuando alguien tenga la 
valentía de firmar cualquier 
cosa que se re.fiera a mí... 
Porque da la casualidad que 
yo me he dirigido a él en 
varias ocasiones desde este 
mismo periódico, firmando 
siempre con mi nombre, 
aunque no por valentía sino 
simplemente porque acos
tumbro a hacerlo así desde 
que empecé a escribir en 
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Gacetillas complutenses 
casi dieciocho años, y toda
vía estoy esperando que me 
conteste siquiera una sola 
vez por sí mismo, y no recu
rriendo a acólitos, que de 
esos sí que no faltan, aun
que yo le diría a Jaime Tur 
que no se preocupara dema
siado por los ataques de 
estos mandados, ya que no 
ofende quien quiere sino 
quien puede, y poco pueden 
ofender los meritorios de 
una formación política resi
dual que ha perdido la mitad 
de sus votantes en las pasa
das elecciones... Ladran, 
luego cabalgamos. 

Volviendo al tema de los 
sueldos, que es lo que nos 
ocupa en esta ocasión, nos 
seguimos encontrando con 
cuestiones verdaderamente 
sangrantes. La primera es 
que los concejales se autoe
rijan graciosamente en juez 
y parte para subirse los 
sueldos a su antojo, lo cual 
teniendo en cuenta que se 
trata de dinero público sali
do de los impuestos de los 
ciudadanos es, como poco, 
censurable al tratarse de 
una evidente y escandalosa 
falta de ética. Luego está el 
tema, abordado asimismo 
por el editorialista, de que el 
ayuntamiento de Alcalá está 
virtualmente arruinado 
debiendo dinero a multitud 
de acreedores... Pero esto 
tampoco parece importarles 
lo más minimo. Y, ¿qué me 
dicen de la humorada de 
Luis Suárez, cada vez más 
afianzado en su papel de 
shogun (o alcalde en la som
bra, si así lo prefieren), 
cuando encima tiene el des
caro de afirmar que "un con
cejal va a seguir cobrando 
menos que el técnico que va a 
tener a su servicio"? Porque 
da la casualidad de que ese 
técnico ha tenido que ir a la 
universidad, ha tenido que 
aprobar una carrera, ha 
tenido que ganar una oposi
ción y ha tenido que asumir 
una responsabilidad que en 
ocasiones es muy considera
ble. ¿Cuántos de todos los 
concejales que han pasado 
por el ayuntamiento de Alca
lá desde 1979 hasta ahora 
habrían sido capaces de ha
cer exactamente lo mimo? 
¿Son esos méritos compara
bles al único (porque otro no 
tienen) de haber sido inclui
dos en una lista electoral a 
la que luego los ciudadanos 
han votado sin la menor 
posibilidad de elección entre 
unas personas y otras? Por-

que puestos a decir, los 
señores concejales ni siquie
ra pueden presumir de 
haber sido elegidos por los 
ciudadanos ya que en Espa
ña, gracias a la ley electoral 
que se guisaron los partidos 
políticos, no se vota a perso
nas, sino a candidaturas 
completas. Y ya para termi
nar, si asumimos que los 
concejales sean los respon
sables últimos de todo lo que 
cae bajo la responsabilidad 
municipal, basta con darse 
una vuelta por cualquier 
barrio de Alcalá para decidir 
por nosotros mismos si estos 
señores se merecen o no los 
sueldos que cobran. 

Si tuvieran un minimo de 
vergüenza, no lo harían; 
pero lo cierto es que lo han 
hecho. Y conste que ahí 
meto a los veintisiete sin 
excepciones de ningún tipo. 

BIENVENIDO, 
MONSEÑOR CATALÁ 
Digo lo mismo que hace 

años dije a monseñor Ureña: 
Bienvenido, monseñor Cata
lá, a esta ciudad que ya es la 
suya, deseándole como alca
laíno que su gestión al fren
te de la diócesis sea lo más 
fructífera y satisfactoria po
sible. 

LA PROCECIÓN 
DE SAN CRISTÓBAL 
Puede que la procesión de 

San Cristóbal sea motivo de 
fervor para sus participan
tes, pero lo cierto es que es 
una fuente intolerable de 
molestias para el resto de los 
alcalaínos, que casualmente 
somos muchos más. Y cons
te que no hablo ya del corte 
de las calles, puesto que a 
ello estamos ya más que 
acostumbrados después de 
tantas carreras ciclistas, ro
merías del Rocío, manifesta
ciones de toda laya o los 
acontecimientos más o me
nos folklóricos que con tanta 
frecuencia suelen tener lu
gar por las calles principales 
de la ciudad; pero es que en 
este caso se pasan de rosca. 
Díganme ustedes si se puede 
tolerar que una ristra de 
vehículos pesados se paseen 
por mitad de la ciudad, y dí
ganme también la razón por 
la que se consiente ese reci
tal de bocinas capaz de vol
ver loco al más templado. 
Amén de ilegal, puesto que 
por lo que yo sé el código de 
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de bocinas sin causa j4§tifl- 'iP 
cada, y evidentemente ;:.~ • 
no lo es ... Y desde luego está 
el tema de las molestias gra-
tuitas e innecesarias a los 
ciudadanos, que no tenemos 
por qué soportar una conta
minación acústica de este 
calibre. Si quieren celebrar 
la festividad de su patrón 
que la celebren, están en su 
derecho de hacerlo. pero sin 
incordiar al resto de los cris
tianos. 

LAS OBRAS ETERNAS 
Bien, puesto que mis com

pañeros de PUERTA DE MA
DRID han realizado un am
plio y documentado reporta
je sobre la multitud de obras 
que nos torturan sin que se 
aprecie la menor voluntad de 
terminarlas en el plazo de 
tiempo más breve posible, 
me han ahorrado el trabajo 
de hacerlo ... Aunque, eso sí, 
me gustaría hacer algunas 
apostillas. En primer lugar, 
resulta intolerable que unas 
obras aparentemente no de
masiado complicadas como 
son las de la ronda de. la 
Pescadería lleven ya seis 
meses de duración y todavía 
no hayan sido terminadas ... 
A lo cual hay que añadir 
chapuzas colaterales -vamos 
a usar la palabreja de moda
tales como la tala de varios 
árboles aparentemente saní
simos -en su lugar han 
puesto baldosas- o los ma
nojos de cables que, por 
variar, se han quedado sin 
enterrar. 

Y si ya nos metemos en el 
tema de las zanjas de Madrí
tel, aun a riesgo de pecar de 
pesados, nos encontramos 
con que la cosa clama ya al 
cielo. Estos señores se han 
hartado a abrir zanjas que 
luego no cierran; en la calle 
de Diego de Torres han 
construidos dos arquetas 
que llevan sin tapar desde 
hace semanas, con el consi
guiente riesgo de que al
guien se caiga en ellas, y la 
calle de Daoíz y Velarde está 
tan llena de trincheras a me
dio tapar que pasar por allí 
con el coche es lo más pare
cido a una etapa del rallie 
París-Dakar ... Y está así des
de hace meses sin exagerar. 
Y cuando las tapan, que 
alguna al final han tapado, 
hacen tal chapuza que te 
dan ganas de coger al encar
gado y pedirle que las vuelva 
a abrir... Claro está que la 
culpa no es suya, sino del 
ayuntamiento al consentír
selo. 

José Carlos CANALDA 

24 de julio de t999 
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El índice de suicidios en España 
está por debajo del resto de Europa 
Los suicidios en España son menos que en el resto· de Europa. según ha declarado el 
presidente de la .Asociaci6n Mundial de Psiquiatría. Juan José L6pez-Ibor. quien seña-
16 que si bien los suicidios consumados tienen mayores porcentajes entre los varones. 
los intentos son más frecuentes en mujeres y j6venes. También los cambios climáti
cos y estacionales son factores que tienen una influencia destacada en las tentativas 
de quitarse la vida. Las mujeres suman mayor número de intentos frustrados. 

Todo tiene una justifica
ción, aunque la justificación 
se busque en otros motivos 
distintos a los reales; me 
explicaré. Según López-lbor, 
que en estos días ha presen
tado en Madrid unas jorna
das sobre el suicidio, son más 
propensos a esta decisión 
aquellos varones que viven 
solos, sin trabajo, o que son 
bebedores o están en edades 
más o menos avanzadas. 
Bueno, pues esto, con el 
debido respeto Dr. López-lbor 
no es así, es decir: 1 º. - Los 
varones que viven solos no 
tienen porqué ser propensos 
a quitarse la vida, entre otras 
muchas cosas porque existen 
varones y mujeres que son 
tendentes a la soledad y que 
se sienten muy bien estando 
solos y por ello, al ser felices 
en su forma de proceder o su 
conducta, no van a intentar 
por ese motivo quitarse la 
vida. 2º.- La falta de trabajo 
no es ningún signo evidente 
que justifique científicamente 
que sea un motivo para suici
darse, aunque puede llevar a 
la persona a sufrir otro tipo 
de trastornos. 3°.- El ser 
bebedor no es ningún signo 
evidente que implique a un 
ser humano el ser propenso a 
quitarse la vida, entre otras 
muchas cosas porque existen 
personas que admiten bien el 
alcohol y nunca les provoca
ría una tendencia a quitarse 
la vida. 4°.- Las edades avan
zadas tampoco son un indicio 
que implique que toda perso
na de edad avanzada deba 
pensar en quitarse la vida, al 
contrario, lo que suele ocurrir 
en la mayoría de los casos es 
que todo el mundo, incluidos 
los mayores de edad, cada vez 
desean vivir más años. Pero, 
¿por qué se dicen estas cosas 
si no tienen fundamento? 
Entre otras muchas razones 
porque se desconocen las 
capacidades hereditarias de 
la conducta humana al nacer 
y sólo se piensa y se admite el 
aspecto ambiental que influ
ye en el sujeto desde que 
nace. 

El Dr. López-lbor afirmó 
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que "es más frecuente en 
_ invierno porque hay más 
depresiones y en épocas de 
cambios bruscos climáticos, 
atmosféricos o de horas de 
luz, es decir, primavera y oto
ño" y ya remata la elocuencia 
al añadir: "El suicidio se debe 
más a factores sociales que 
biológicos". Lamento decirle 
que: "Es necesaria la capaci
dad heredada en el sujeto 
para que éste pueda llevar a 
cabo, por sí mismo, un acto 
que pueda acarrear su propia 
destrucción, es decir, quitar
se él mismo la vida". Mucha 
gente querrá suicidarse por 
problemas o factores sociales 
y por el contrario no tendrá 
esa capacidad para ejecutar 
el acto y otros, sin ningún 
tipo de problemas sociales, 
sólo por el mero hecho de 
poseer esa capacidad, po
drán llevar a buen término 
sus propósitos y lograrán 
quitarse la vida. Esta es una 
función en la que intervie
nen más los aspectos biol6-
gicos que los aspectos 
sociales. 

Los estudios realizados 
muestran que los fundamen
tos biológicos -añadió el Dr. 
López-lbor- del suicidio son 
los mismos en España que en 
otros países como Hungría y 
Suecia que, sin embargo, tie
nen las tasas de suicidio más 
altas de Europa, donde 
-recordó- el número de suici
dios es más elevado que en 
América. Para este psiquiatra 
"los factores sociales son muy 
importantes". La falta de inte
gración en el medio en que 
uno vive puede ser una causa 
fundamental en el suicidio, 
por lo que es más común 
entre "desarraigados", perso
nas de conductas extrañas, 
emigrantes, personas aisla
das o presos. Los cambios 
sociales importantes -decla
ró- "también hacen aumentar 
el suicidio". Cambios sociales 
importantes -agregó- como 
por ejemplo en la antigua 
Unión Soviética, donde la cri
sis económica y el paro incre
mentaron el número de suici
dios, coincidiendo con un 

aumento del consumo de 
alcohol. Lamento decir que 
en estas valoraciones sólo se 
miran las estadísticas y no el 
porqué de esos suicidios, y 
ahí está el error. ¿Sabemos 
porqué un sujeto se quita la 
vida, o sólo nos fijamos en 
cuántos suicidios se han pro
ducido y qué tipo de pobla
ción o problemas tiene esa 
sociedad? Antes de estudiar a 
la sociedad hay que estudiar 
bien a la persona. Antes de 
hacer estadísticas sociales, 
laborales o familiares hay que 
saber cómo es cada indivi
duo. El verdadero fallo de 
estos estudios y estadísticas 
es considerar que "todas las 
personas psíquicamente na
cen iguales" y esto no es cier
to; del mismo modo que todos 
tenemos sangre pero existen 
los grupos sanguíneos, todos 
tenemos un psiquismo, una 
conducta, un temperamento, 
pero existen los "grupos psí
quicos" y dependiendo del 
grupo con el que se nace y 
cómo le influye a éste el fac
tor ambiental así obrará el 
sujeto. Por eso, el mismo 
ambiente no influye igual en 
cada persona, porque cada 
persona innatamente es o ha 
nacido diferente. 

Añadió el Dr. López-lbor 
que "la persona que más hizo 
en un momento determinado 
por disminuir el suicidio fue 
el presidente Gorbachov". ya 
que la disminución del con
sumo de alcohol significó el 
paralelo descenso del suicidio 
en Rusia. Con el debido res
peto permítame decirle que 
yo no me lo creo, pues pienso 
que el alcohol no es un factor 
determinante para que sin 
saber más de las personas, se 
llegue a establecer como cau
sa principal el alcohol en un 
tema tan serio como es el sui
cidio. Además, en los países 
nórdicos, como Rusia, es más 
común el consumo de alco
hol, entre otras causas no 
sólo por el frío que deben 
aguantar, sino porque la 
población de esos países "tie
ne un tipo de temperamento 
o conducta innata distinta a 

la mayoría de los habitantes 
de los países de zona templa
da o cálida del globo y esto 
debería también de tenerse 
en cuenta. Por esta razón se 
habla de la forma de ser de 
los escandinavos, de los hom
bres que habitan las zonas 
heladas, que no se parecen 
en nada en su forma de ser o 
conducta a los habitantes de 
las zonas ecuatoriales de la 
Tierra". Pero esto no tiene 
nada que ver con el alcohol, 
sino con el temperamento o 
forma de ser de las personas. 

López-lbor también destacó 
la depresión como la princi
pal enfermedad psiquiátrica 
que puede llevar al suicidio, 
unida a otros factores de ries
go. Para mí, la depresión es el 
decaimiento que padece una 
persona, esencialmente por la 
falta del apoyo externo en su 
afecto o emotividad, es decir, 
la pérdida del cariño que era 
esencial a esa persona y que 
sin él se desmorona y se sien
te hundida. Como tal estado 
de la persona, no creo que 
exista ningún fármaco que 
por el mero hecho de inge
rirlo haga al paciente sen
tirse amado o querido por el 
otro, por cuyo motivo, losan
tidepresivos anulan el estado 
de ánimo, producen inhibi
ción y somnolencia, con lo 
cual aletargamos a la perso
na, pero no la activamos para 
luchar y poder enfrentarse y 
superar su problema. Des
graciadamente se dan mu
chos casos que con la inje
rencia de antidepresivos la 
persona depresiva acaba peor 
o incluso llega a suicidarse. 

Por último, el Dr. López
lbor considera que la apari
ción de casos de suicidio en 
la prensa influyen en deter
minados grupos sociales 
(insisto que no hay que estu
diar a los grupos, lo que hay 
que conocer primero es a 
cada miembro de ese grupo. 
¿Si no se conoce primero 
individualmente a cada uno, 
cómo se puede obtener un 
resultado científico de ese 
estudio en conjunto?), y se 
refirió a un estudio realizado 
en Alemania con adolescen
tes. Pero ¿cómo era cada uno 
de los adolescentes estudia
dos?, ¿conocen sus rasgos 
individuales hereditarios? De 
no ser así, todo estudio care
cerá de rigor. 

No es mi intención llevar la 
contraria a nadie, ni menos a 
doctores cualificados acadé
micamente, pero no puedo 
remediar defender mi tesis 
que es científica y demostra
ble. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

PUERTA de Madrid 



A veces me pregunto qué 
habrá sido de aquella hue
lla que el primer terricola 
-un astronauta norteame
ricano- dejó marcada en el 
suelo de la luna. Ya han 
pasado treinta años de 
aquello y uno sabe que ese 
tiempo acostumbra a ser 
suficiente para que desa
parezcan casi todas las 
huellas que el hombre deja 
sobre la Tierra pero la luna 
y la Tierra no son lo mis
mo, aunque la Historia 
esté llena de embaucado
res que prometieron traerle 
la luna a los demás habi
tantes de este planeta y 
acabaron quedándose con 
el poco terreno que éstos 
tenían. 

Las huellas terrestres 
son poco duraderas si ex
ceptuamos ésas con forma 
de oquedad encima de al
gunas rocas del tamaño de 
una zarpa de ogro, que 
dicen que pertenecen a los 
dinosaurios; como la que 
yo vi una vez en un rincón 
remoto de Rioja, al otro 
lado del puerto de Pique
ras. Después de todo, de 
aquel viaje, la huella del di
nosaurio fue la menos im
portante porque donde se 
ponga el vino de rioja que 
encontré en unas bodegas 
de Haro, la gastronomía 
del restaurante del Hotel 
Herranz de Izcaray o la paz 
.espiritual del monasterio 
de Valvanera, que se qui
ten todos esos animales 
prehistóricos de cuando 
nosotros éramos monos o 
eslabones perdidos de una 
cadena que todavía lleva
mos puesta y que tanto 
dinero le dan a Hollywood. 

Las huellas de este mun
do, ya digo, no tienen nada 
de imperecederas digan lo 
que digan los demás, como 
cantaba Raphael en sus 
mejores tiempos. Unas, 
porque fueron hechas so
bre superficies caprichosas 
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LA HUELLA 
e inconsistentes tales como 
la arena, el agua o los ide
ales de juventud; y otras, 
porque fueron borradas a 
conciencia por los servicios 
de limpieza -política, reli
giosa, cultural- mediante 
el conocido procedimiento 
de añadir nuevas superfi
cies encima de la previa
mente señalada o raspan
do con asperón y estropajo 
las que había. Igual que se 
raspan las costras de san
gre seca en la habitación 
del crimen una vez que la 
policía ha realizado el con
cienzudo registro y tomado 
muestras pertinentes del 
rastro del asesino. A esto 
último hemos convenido 
todos en llamarlo civili
zación. 

Hace tiempo escribí una 
novela en la que su prota
gonista -Abilio Rojas
''vino al mundo un día de 
mil novecientos sesenta 
y nueve, en el mismo ins
tante en que Neil Arms
trong, con un pie desme
surado y torpón, violentó 
el sueño de la luna y al 
mundo le llegaban las 
imágenes descodificadas 
y borrosas de aquel pro
digio sin sentido para 
todas esas gentes capa
ces de imaginar puertas 
cerradas que jamás osa
rían atravesar." Nada 
hay que decir de la novela 
-que permanece inédita, 
seguramente por méritos 
propios- pero resulta ex
traño que nadie se interese 
ni se haya preguntado, al 
menos públicamente, por 
aquella solitaria huella de 
trazos paralelos que hace 
ya tres décadas dejó una 

suela de zapato científica
mente diseñada para cami
nar por esas islas redondas 
y misteriosas -brillantes o 
no- que flotan en el cielo. 

Lo pensé la otra noche, 
cuando veía en la televi
sión, fugazmente, en algún 
programa veraniego de re
fritos y nostalgias conme
morativas, una foto fija en 
blanco y negro de aquella 
famosa huella -una sola, 
por cierto, como si Arms
trong fuera cojo- formada 
por cuatro o cinco estrías 
paralelas y que podía lle
varnos al infinito o a nin
guna parte. Para una gene
ración como la mía tan 
dada a agarrarse a mitos y 
señales totémicas, como si 
fueran tablas que quedan 
sueltas y sin ocupar entre 
los restos del naufragio, 
resulta un poco extraño 
que nadie haya escrito un 
libro, dirigido una película 
o montado una exposición 
dándole cuarenta vueltas y 
media a lo que pueda ha
ber sucedido con esa pri
mera vez en que la luna 
-tan mágica, ella, por cier
to- se enteró de lo que vale 
el peine de la curiosidad de 
los seres humanos. Porque 
es sabido que los seres hu
manos tienen una curiosi
dad innata que siempre les 
hace andar el mismo cami
no: empiezan por adorar 
todos los territorios vírge
nes que desconocen -in
cluidos, por supuesto, los 
de sangre caliente- pero 
luego se empeñan en llegar 
hasta ellos para invadirlos 
y acaban pisándolos o 
dejando sobre ellos unas 
huellas tiernas o feroces, 

según les dé, preferente
mente de noche y tras un 
plan cuidadosamente pre
parado; que la nocturni
dad, igual que la alevosía, 
-además de ser agravantes 
en los sumarios sobre deli
tos dolosos- son valores 
añadidos a la hora de caer 
en la tentación de pecar o 
de faltarle el respeto a las 
leyes constitucionales 

Pero, miren ustedes por 
donde, las cosas han 
empezado a explicarse esta 
semana pasada por sí 
solas y en el rompecabezas 
del asunto están encajan
do ya todas las piezas. Fal
taba la de la huella de 
Armstrong, el héroe norte
americano, porque todos 
pensábamos que el cáncer 
del paso del tiempo la 
había devorado con su car
coma. Nada de eso. De 
pronto, la dichosa huella 
de inolvidable apellido ha 
aparecido curada de ese 
carcinoma de treinta años 
de olvido y anda por ahí 
resucitada, vestida con un 
maillot amarillo y pedale
ando como un titán sobre 
una bicicleta, dejando a los 
sanotes chicos europeos 
del ciclismo con tres pal
mos de narices. 

Lo que más irrita de 
Estados Unidos no es que 
tenga dentro los peores 
villanos de la Tierra, que 
los tiene; es que también le 
toquen los mejores héroes. 
Así no hay nada que hacer 
en la película de la vida 
porque a los demás sólo 
nos quedan las migajas: el 
papel de extras o de perso
nal para tareas auxiliares 
de relleno y eso no parece 
muy justo. 

Ellas, por los menos, tie
nen una oportunidad de 
que el héroe se fije en algu
na cuando hagan de chicas 
del coro. 

Sergio COELLO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Camtera de Balcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terral.a y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Si vives en esta piel de toro 
un buen número de años, tan
tos como los que tengo yo, por 
ejemplo, y si has observado 
con atención el proceder de las 
personas que te rodean y, 
sobre todo, el de los políticos y 
gobernantes del periodo 
democrático, te llevas la gran 
sorpresa de que te has conver
tido, sin pensarlo ni quererlo, 
en un experto en la captación 
de un mangante a primera vis
ta. Vamos, yo los conozco ya 
hasta por los andares. Y si los 
oigo hablar, no necesito más 
de un minuto para meterlo en 
la lista negra. Y ya puede ves
tir toga, corona, sotana, uni
forme o tiara; ser torero, rec
tor, policía, periodista, barren
dero, catedrático, zapatero, 
ministro, diputado o concejal, 
que, de repente y sin accionar 
interruptor alguno, se me 
enciende una lucecita en el 
magín, y sale una voz que muy 
quedamente me dice: "apunta 
a éste". Aclaro que no es méri
to de mi asistencia como 
alumno, sino de la grandiosa e 
insuperable escuela de man
gancia que es el pais en el que 
vivimos: España. 

A la cuestión. El catedrático 
, del "PSOE-progresista" -es 

para descojonarse de risa- que 
detenta el bastón de mando 
consistorial, ha dicho: "Los 
alcalainos van a conocer aho
ra la diferencia entre la dere
cha y la izquierda". Pues bien. 

El otro día entraba una 
señora en un establecimiento 
comercial con el tiempo conta
do para hacer muchísimas 
cosas hasta la hora de recibir 
a su esposo del trabajo con la 
mesa puesta. Por lo tanto, 
colocó el carro de abasteci
miento vacío en la cola de la 
caja para guardar la vez y ella 
iba y venía llenando poco a 
poco el carro de diversos pro
ductos que necesitaba. Los 
que estaban esperando la vez 
de caja detrás del carro de la 
señora se miraban asombra
dos, pero nadie se atrevía a 
pronunciar una palabra. 
Cuando se tiene prisa lamen
te se nos transforma y somos 
capaces de cosas tan inverosí
miles como saltamos a la tore
ra ciertas normas de respeto 
mutuo. Esto es lo más leve 
que puede suceder en nuestra 
vida diaria, pero hay situacio
nes de verdadera prisa que 
ocasionan después trastornos 
de tiempo a todos los que invo
luntariamente se ven involu
crados en las acciones impru
dentes de los conductores con 
prisa. La norma de adelantar 
por la izquierda en la circu
lación de vehículos no se res-
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Para empezar, el 19o/o 
De entrada, por este semana
rio PUERTA DE MADRID, nos 
enteramos de que en el primer 
pleno se incrementaron sus 
sueldos, al igual que hicieron 
sus primos hermanos de la 
derecha hace cuatro años . .La 
diferencia, por el momento, 
estriba en que estos chiquitos 
progresistas y sus coleguillas 
comunistas se lo han incre
mentado en un lgo;ó y los de 
la derechona lo hicieron en un 
porcentaje inferior. ¡Ea!, ya 
tenemos la primera diferencia, 
pues. Y como para muestra 
basta un botón, los censados 
en esta ciudad de Alcalá de 
Henares, como no estemos al 
acecho, los actuales invasores 
del de Agonizantes, por la 
madre que me parió, que nos 
dejan sin calzoncillos. Seguro. 
Y es que los conocemos como 
si los hubiéramos parido. ¿No 
se acuerdan? Son los que, 
cuando suman, de diecisiete 
se llevan diecinueve. Es una 
cosa mala lo que nos espera. 
Ya están aquí otra vez, ¡ojo! 

De momento, insisto, el abu
so y poca vergüenza de todos 
los políticos que gobiernan a 
los españoles, no es posible 
que tenga parangón en ningún 
pais democrático del planeta. 
Unos tíos que llegan al ayun
tamiento sin tener ni puñetera 

idea de lo que han de hacer, es 
decir, se presentan para 
aprender, y comienzan por 
asignarse el sueldo que les da 
la gana y con el incremento 
que se les ponga en los cojo
nes, sin pedir permiso a quie
nes lo pagan: los contribuyen
tes. Sueldos que comienzan a 
devengar desde el primer dia, 
y sin estar sujetos a la ley 
laboral vigente. ¿En qué em
presa se le permite a cualquier 
trabajador hacer algo así? ¿Se 
puede entender y mucho me
nos soportar semejante fraude 
al que paga sus impuestos? 
Yo me siento robado y con la 
inquietud del que está en 
manos de gentes nada fiables. 
El alcalde catedrático -¡cómo 
lo sabía yo!-, ni corto ni pere
zoso, ha creído conveniente 
ponerse un sueldo de siete 
kilos al año; a los concejales 
con dedicación exclusiva -casi 
todos- más de cinco millones 
anuales y a los medio pensio
nistas y lechuguinos de con
fianza tres millones y medio. 
Sin olvidar que a la oposición, 
que al principio pensaban 
dejarlos sin un duro, les han 
tapado la boca asignándole 
cinco sueldos de los de más de 
cinco millones anuales por 
cabeza. Más la asignación de 
otro chorro de millones para 

Tenemos mucha prisa 
peta o no se aprende lo sufi
ciente. Y, por lo tanto, en la 
circulación urbana puedes 
encontrarte con vehículos que 
te asaltan por la derecha y 
debes dejarles paso porque 
habitualmente son más jóve
nes y avasallar es lo propio de 
los que tienen verdadera prisa. 

Vivimos a un ritmo que 
estos cuerpos serranos no 
sabemos cómo nos aguantan. 
Si un dia nos asomamos a la 
ventana y dedicamos un cuar
to de hora a presenciar la vida 
de nuestra calle, quedamos 
asombrados de lo deprisa que 
sucedetodo.Aquelcamiónde 
reparto se subió a la acera, 
empezó a descargar cajas y los 
transeúntes se bajaron a la 
calzada para continuar su 
camino. El jovenzuelo que 
domina los patines con gracia 
y salero casi se carga a una 
viejecita que transita sin pri
sas porque ya pasó su época 
de responsabilidades. El amo 
del perro que tiene unos 
minutos para sacarlo a la 
calle y que haga sus necesida-

des, le deja que frecuente 
lugares donde se hace de 
todo, sabiendo que en ese 
banco se sentarán después 
sus convecinos a descansar 
de la prisa del dia. 

La prisa nos va matando 
poco a poco. Si luego tratamos 
de serenamos en algún 
momento del día o de la 
noche, nuestro organismo no 
responde. Lo llevamos a un 
ritmo desenfrenado y luego 
nos fallan los frenos natura
les. A veces las pastillas son el 
remedio más frecuente para 
conseguir el equilibrio perdi
do, pero mejor seria cambiar 
de vida y desechar las prisas, 
llegando hasta donde se pue
de llegar de forma sosegada. 

Estamos rodeados de un 
ambiente donde se premia la 
prisa. La empresa comercial 
debe vender cada día más 
deprisa. Hasta la incongruen
cia mayor: hacer carreras de 
caracoles para ver el que llega 
antes, cuando debía ser pre
miado el que llegara el último. 

Las prisas del niño lo con-

el gasto de los tres grupos. O 
sea, en vez de corregir el abu
so y chuleria de los anteriores 
en cuanto al saqueo de los 
bienes públicos en su particu
lar interés, resulta que los 
secundan elevando el listón 
un poquito más. Ya ven, ni 
izquierdas, ni derechas ni hos
tias. Llenarse el bolsillo es el 
ideal que les mueve. Dijimos 
que lo primero que harian se
ria repartirse la tarta a razón 
de tantos sueldos para los 
míos y tantos para los tuyos. 
Pues ahi está. Que seguirían 
ocupando abusivamente los 
innecesarios despachos del 
ayuntamiento y los contribu
yentes soportando el oneroso 
gasto que conlleva su mante
nimiento. Ni dudarlo. Que a 
no mucho tardar seria el ma
moneo del trinque por debajo 
cuerda el que tomarla el man
do. Lo veremos, enseguidita. 

En fin, no hay más cera que 
la que arde. Unos políticos 
desahogados y trincones de 
primera, y unos contribuyen
tes a los que les gusta la mar
cha. Y ahora la pregunta ino
cente: ¿qué habrá pasado, . 
para que el actual secretario 
general del PSOE alcalaino, de 
siempre contrario visceral a 
que los concejales cobren 
sueldo, haya permitido ahora 
semejante arbitrariedad y 
mangueo? (¿ ?) . 

Jaime TUR JEREMíAs 

vierten en joven. Las prisas del 
joven lo convierten en adulto. 
Las prisas del adulto lo con
vierten en mayor. Las prisas 
del mayor lo convierten en 
anciano. Si llega a esta etapa y 
sigue teniendo prisas, unas 
paladas de tierra y unas lágri
mas de los que se quedan 
sellarán una vida llevada con 
infinita prisa. ¿Para qué? 

Un día ya lejano y cuando en 
Alcalá había cierta secuela 
mental de la explosión del pol
vorin. Un día se puso todo el 
cielo rojo y unas vecinos fue
ron muy deprisa anunciando 
de puerta en puerta: ¡vamos! 
!vamos! salir todos a la calle 
que va a explotar otra vez el 
polvorin". Había un anciano 
curtido en mil batallas, que no 
se inmutó y dijo con una sere
nidad pasmosa: "No tengáis 
prisa, que si verdaderamente 
es una nueva explosión del 
polvorin, aquí no queda ní el 
cobrador de la luz". Evidencia 
de que las prisas no sirven 
para nada y que en aquella 
época existía un empleado que 
iba cobrando la luz de casa en 
casa. 

ATILA-NO 
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La Doctora de Alcalá 
y María Jesús Vázquez Madruga, 

dos alcalaínas 
Conozco desde hace bastante 

tiempo, y me precio de su amistad, 
a Maria Jesús Vázquez Madruga, 
una alcalaína de adopción (aunque 
vecina, ya que nació en la cercana 
localidad de Torrejón de Ardoz) que 
ha hecho buena la afirmación de 
que Alcalá enamora a los que vie
nen de fuera, fecundo mestizaje 
cuyo más significado símbolo es el 
propio cardenal Cisneros. Puedo 
afirmar, pues, con pleno conoci
miento de causa, que Maria Jesús 
es, además de una amante de Alca
lá, una persona profundamente 
interesante desde su polifacetismo, 
que le ha llevado a hacer desde un 
profundo trabajo de investigación 
histórica lamentablemente inédito, 
hasta la restauración de la no hace 
tanto desportillada comparsa de 
gigantes y cabezudos, varios de los 
cuales (seis gigantes y tres cabezu
dos concretamente) han salido de 
sus propias manos. 

Se trata, pues, de una de esas 
escasas personas interesantes con 
las que te encuentras muy de tarde 
en tarde, las cuales tienen la virtud 
cada vez más escasa de llamarte 
profundamente la atención. Y, aun
que Maria Jesús tiene sobrados 
méritos para ser recordada, en esta 
ocasión quisiera recordar su recien
te libro titulado Doña Maria Isidra 
Quintina de Guzmán y de la Cerda, 
Doctora de Alcalá, publicado hace 
unos meses por el ayuntamiento de 
Alcalá a través del Centro Asesor de 
la Mujer. 

Por el titulo es fácil adivinar que 
se trata de una biografia de la Doc
tora de Alcalá, la primera mujer que 
accedió en nuestro país a un titulo 
universitario (y por desgracia la 
única durante muchos años) y 
sobre la cual, a pesar de haberse 

escrito bastante (entre todo ello una 
serie de tres artículos firmados por 
Pedro Ballesteros y por mí y publi
cados en este semanario en 1985), 
era muy poco lo que sabíamos has
ta ahora fuera de los tópicos al uso. 

Y es así, gracias al trabajo de 
Maria Jesús, como hemos podido 
conocer en profundidad la biografia 
de esta doctora española. Así, 
hemos sabido que, lejos de lo afir
mado por diversos historiadores, 
Maria Isidra contaba con una soli
dísima formación intelectual, y que 
el titulo otorgado no fue en modo 
alguno un regalo. Asimismo hemos 
tenido ocasión de conocer los deta
lles de su biografia tanto con 
anterioridad a su doctorado como 
con posterioridad a éste, detalles 
éstos rigurosamente inéditos en su 
práctica totalidad hasta la publica
ción del trabajo de Maria Jesús. 
Conocíamos, en definitiva, al sím
bolo y nos hemos encontrado con la 
persona. 

Una única crítica me veo obligado 
a hacer, bien a mi pesar, a este 
libro: La má~ que deficiente y discu
tible edición que se ha hecho del 
mismo, una auténtica chapuza 
tipográfica (y por desgracia no se 
trata de un caso único) que ha pro
vocado una gratuita devaluación del 
mismo. No se puede publicar libros 
así, ya que quedan destrozados, y 
aunque la responsabilidad no sea 
evidentemente de los autores, lo 
cierto es que su obra queda irreme
diablemente dañada por estas 
negligencias. Esperemos que casos 
como éste, que insisto, no ha sido el 
único, no se vuelvan a repetir por el 
bien de las ediciones locales. 

José Carlos CANALDA 

Adiós a Puri ~ ~eno 9 
de todos .. : • amiga 

Tenía un nombre precioso, Purificación, 
pero todos la conocían por Puri. Todos, 
que éramos muchos, los que tuvimos la 
gran suerte de conocerla, hemos pasado el 
otro día, domingo 11, un mal rato ... Nadie 
acababa de creérselo. Puri estaba muy 
bien. Trabajando como siempre, veintitan
tos años ya, en el popular y querido Sima
go de toda la vida y ahora Champion ... 
Mañana, van a ser muchos los que pre
gunten por Puri. Y alguna compañera, 
veterana o jovencita, no sabrá muy bien 
qué decir sobre lo que le ha pasado y rom
perán a llorar a cada momento. Mañana y 
todos los días José Luis de las Heras ten
drá que echarle -y lo hará, seguro- como 
esposo y padre, todo el coraje y valor del 
mundo ante esta dura situación que se le 
ha presentado así, sin avisar. Como tantas 
cosas en la vida, ¡ay!... Pero Jose, buen 
amigo, no creemos que esté solo, que se 
sienta solo. Eso nunca. Todos los que 
tuvieron amistad con Puri -¡tantisimos!
como le han demostrado hoy, son amigos 
suyos. La pequeña Ana, catorce años, con 
la misma cara alegre de su madre; y José 
Javier, ya un mocito que irá a la Universi
dad, ahí están con su tremenda entere
za ... Y sus sueños e ilusiones. Junto a sus 
padres siempre. 

Han venido antiguas "compis" de Puri. 
Corriendo, claro. Algunas de Segovia o 
Madrid o de más lejos. Todas para estar 
con ella. Y para soñar ... Soñar despiertas 
y "hablar" de sus cosas en "Las cuadras", 
"Alekos" o en los soportales. A veces, iban 
tantas que medio llenaban el local... o el 
autobús si salían de excursión. Parecían 
las muchachas de azul de aquella película 
o las chicas de la Cruz Roja ... Celia, Alicia, 
Mati, Mary Carmen, Cristina, Ana... Y, 
naturalmente, Puri. Aquí están todas otra 
vez. Ahora ya con cuarenta y pocos, pero 
juntos. ¡Ah! Y ha venido hasta don Manuel 
Peinado, el nuevo alcalde que, según 
cuentan tenia -tiene- muy buena amistad 
con Puri y José Luis. Normal, como todos. 

Purificación Bueno de la Muela, cuaren
ta y dos años, la mitad de su vida en Alca
lá, natural de Albendea (Cuenca), ha 
donado sus órganos para quien los pudíe
ra necesitar. 

Y es que Puri tenía -tiene- un gran cora-
zón ... 

LUMIGARMO 
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En los últimos tiempos han 
venido apareciendo en las pá
ginas del semanario PUERTA 
DE MADRID un significativo 
número de relatos de viajes, 
que con diversas procedencias 
y testimonios, poco a poco van 
iluminando la huella dejada 
por otros tantos viajeros espa
ñoles. 

Por nuestra parte, hemos 
rescatado los viajes y descrip
ciones de Emilia Pardo Bazán 
(PM, 28 abr. - 12 mayo 1984), 
Tomás López (PM, 2 dic. 1989), 
Antonio de Ubilla y Medina 
(PM, 1 abr. 1995), Diego Ale
jandro de Gálvez (PM, 14 nov. 
1998). y entre los diversos co
laboradores, sig:nificadamente 
José Carlos Canalda. 

Quedan, no obstante, bas
tantes relatos por desvelar que 
irán apareciendo algunos de 
ellos en estas páginas, pues a lo 
largo de los siglos pasados e in
cluso en el presente, diferentes 
escritores nos han legado su vi
sión de una Alcalá pretérita, y 
en muchos casos desconocida. 
Y nada mejor que comenzar por 
una guía de viajeros. 

"Mi pensamiento ha sido reu
nir en un volumen manuable y 
fácil de llevar en el bolsillo 
cuantas noticias pueden ser de 
alguna utilidad a los que vúYan 
por necesidad ó por gusto". Con 
estas palabras resumía Fran
cisco de Paula Mellado el pro
pósito (que se acerca bastante 
a las modernas guías viajeras) 
del libro que vamos a comen
tar.(l) 

De estilo telegráfico, podría
mos calificar el empleado para 
describir las distintas pobla
ciones que aparecen en la Guía 
dado su gran número, pero 
esto no es óbice para señalar 
los hechos más notables pecu
liares de cada localidad. 

Hemos realizado una trans
cripción literal del texto, en el 
que se pueden apreciar algu
nas incorrecciones. 

Varios aspectos se podrían 
destacar de la descripción que 
hace de Alcalá de Henares: el 
estado en que se encontraban 
los edificios universitarios y re
ligiosos, la industria, etc, y so
bre todo, una situación econó
mica que tras la extinción de la 
Universidad, se cimentaba en 
las labores agrícolas. 

El itinerario seguido de Ma
drid a Zaragoza (56 leguas y 
1/4) por Guadalajara (10 le
guas) está comprendido en la 
quinta linea, carrera 34, y es el 
siguiente: 

Leguas 

De Madrid a Canillejas ... .. . . .. .. 1 l /2 
Rejas ... ........ .... .... ..... ............... . 1/2 
Torrejón de Ardoz ....... .. ................ 2 
Alcalá de Henares .................. 1 1/2 
Venta de Meco ..... ...... ... .. ........ 1 1/2 
Ventorrillo de San Juan ... .. ........... 1 
Guadalajara ...................... ........... 2 
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Guía del Viajero en España 
de Francisco de Paula Mellado (1843) 

Por Pedro BALLESTEROS TORRES 

"Se sale de Madrid para la 
puerta de Alcalá; a la izquierda 
está la plaza de Toros y el ca
mino de la ronda que va a la 
puerta de Recoletos; a la dere
cha el Retiro y el camino que 
conduce a la puerta de Atocha. 
A uno y otro lado se hallan al
gunas casas y paradores, y a 
la media legua está el portazgo 
y venta del Espíritu-Santo, 
frente a la que hay una pose
sión de recreo abierta al públi
co en todos tiempos. El primer 
pueblo que se encuentra luego 
es CANILLEJAS, villa de se
gundo orden, cuya población 
es muy escasa, y está situada 
en una llanura baja a distan
cia de poco más de una legua 
del Jarama. Produce granos y 
vino. Tiene un parador y a la 
izquierda hay una fuente. Sa
liendo de Canillejas se encuen
tran en el camino el ventorrillo 
de Marco a la izquierda, el ca
mino que cruza de Rejas a San 
Femando que está a la dere
cha, el parador y el puente de 
Viveros sobre el Jarama a le
gua y media de Canillejas; el 
puente es de silleria y tiene 9 
arcos, el portazgo y la ermita 
de San Isidro. 

TORREJÓN DE ARDOZ, su 
población es de 1.500 habitan
tes. Tiene dos hospitales y una 
casa de postas. Situada en 
una hermosa llanura. Pasa 
por esta villa el camino que va 
a las montañas de Atienza a 
Madrid, entre Rejas y Alcalá de 
Henares, en cuyo intermedio 
se encuentran los arroyos To
rote y Camarmillas. Produce 
granos, vino y algunas legum
bres y cria ganado lanar. In
dustria: fábrica de jabón. Se 
encuentran en esta carretera 
al salir de Torrejón el camino 
que conduce al puente del Se
ñorito sobre el rio Jarama, en 
el cual se ahogaron desgracia
damente en el año de 1841 
hasta siete personas de las fa
milias de los señores Safont, 
Barrio y Alvarez, regresando 
de una fiesta campestre; y la 
ermita de la Soledad y puente 
de Torote sobre el rio del mis
mo nombre. 

ALCALÁ DE HENARES, ciu
dad perteneciente a la provin
cia de Madrid, primer distrito 
militar y diócesis de Toledo. Es 
capital del partido de su nom
bre que comprende 52 pobla
ciones. Tiene 1.068 vecinos y 
4.500 almas. 

Sus edificios más notables 
son un palacio arzobispal, el 
que ha servido hasta ahora de 
universidad literaria, en cuya 
capilla existe un magnífico se
pulcro de mármol que encierra 
las cenizas de su fundador el 
cardenal Jiménez de Cisneros; 
una iglesia colegiata, la parro
quia de Santa Maria, donde 
fué bautizado Miguel de Cer
vantes Saavedra; es la más an
tigua de las tres que cuenta, y 
la iglesia del monasterio de re
ligiosas bernardas. Contiene 
además 19 edificios que fue
ron otros tantos conventos de 
religiosos de diferentes órde
nes regulares, de los cuales 
cinco son ya propiedad de par
ticulares uno destinado a cár
cel pública y los 13 restantes 
los ha convertido el gobierno 
en cuarteles, colegio para 
alumnos del arma de caballe
ría, escuela de equitación, de 
trompetas, de herradores, y 
hospital militar, para servir to
dos respectivamente al nuevo 
establecimiento central de ins
trucción para la misma arma. 
Tiene tres paseos con arbola
do, dos exteriores llamados el 
Val y el Chorrillo y uno en la 
plaza mayor denominado de 
Cervantes; un teatro pequeño 
pero bonito: una plaza de toros 
y otra cubierta para mercado 
público, tres hospitales civiles, 
un matadero, varios conventos 
de monjas y colegios. Produce 
su término granos, bastante 
vino, frutas y hortalizas. La la
bor es la principal industria de 
sus habitantes. Cuenta una 
fábrica de hilados de lino, cin
co tejares ó fabricas de ladrillo 
basto, dos grandes de curti
dos, una de jabón y cuatro 
molinos harineros sobre el rio 
Henares que corre a doscien
tos pasos de distancia de la 
población, con un buen puen
te de piedra que dá paso para 
la Mancha y la Alcarria. Se 
han celebrado en esta ciudad 
varios concilios provinciales y 
diocesanos y uno nacional y 
las cortes que todavía se deno
minan de Alcalá. Saliendo de 
la ciudad por la parte de los 
Mártires, se encuentra a la de
recha un parador y algunas 
casas, y a la izquierda la ermi
ta de San Isidro, la casa de 
postas de Meco y ventorrillo 
del mismo nombre, el parador 
de la Cortina con una fuente, y 
en frente a la derecha del ca-

mino la posesión llamada Mira 
del Campo, el ventorrillo de 
San Juan, portazgo y molino 
harinero, el parador de Jara
millo y puente de Guadalajara 
sobre el rio Henares de cons
trucción antigua". 

No sólo en la Guía del viage
ro en España se menciona esta 
ruta a su paso por Alcalá, sino 
que también señalaba otro iti
nerario más corto para ir a Si
güenza y Soria, que pasaría 
por Jadraque "pero es muy 
malo para carruqje". 

Correo, 
transporte 
y posadas 

Un aspecto interesante que 
aporta el libro es la situación 
en que se encontraban el co
rreo, las comunicaciones y las 
posadas.(2) 

Del primero, indicaba que en 
la carrera de Madrid a Barce
lona lleva y trae la correspon
dencia de las estafetas agrega
das a la administración gene
ral de Madrid, a saber: San 
Femando, Torrejón de Ardoz y 
Alcalá. Su horario de entrada 
a Madrid era a las de seis de la 
mañana y de salida a la una 
de la noche, los lunes, miérco
les y viernes. 

Del transporte, señalaba va
rias compañías, diligencias y 
coches que daban servicio a la 
ciudad. Tanto las Galeras de 
Forés y García como la Compa
ñía de Diligencias generales de 
España y Diligencias Peninsu
lares ofrecían viajes tres dias a 
la semana con destino a Gua
dalajara y Zaragoza pasando 
por Alcalá. Tan sólo el Estable
cimiento de carruqjes de D. 
José Al]JQ que tenía su despa
cho en la calle Alcalá nº 26 de 
Madrid aseguraba un servicio 
diario con destino final en Al
calá. Este José Arpa fue preci
samente alcalde 1° en el ayun
tamiento alcalaíno hasta fe
brero de 1843. También indica 
que había una galera que ha
cía el viaje de Madrid a Alcalá 
y viceversa dos veces en sema
na. 

Por último, de las posadas 
indicaba que no existía ningu
na fonda, y aunque había mu
chas posadas, aclarando que 
"ninguna es buena" 

Notas: 
(1) MELLADO, Francisco de 

P[aula).: Gµia del viagero en 
España. 2ª ed. Madrid: En el 
Gabinete Literario [i.e. Esta
blecimiento Tipográfico, Calle 
del Sordo), 1843, pp. 357-360. 

(2) Apéndice a la guía del via
gero en España. 2ª ed. Madrid: 
Establecimiento Tipográfico, 
Calle del Sordo, 1843. 

PUERTA de Madñd 



... : ... 

Garantía .. 3 aills a 100.000 km. 

kte tio es un genio. P1már que- ella le iba a recon_!cer 
gracias a-su GaHoper ... Ya puestos, podia haberle _ 
dicho: "Para que sepas quién soy, llevart-uña oreja a ·· 
cada lado de la cabeza". Si es que IJ gente no 11iinsa. · 
ihombre!. Un Galloper Exced; con tic:no~ogia 
Mitsubishi y un equipamiento de serie·que·il!Cluye:aire"' 
acondicionado, llantas de aleacioo y dirección asistida, __ -· 
entre otras muchas cosas, por 2.710.000- p~*. , 
Claro, así en lugar del príncipe azul, la chica sé11a:-

• encontrado veinte. Aun!lue a juzgar per su...cara, ~ 
eso no parece preocuparle demasiaóa-, l.verdadr 
*P.V.P. de la mi6I Cilfmt álilD pll'l l'9llÍllSUla y llaUes. LV.A. e LM. incluidos. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•.•.•.......•.......•.•.....••..•..•........ 91 887 81 00 
Casa de Socorro ........•••.......••.....•..•..•.•......••..•.••.•.•..•.......•.•.•....•. 91 88815 21 
Cruz Roja ....................••....................•......•..•....•.. 91 881 40 03 J 91 883 60 63 
Seguridad Social ..•..•..••.•......••..•.•.....•.•.••.•.••......•..•....•.•..•...•.•...... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•...................•.........•.....•.•.••. 061 
Centro Municipal de Salud •.••..••....••.•...•.•...•.......•.•..•...••........•..• 91 888 54 91 
Policía Naclonal.. ..•.......•.......•..•.•.....................•....•........•...••.............•..•....•. 091 
Policía Municipal .•.......•...•....•....•.•.....•.•....••.•.......••.....•.•......•.......•...•.•••...••. 092 
Guardia Clvil .•......•••.•.....•......•....•...........................•..••...............•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•..•..•......••.••...•.•......•.•......•..••..••••.•.• 062 
Bomberos •...•..•.......•....•.•.•.....•..•.•.....•........•...............•.•....•...•....•• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .•..•.....•....•.....••..•..•..••..•...•........•........... 085 
Protección Civil ..•......••...........•...•...........•...••......•..........•............• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..•.....••....•....•...•....•••.....•........•........•..•.•.•..•...•.....•.. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..........•..........•...•...•..................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......•.••....•...•.....•....•.•......•.•...•.••........••............•.•.••.....•....••. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ..............•....•.....••......................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ..•..•....•.•.•.•.....•••.....•.••...•..••..•....•....•.•.•..•...•....•. 91 88816 22 
Cementerio ......•............•............•.....••.•....•..•.....•....•.....•..••..•......•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •.•..••....•.....•..••..........•...•..•.•..•...•...•...•••..•.......• 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ......•.........•.....•.....•...•..•..•.•..•.•..•.•.•............ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ....•.••........•......••.•.•..•.......•............•..• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 •.•........•.......•........••.....•..•.•.••.•.•..•...• 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .•...........•.•..•...•..........•......•.............•....•...•.. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal •...•.....•••......•......•.........•.•.•••..•....... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ........................•........................................ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ••....•..•.....•...•......•.•.................• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ......•.•.....•.........•...•..•.•.......•......••....• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......•....•.•.••.•..............•..........•.•...........•... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ..•......•.•..•.•..•....•....•....•....•.........•. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•..•....••.............•.............••..........•. 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •.......•.•....•...••...•.•.••...•......•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .•.....• 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ......••.......•.....................•..•...•.••....... 91 881 39 34 

~ Teatro Salón Cervantes •.•.•...•....••.......•.....•..•.•.....••.••••.•...••..••....• 91 882 24 97 
OMIC •••........•.•••.•.....•.....•••.......•....••....•..•...•....•.......••.•..•.•.••..........• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•.•.•.....................•..•.....•..•....••................ 91 880 65 36 
Obispado ••..•••..•.•..••.•.•...•.••........••......•.......••..•.....••.•.•....••••. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •.•..•.....•.................•..•..........•...••....•...•....•...... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .•..••..........•..•....•..........•.•... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..•.•..••.... 91 8813461 
Archivo Municipal .•.•..........•.........•..•..•.•.......•..••...••.•.••.•.••...•.•..... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ····································"···················91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •..••...•...•...••.......•..•........•••..•.•..•.•.•.•........... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•.•.......•..•.......••......••...•...•.... 91 885 40 00 
Hacienda •.••............•...........•.....•••......•.•...••.•........•...•....•..•.•...•....•. 91 8804012 
Registro de la Propiedad .•.....••.•......•..•.•.....••.•.. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.• : ...•....•.•..•..•...••....••......•..•..•.....•.......•.•••..•••...•• 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..•.•..••.....••.•.•. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI' de la Estación, 9) .........•...••.. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.•.....•..••...•...••......•....•••.•.... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•......•.•••..••...••...••...••.•.•...... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .......•.•..•....•.•..••...•...... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENDES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEU.: 194912128 02- 28 n 31 - e/ ........ .._na. 511 

AZll••ca lle •mm ISllAMUJA9 11 
.._ 44 C1ra. ........... cu• 
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Humor • 

PUERTA de Madrid p 



Inventario de chapuzas 

Las aceras invadidas 
Aunque ésta es una de las constantes 

más habituales de esta sección, no por 
mucho insistir conseguirnos acabar con 
este problema que tan molesto resulta a 
los ciudadanos, la impunidad con la 
que las aceras son invadidas por vehí
culos "aparcados" en ellas, y es un 
decir. 

PUERTA de Madrid 

Esta semana traemos como muestra, 
entre todos los casos desperdigados por 
Alcalá, la calle de Don Juan 1, uno de 
los ejemplos más sangrantes que cono
cemos. Las fotografias están tomadas a 
lo largo de toda la calle, y a pesar de que 
ésta no es demasiado larga, lo cierto es 
que resulta prácticamente imposible 

caminar por cual
quiera de las dos 
aceras sin tenerse 
que bajar de ellas 
en algún momen
to. 

Y el colmo es 
encontrarnos con 
que los nuevos 
edificios, como el 
recién construido 
en la esquina con 
la Vía Compluten
se, han sido re
tranqueados en
sanchándose las 
aceras, las cuales 
se han convertido 
inmediatamente 
en aparcamien
tos. Y todo ello, 
insistimos, con 
total impunidad. 

24 de iulio de t999 



Aída nantas es la nuen presidenta de la Federación Comarcal de un de llcalí 

"Si la gente no está detrás de las 
asociaciones, no somos nadie" 
Aída Dantas Fuentes es la nueva presidenta de la Federación Comarcal de AAVV de Alcalá, en sus
titución de Araceli Piquet, que presentara su dimisión hace unas semanas. Esta mujer de 59 
años, militante de IU, lleva muchísimo tiempo trabajando en los movimientos vecinales alcalaí
nos. Lleg6 a la ciudad complutense en 1977, después de emigrar una larga temporada a Suiza. 

Al poco de instalarse en Alcalá, 
que en aquella época sólo tema 
cuatro distritos, empezó a traba
jar en la asociación San Isidro
Urúversidad, una de las "glorio
sas asociaciones de vecinos que 
empezaba a reivindicar el hospi
tal, más colegios, agua corrien
te ... " recuerda Aída. 

Con la llegada de los ayunta
mientos democráticos, estas 
asociaciones son "vaciadas" de 
sus miembros - "gente que mejor 
conocía la ciudad, la más lucha
dora en los barrios"- por los par
tidos de izquierda para compo
ner sus listas electorales. Ade
más, desde algunos de estos par
tidos se daba la consigna de que 
si los ayuntamientos democráti
cos estaban al servicio del pue
blo, las asociaciones de vecinos 
ya no eran necesarias. Esto su
pone un declive para las AAW, 
hasta mediados de los 80 aproxi
madamente, que vuelven a re
surgir, con menos participación 
vecinal, eso sí. "Habían pasado 
muchos años, la gente iba aco
modándose y no queria luchar 
tanto. Nos encontramos con ese 
handicap, porque si la gente no 
está detrás de las asociaciones, 
no somos nadie". En ese momen
to se crea la AAW El Val y allí 
empieza a trabajar Aída, luchan
do para evitar la masificación y 
la especulación en ese barrio. En 
esta asociación se ha manterúdo 
trabajando la nueva presidenta 
de la federación, que entre otras 
cuestiones siempre ha destacado 
por su preocupación por el me
dio ambiente. 

- ¿Han perdido su razón de 
ser las asociaciones vecinales 
desde los años en los que Aída 
Dantas trabajaba con la aso
ciación San Isidro-Universidad? 

- Sí han cambiado, pero creo 
que no han perdido su sentido 
reivindicativo, por eso estamos 

aún aquí. Ahora no hay que lu
char por un colegio porque tene
mos colegios, rú por un hospital 
porque tenemos hospital. Ahora 
deberíamos luchar por la cali
dad, tanto en la enseñanza, en la 
sarúdad, en el medio ambiente, 
en el urbarúsmo ... 

- ¿Cuál es el principal objeti
vo de .Aída Dantas al &ente de 
la federación? 

- Lo que he planteado a mis 
compañeros en esta nueva etapa 
es que seamos todos más partici
pes y pongamos nuestro grarúto 
de arena, que sea una junta di
rectiva un poco más colectiva. 
No es que antes no lo fuera, pero 
queremos que ahora lo sea más 
y que la figura del presidente no 
tape a la del resto de cargos. Que 
se discutan las cosas y se llegue 
a un consenso. A lo mejor no lo 
conseguimos al 100%, pero es 
importante que todos trabaje
mos al urúsono. 

- ¿Qué opina de la dimisión 
de la anterior presidenta de la 
federación, Araceli Piquet, que 
aseguraba que había recibido 

presiones políticas para des
convocar la manifestación 
contra los realojos, en la que 
no contó con el apoyo de todas 
las asociaciones? 

- No queremos hablar dema
siado de este tema para que se 
calme de una vez el asunto, pero 
yo creo personalmente que no se 
han recibido presiones políticas. 
Otra cosa es que haya habido al
guna que otra declaración al res
pecto. 

Creo que hemos apoyado a 
Araceli en todo aquello que plan
teaba, nunca se le han hecho 
críticas demasiado grandes, y si 
hubiese habido presiones de los 
partidos nos hubiéramos puesto 
en pie de guerra apoyándola, no 
lo hubiéramos consentido. Yo, 
que milito en un partido, jamás 
en mi trayectoria he aceptado 
presiones, flaco favor se haria a 
las organizaciones de masas. 

- ¿Qué Alcalá quiere la Fede
ración Comarcal de AAVV para 
el año 2.000? 

- Queremos un Alcalá solidario 
e igualitario, en el que las má-

• •stamuJer ........... ..... 
delU,lleva 
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quinas estén a nuestro servicio y 
no nosotros al servicio de las 
máquinas. Y un Alcalá no espe
culativo, ahora que tanto tene
mos que cuidar nuestro patrimo
nio. 

- ¿Cuáles son los primeros 
proyectos que se abordarán?_ 

- Queremos empezar a trabajar 
reforzando la asociación del dis
trito centro, que está muy ligada 
al tema del patrimonio, dando al
ternativas y participando de las 
decisiones que se adopten. 

Estamos inmersos en la plata
forma de Sarúdad, para evitar 
que el hospital se convierta en 
fundación pública y ahí vamos a 
estar en primera línea. 

También hay que trabajar en 
el tema de los realojos y en la ca
nalización del agua, que es un 
problema que tenemos otra vez 
después de 20 años, porque no 
se ha previsto rú este rú ningún 
otro servicio en la nueva urbarú
zación de Espartales, a la que 
seguirá la de La Garena. 

María Luz SEVILLA 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE.ALCALÁ 

DESPACHO DE ABOGADOS 
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la dimisión de lraceli Piquet ha motindo la elección de nueva iunta direcuva 

la Federación Comarcal de un de Alcalá 
pretende ser"un Avuntamiento paralelo" 
la entidad vecinal quiere informadzar la organización v elaborar un plan 
da trabaJo para planmcar la actividad de las comisiones 
La dimisión de Araceli Piquet al frente de la Federación Comarcal de AAVV de Alcalá ha abier
to una nueva etapa para esta entidad vecinal. Aunque los dos años previstos en los estatutos 
para el cambio de junta se cumplieron el pasado mes de mayo, las elecciones municipales re
trasaron la renovación, manteniéndose Piquet como presidenta en funciones durante ese 
tiempo. Su renuncia, motivada por el escaso apoyo recibido en una concentración contra los 
realojos prevista para el mismo dia en el que se constituia el nuevo ayuntamiento, obligó a la 
Federación a elegir nueva junta directiva, que quedó constituida el pasado 14 de julio. 

La presidencia recayó en un plan de trabajo". para conocerse y empezar a 
Aída Dantas (AAW d-V), la vi- Los nuevos responsables de tratar las cuestiones más can
cepresidencia en Juan Manuel la federación han solicitado, dentes que hoy por hoy afec
Román (AAW Daganzo), la se- para antes del verano, una tan a la ciudad según los re
cretaria en Clara Gutiérrez reunión urgente con el tam- presentantes vecinales: la sa
(AAW d-1) , la tesorería en Fer- bién nuevo equipo de gobierno nidad, el agua y los realojos. 
nando Sala (AAW d-VII) y las 
vocalías en Clara Gutiérrez y 
Carmiña Requeijo (por la 
AAW del d-1) , Rosa Méndez y 
María Jesús Sanz (d-lij, Jesús 
Matamala y José Antolino (d-
111) , Loren Saez y Emilio Martí
nez (d-IV), Aída Dantas y Ja
vier Cámara (d-V), Fernando 
Sala y Rosa Pérez (d-VII), To
más Peña y Julio Valero (d
Vlll), Juan José Manzanales y 
Antonio Sánchez (AAW Es
partales) y Juan Manuel Ro
mán y Pascual Montreal 

Tienen todo lo mejOr, 
incluido el precio. 

(AAW Daganzo). La asociación 
de vecinos del distrito VI no ha 
enviado ningún representante 
a la federación. 

El objetivo primero de todas 
estas personas, según declaró 
a PUERTA DE MADRID la 
nueva secretaria, Clara Gutié
rrez, es canalizar las necesida
des y solicitudes de los vecinos 
de Alcalá. Para realizar esta 
tarea de la forma más eficaz 
posible, la federación tiene 
previsto modernizarse y po
nerse a la altura del año 2000, 
informatizando la organiza
ción y elaborando un plan de 
trabajo que planifique la acti
vidad de las diferentes comi
siones. 

"Pretendemos ser un ayun
tamiento paralelo, generando 
vocalías que controlen a las 
concejalías municipales. La 
presidenta va a tener mucho 
trabajo porque va a ser una al
caldesa en funciones y tam
bién la junta porque tendrá 
que funcionar con una estruc
tura organizativa eficaz que 
pueda responder no ante 
cuestiones puntuales sino con 

fri1 ALCALA 

~ RIDIO·TUI 
S. COOP. 

SERVICIO PERMANENTE 

11112 21a.91112 2119 
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(Y ahora, hasta fm de mes, aire acondicionado gratis). 

NUEVOKIA 
s ·HUMA 
Equipamiento de terie• 
•Doble-~ . 
• Dirección Uiaücla ~-
• Elevalanaa y reáuwisorn elktricos 
•Cierre centñiliado 
• liuaoviliudor eledróDico 
• L6 l6vLS<90cv) 
• L8 l6•GS(llOe1r) 

NUEVO KIA 
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Un nueva problema medioambiental para el 11bien11 municipal c1m1lutense: 

Un posible vertido del 
avuntamiento de Alcalá pudo matar 
cientos de peces en el Sorbe 
El ayuntamiento de Alcalá podría ser condenado por un presunto delito ecológico si se 
demuestra que el origen de la mortandad de peces ocurrida días atrás en el río Sorbe, en 
el término municipal de Humanes de Mohernando (Guadalajara), procede de un posible 
vertido de hipoclorito sódico producido por personal del ayuntamiento complutense al 
tratar de limpiar la conducción que trae a Alcalá la concesión especial de agua que tiene 
la ciudad en el río Sorbe. La Guardia Civil, a través de agentes adscritos al Servicio de 
Protección de la Naturaleza (SEPRONA), levantó acta de la mortandad de más de un cen
tenar de peces en el río Sorbe a su paso por Humanes y señaló que el origen pudo ser un 
posible vertido de hipoclorito sódico, poniendo de manifiesto el fuerte olor a lejía y los 
trabajos que se estaban realizando en la tubería que recoge agua del Sorbe para Alcalá, 
una antigua concesión que después de tres años quiere volver a poner en funcionamien
to el ayuntamiento alcalaíno ante la escasez de agua potable que vuelve a padecer. 

Una posible condena por 
delito ecológico seria el ma
yor contrasentido para un 
ayuntamiento que dice tener 
entre sus mayores preocupa
ciones la del medio ambien
te. No hay que olvidar que el 
alcalde, Manuel Peinado, es 
catedrático de biologia vege
tal y que hasta ahora ha diri
gido la cátedra de Medio Am-

. biente de la Universidad de 
Alcalá. Varias personas de su 
equipo en el ayuntamiento 
alcalaíno, entre concejales 
como Fernando Marin y ase
sores técnicos del alcalde, 
comparten profesional o 
emocionalmente la defensa 
del medio ambiente. 

Una vez hallados los peces 
muertos -se calcula que ha
bía más de un centenar en 
un lugar donde el agua es 
apta para el consumo huma
no- el SEPRONA instruyó di
ligencias a fin de presentar
las al juzgado de guardia, 
que en ese momento era el 
número 3 de los de Guadala
jara. El SEPRONA dio cuenta 
de los hechos el dia 13 de ju
lio y se tomaron las muestras 
de agua correspondientes a 
fin de realizar los correspon
dientes análisis científicos y 
precisar con toda seguridad 
el origen de esa mortandad. 
Los resultados de esos análi
sis ya están en manos del 
juzgado de Guadalajara y 
ahora será la autoridad judi
cial la que determine lo ocu
rrido y si hay responsabili
dad o no del ayuntamiento 
complutense. 

Eso sí, en las diligencias 
previas, la Guardia Civil es
tableció que la muerte de 
más de un centenar de peces 
en el río Sorbe a su paso por 
Humanes "pudo ser debido 
posiblemente a un vertido 
consistente en aguas de co
lor marrón, con fuerte olor a 
lejía (hipoclorito sódico), pro
cedente de una tubería de la 
estación de bombeo de aguas 
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Peces muertos en el río (foto de archivo) 

Humanes-Alcalá, dependien
te del ayuntamiento de Alca
lá de Henares". 

En ese informe de las dili
gencias previas enviado a la 
subdelegación del gobierno 
de Guadalajara, también se 
estableció que allí se estaban 
realizando "tareas de limpie
za en la planta y en los fil
tros". 

Como se recordará, el con
cejal de Ciudad Sostenible 
(Medio Ambiente) en el ayun
tamiento de Alcalá, Feman-

do Marin, advirtió la semana 
anterior en PUERTA DE MA
DRID que los problemas de 
abastecimiento de agua que 
había en la ciudad alcalaína 
se iban a intentar solucionar, 
entre otras medidas, con la 
nueva puesta en funciona
miento de la conducción Hu
manes-Alcalá, una antigua 
concesión que tiene el ayun
tamiento alcalaíno para sí 
mismo en el rio Sorbe, con
cretamente en el término 
municipal de Humanes, don-
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de además de esa estación de 
bombeo tiene una serie de 
instalaciones de ocio. _Esta 
conducción no tiene nada 
que ver con la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe. 

Esa captación fue anulada 
de forma preventiva cuando 
se produjo en Alcalá la epide
mia de legionellosis a finales 
del verano de 1996. Pensan
do que el origen podria que 
ser esa conducción, muy an
ticuada, se decidió clausu
rarla aunque luego se descu
brió que nada tenía que ver 
con la enfermedad. 

Sin embargo, al ser un 
caudal muy pequeño, no 
más de 80 litros por segun
do, ya no volvió a ponerse en 
funcionamiento porque no se 
estimó necesario. El proble
ma es que, al necesitar apro
ximadamente unos 50 litros 
por segundo para equilibrar 
el consumo con la entrada de 
agua en alta, el nuevo go
bierno municipal ha visto la 
necesidad de poner en fun
cionamiento de nuevo la tu
bería de Humanes. Esa es la 
razón por la que se realiza
ron trabajos de limpieza de la 
conducción. Al fin y al cabo, 
el concejal de Ciudad Soste
nible, Fernando Marin, ad
virtió que en efecto se iba a 
hiperclorar ese agua para ga
rantizar su consumo sin 
riesgos de ningún tipo para 
la salud. 
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El ayuntamiento quería salvar a esta cigüeña, pero lo único que la cigüeña quería era que no la molestaran 

Jesús 111nínauez CPPJ: 
.. l, de 1ensar en verde me suena más a anuncie de cerveza que a 1tra casa 

El avuntamiento se empeñó en rescatar a 
una cigüeña que no necesitaba rescate, 
sino que la deiaran en paz 
Para ello contrató los servicios de una grúa de gran tonelale 
Miércoles 14 de julio. Una cigüeña estaba en lo alto de la veleta de la torre de Santa Maria, 
en la plaza de Cervantes. Alguien creyó que esa cigüeña estaba atrapada. El nuevo gobier
no municipal dio una orden tajante: como los bomberos no llegaban a esa altura con su 
camión autoescala, se pediría la presencia de una grúa de gran tonelaje, lo cual genera un 
importante gasto de alquiler, para llegar hasta la veleta y "rescatar" a la cigüeña. Tal orden 
ha servido para que desde el Partido Popular hayan manifestado sus criticas al nuevo 
gobierno municipal. Jesús Domínguez Picazo manifestó al respecto: "Cuando el nuevo 
gobierno municipal dice que 'piensa en verde' a mí me suena a anuncio de cerveza". 

biésemos aplaudido la me
dida, pero quizá hay mu
chas formas de liberar una 
cigüeña sin apenas coste 
para los ciudadanos alcala
inos". 

Domínguez Picaza añadió: 
"Este ayuntamiento dice 
que piensa en verde, que es 
lo que nos recuerda conti
nuamente el alcalde, Ma
nuel Peinado, lo cual me 

Domínguez Picazo calificó lo 
ocurrido como ridículo 

suena a anuncio de cerveza. 
Pues bien, tanto pensar en 
verde y resulta · que está 
metiendo la pata con lo ver
de, con lo ecológico. Noso
tros le pedimos que dejen 
de pensar tanto en verde y 
se pongan a trabajar un 
poquito más en la ciudad. 
que no caigan en estos erro
res porque al final los paga 
la ciudad". 

El rescate tomó un cariz 
un tanto ridículo. La grúa 
de gran tonelaje llegó a la 
plaza de Cervantes; se cortó 
el tráfico; se montó el 
correspondiente "operativo" 
y desde el ayuntamiento se 
avisó a los medios informa
tivos para seguir de cerca 
las evoluciones del ecológi
co rescate. Todo estaba dis
puesto para disfrutar del 
momento, pero la única que 
no se quiso sumar a la "fies
ta" fue la cigüeña, la cual 
echó a volar en el momento 
que se aproximó a ella la 
pluma de la grúa. Mientras 
tanto, alguno se quedó aba
jo con un palmo de narices. 

Ambiente}, Fernando Ma
rin: "Lo que parece es que. 
al llegar a esta concejalía, el 
responsable trata de darse 
a conocer. El hecho de que 
le comunicaran que en lo 
alto de la veleta de la torre 
de Santa Maria había una 
cigüeña y que podría estar 
enganchada le hizo precipi
tarse. En lugar de cerciorar
se bien de lo ocurrido, o 
quizá porque no tenía unos 
buenos prismáticos, contra
tó una grúa de grandes 
dimensiones. Desconoce
mos el coste que ha tenido 
para el ayuntamiento, pero 
suponemos que ha sido ele
vado y en cualquier caso 
excesivo. puesto que en 
cuanto se puso en funcio
namiento la grúa. echó a 
volar la cigüeña". 
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Jesús Domínguez Picaza 

se refirió al concejal de Ciu
dad Sostenible (Medio 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.C.M. 
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Domínguez Picazo calificó 
lo ocurrido como ridículo: 
"Esto nos hace pensar que 
lo que tiene que hacer el 
concejal de Ciudad Sosteni
ble es centrarse en su cargo 
y olvidarse de estos temas 
salvo cuando tenga conoci
miento. Si la cigüeña hubie
se estado enganchada, hu-
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los stand de orientación turísdca 
va están al servicio de turistas v alcalaínos 

los "puntos amarillos" 
va están aquí 
Desde el pasado sábado 18 de julio, se pueden observar en los 
lugares más representativos de Alcalá de Henares los stand de 
turismo, o los llamados "Puntos amarillos". Desde estos pues
tos se intentará orientar a los numerosos turistas que este 
año acogerá la ciudad complutense, y más en especial siendo 
el primer verano en el que Alcalá ostenta el título de ciudad 
Patrimonio de la Humanidad. Estos puestos son fáciles de re
conocer, dado que todo el material, incluida la camiseta de 
los informadores, es de color amarillo. El programa de los 
"puntos amarillos" ha sido financiado por la concejalía de De
sarrollo Económico, Empleo y Turismo de Alcalá de Henares. 

El objetivo de estos "puntos 
amarillos" es informar a los tu
ristas y también a los alcalaí
nos, sobre lo que se puede visi
tar en la ciudad complutense, 
los espectáculos culturales que 
se pueden ver, de los lugares 
donde se pueden hospedar y 
donde pueden acudir para de
gustar productos típicos de la 
zona. En definitiva, buscan dar 

·una información lo más detalla
da posible de Alcalá de Hena
res. 

Este año se han instalado tres 
puntos amarillos, situados es
tratégicamente por las zonas de 
mayor confluencia turística de 
la ciudad, la plaza de Cervan
tes, la facultad de Derecho y la 
plaza de los Santos Niños. En 
total han sido ocho los jóvenes 
elegidos para desempeñar las 
funciones de orientadores, dos 
por puesto. De esta manera, los 
ocho miembros se van turnan
do en las seis plazas existentes. 
Los horarios que tienen son de 
11'30 a 13'30 horas por las ma
ñanas y de 17'15 a 19'15 horas 

por la tarde, durante seis días a 
la semana, de martes a domin
go. 

Los puntos amarillos perma
necerán en la ciudad alcalaina 
hasta finales del mes de sep
tiembre, con una posible pro
rroga para el mes de octubre. 

Los ocho jóvenes que han 
sido seleccionados han debido 
cumplir una serte de requisitos. 
Cinco de ellos han sido por con
curso público y tres alumnos 
del instituto "Alonso Avellane
da", con el cual el ayuntamien
to ha firmado un convenio. En 
este instituto se imparte una 
asignatura de la historia de Al
calá, y de sus alumnos se ha 
elegido a tres para la realización 
de prácticas. El resto han debi
do superar cuatro pruebas eli
minatorias hasta llegar a su de
finitiva elección. Para la prime
ra prueba han tenido que reali
zar un proyecto sobre cómo 
promocionar el turismo en Al
calá. La segunda consistió en 
un test cultural sobre la histo
ria de Alcalá y de ·España. La 

tercera fue una traducción de 
inglés, o del idioma por el que 
se presentaran, alemán o fran
cés, aunque el inglés ha sido el 
más elegido. La cuarta y última 
prueba era una entrevista per
sonal con el tribunal. 

El pasado fin de semana, que 
fue el inaugural para estos jóve
nes, tuvo una gran afluencia de 
turistas interesados en la ciu
dad, que requirieron los servi
cios de los tres "puntos amari
llos. 

Sergio Pena, uno de los miem
bros de la campaña selecciona
dos por concurso, en cuanto se 
enteró de la posibilidad de tra
bajar en el sector del turismo, 
se sintió muy atraído por la idea 
de participar en los "puntos 
amarillos". "Para mi es maravi
lloso trabajar en esto, ya que la 
historia de Alcalá siempre me 
ha interesado, y llevo desde 
muy pequeño visitando todos 
los lugares alcalainos". Sergio, 
que está estudiando un módulo 
de topografia y urbanismo, está 
encantado con su trabajo y con 

las relaciones que está estable
ciendo con todos los turistas. 

En el caso de su compañera, 
Laura Cantalapiedra, que tam
bién obtuvo la plaza por con
curso público, se apuntó al pro
grama debido a su interés por el 
turismo, carrera que tiene pre
vista hacer, y al que en un futu
ro le gustaria dedicarse. Para 
Laura, "éste es un trabajo muy 
interesante, además de que es
toy cogiendo experiencia, y la 
verdad es que estoy muy con
tenta con él. Las personas que 
vienen a preguntarnos son muy 
agradables y estamos conocien
do a gente de muchos países". 

En general, para estos dos 
componentes de los "puntos 
amarillos", más que un trabajo, 
está siendo una diversión. 

El único problema que estos 
jóvenes tienen que superar son 
las altas temperaturas que hace 
en estos días, ya que están si
tuados en lugares donde el sol 
pega directamente, teniendo 
como única salvaguardia una 
sombrtlla. 

SE VENDE 
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los empleados de la FCR v del área de 
Cultura despidieron a Gustavo Severién 

Los trabajadores del área 
de Cultura del Ayuntamien
to de Alcalá y del organismo 
autónomo Fundación Cole
gio del Rey organizaron una 
cena para despedir al que 
durante los últimos cuatro 

años ha sido el máximo res
ponsable de la gestión cultu
ral en nuestra ciudad, Gus
tavo Severién, que durante 
la pasada legislatura, de sig
no popular, ocupase los car
gos de concejal de Cultura y 

vicepresidente de la FCR. 
A este informal acto asis

tieron, entre otros, compa
ñeros de Severién en el Con
sejo de Administración de la 
FCR, como Teresa Arias o 
Julia Alvarez; el gerente de 

NUEVO ALFA 146 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

la FCR, Pablo Sanz; el jefe de 
Archivos y Bibliotecas, José 
Maria Nogales; el responsa
ble de programación del Te
atro Salón Cervantes, Pablo 
Nogales; empleados del tea
tro y de la concejalía... La 
actual concejal de Cultura, 
Pilar Fernández, fue invita
da pero excusó su asisten
cia. 

La agradable velada tuvo 
lugar en el restaurante "La 
Galería" y de ella disfrutaron 
todos los presentes. 
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Don Manuel Palero ha pintado su cuadro con amor e ilusión, como siempre 

· El sacenlate esoera la decisión del abispa de c111car11 en la capilla del Slntísim1 

Don Manuel Palero ha pintado 
un cuadro para la Magistral Catedral 
Amor e ilusión. Son los principales elementos que ha puesto el sacerdote don Manuel Palero, 
canónigo emérito de la Magistral catedral, en el cuadro que ha pintado pensando en cubrir con él 
la pared frontal de la capilla del Santísimo. Se trata de un cuadro de enltación, adoración y admi
ración a la eucaristía cuyas medidas se acoplan perfectamente a las características arquitectóni
cas de la pared de esa capilla. Palero espera que el obispo acepte que el cuadro esté finalmente 
alli, si bien sabe cuál es el principal inconveniente: que el propio obispo decidió que el sagrario de 
la Magistral catedral esté en la capilla de San Pedro, sede de la parroquia del mismo nombre. 

Todo comenzó con las obras 
de restauración en el interior 
de la Magistral Catedral. La 
dirección técnica juzgó opor
tuno sacar el sagrario del inte
rior del presbiterio. Hasta 
entonces el Santísimo estaba 
detrás del altar mayor, en el 
presbiterio, pero se consideró 
oportuno cambiar su ubica
ción, algo que no fue visto con 
satisfacción por muchos alca
laínos, que no entendían la 
necesidad de cambiar el 
sagrario del lugar tradicional 
que ha tenido en el templo. El 
cabildo encontró un lugar 
para el Santísimo, la capilla 
lateral más cercana a la puer
ta del claustro y a la sacristía. 
A partir de ese momento co
menzó a adorarse allí el Sagra
do Sacramento que representa 
el cuerpo y la sangre de Cris
to. 

Fue entonces cuando Palero 
concibió la idea de cubrir la 
pared frontal de esa capilla 
con un cuadro que pusiera de 
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relieve la importancia del 
lugar, el hecho de ser el centro 
de la adoración católica en la 
Magistral Catedral, un cuadro 
que vistiera la desnuda pared 
de una capilla e invitara a los 
fieles a postrarse, un cuadro 
que, además tuviera un signi
ficado complutense dentro de 
la universalidad del sacra
mento. 

Don Manuel Palero, que este 
año ha cumplido sus bodas de 
oro sacerdotales y es, no se 
debe olvidar, canónigo emérito 
de la Magistral Catedral a 
pesar de que no ejerce en ella 
su ministerio sacerdotal, se 
puso manos a la obra. No sólo 
trabajó en la idea del cuadro, 
sino en la del conjunto de la 
capilla; es decir, el cuadro está 
concebido con una estructura 
por delante en la que repose el 
sagrario. 

Sin embargo, la llegada del 
nuevo obispo, monseñor Cata
lá, supuso un cambio sustan
cial de planes en lo que se 
refiere a la disposición de la 
Magistral-Catedral. Como má
xima autoridad religiosa, don 
Jesús Catalá dispuso que el 
sagrario se trasladase a la ca
pilla de San Pedro, más gran
de, pero también la más aleja
da del altar mayor. Es decir, la 
idea del obispo es que en la 
capilla inicial no esté el Santí
simo cuando el cuadro de 
Palero estaba concebido para 
que el sagrario estuviera allí. 
Así pues, la decisión sobre el 
cuadro del sacerdote, pin!_ado 
en plenos rigores veraniegos 
en una pequeña estancia del 
hospitalillo de Antezana, don
de ejerce el ministerio sacer
dotal y reside, depende del 
obispo. 

Exaltación, 
adoración y admiración 
El cuadro de Palero repre-

senta el sacramento de la 
eucaristía; en el centro fisico 
de la composición pictórica 
están representadas las San
tas Formas complutenses en 
su custodia tradicional. La 
rodean varios ángeles que 
representan el sentimiento 
cristiano hacia el sacramento: 
la exaltación o exultación, la 
adoración y la admiración 
hacia Dios que se hace hom
bre: "Las Santas Formas están 
en un fondo de tiempo no per
dido, pero sí recordado. He 
querido representar las sagra
das formas incorruptas sus
tancialmente". 

El padre Palero pensó en 
hacer el cuadro como un ofre
cimiento a monseñor Ureña 
antes de su despedida. Duran
te quince días estuvo encerra
do pintando el cuadro: "Hacía 
mucho calor y tuve que parar · 
un día porque llegué a intoxi
carme, ya que es un sitio muy 
cerrado. Yo quise haser esto 
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dedicándoselo a don Manuel, 
pero no se ha enterado. A lo 
mejor se entera después". 

En la visita al Hospital de 
Antezana realizada por el obis
po el dia 9 de julio, tuvo oca
sión de ver el cuadro: "El obis
po es muy prudente y ya 
tomará una decisión respecto 
al cuadro", afirmó Palero. 

El sacerdote reconoció que le 
impresionan tres pintores en 
su concepción de la luz y que 
han tenido su influencia en el 
cuadro: "Uno de ellos es Ribe
ra, pero tiene muchos contra
luces y para pintar la luz tiene 
que pintar la oscuridad. En el 
cuadro yo he prescindido del 
color negro; los oscuros los he 
conseguido mezclando el rojo 
y el verde. El otro pintor que 
me encanta es Zurbarán, pero 
tampoco he querido seguirle 
porque utiliza también las 
sombras. Por eso, en quien 
más me he fijado ha sido en 
Sorola, el pintor de la playa. 
Por eso mi cuadro tiene toques 
sorollanos. Es muy luminoso, 
pero de la custodia no salen 
rayos de luz. Sin embargo, la 
custodia es el eje fundamental 
del cuadro y da resplandor a 
todo. Tampoco he querido que 
la custodia fuera el centro de 
la atención, sino que es el 
sagrario, que estará debajo del 
cuadro por delante". 

En su concepción no ha que
rido diseñar la capilla del 
sagrario como tal: "Mi idea es 
que el que pase a la capilla 
pase al sagrario de la catedral. 
Si esto se aprueba finalmente, 
quiero que al lado, en las pare
des laterales, haya dos cua
dros más, uno que represente 
el momento en que Cristo llega 
a la casa de Marta y Maria y 
dicen ellas: 'El Maestro está 
aquí'. El otro cuadro podría 
ser la aparición de Cristo a los 
discípulos de Emaús, cuando 
uno de ellos le dice: 'Quédate 
con nosotros, que anochece'. 
Son momentos y frases que 
tienen mucha relación con la 
eucaristía". 
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Pñmera reunión de los cuerpos de seguridad de Alcalá 

Ocho agentes de la Policía Local vigilarán el recinto ferial durante las Ferias y Fiestas de 
1999. Esta ha sido una de las conclusiones de la reunión oficial mantenida el pasado martes 
día 20 en Comisión de Gobierno a iniciativa del concejal de Seguridad Ciudadana, Jullán Gon
zález, y en la que han estado presentes el comisario Jesús Saínz y el concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, además del capitán de la Guardia Civil, Felicísimo Hernan; el jefe 
del Parque de Bomberos, Fernando Rodriguez; los sargentos de Policía Local, José Ruiz Frai
le, y Protección Ciudadana, Francisco Tobal; y el encargado de Festejos, Vicente Fernández. 

Además de la presentación 
oficial de Julián González 
como responsable de Seguri
dad Ciudadana, la reunión ha 
significado la primera toma de 
contacto para intercambiar 
criterios de coordinación 

entre los cuerpos de seguri
dad, especialmente durante 
las Ferias y Fiestas de San 
Bartolomé. González ha califi
cado el encuentro de "muy 
enriquecedor" y ha destacado 
"el carácter dialogante y la 
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total disposición de los pre
sentes para trabajar conjun
tamente para garantizar la 
protección de los ciudada
nos". 

En cuanto a las Ferias y 
Fiestas de 1999, se han dis
tribuido responsabilidades 
que el concejal de Seguridad 
Ciudadana ha adelantado: 
Policía Nacional estará pre
sente en el Palacio Arzobispal, 
campo de fútbol y recinto 
ferial; la Guardia Civil se 
encargará de proteger la zona 
del río, los extrarradios de la 
ciudad y los parques más ale
jados del centro; el cuerpo de 
Bomberos controlará espe
cialmente los fuegos artificia
les y el descenso en balsa del 
río; Protección Civil tendrá 
presencia permanente en el 
recinto ferial, donde se dis
pondrá de una ambulancia de 
Cruz Roja; y , finalmente, Poli
cía Local vigilará con ocho de 
sus agentes el recinto ferial ; 
asimismo, dos patrullas con
trolarán que no haya inciden
tes en la plaza de Cervantes y 
calle Mayor el día del pregón. 

Fuera de asuntos festivos, · 
durante la reunión han que
dado sentadas las bases de 
trabajo a desarrollar en la 
legislatura que ahora comien
za, quedando patente el com
promiso del concejal de Segu
ridad Ciudadana de mantener 
reuniones periódicas con los 
cuerpos de seguridad. Gonzá
lez ha adelantado dos líneas 
de actuación a estudiar en 
breve: disponer de una sala 
común donde un agente de 
Policía Local y otro de Policía 
Nacional trabajen coordina
damente y, en segundo lugar, 
dotar a Alcalá del número de 
efectivos de Policía Local que 
corresponde. "El número de 
agentes en la actualidad es 
insuficiente", ha manifestado 
Julián González. "No nos 
aproximamos al "uno por mil" 
(1'5 agentes por 1.000 habi
tantes) que aconseja la nor
mativa de la Comunidad 
Europea, por lo que es urgen
te aumentar la plantilla". 
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"Estamos empezando a enuevistar profesionales para que dirUan 
las áreas de Urbanismo v Hacienda a partir de selliembre" 

ªEl ayuntamiento del año 2000 
está empezando estos días" 

- entrevista a Manuel Peinado. alcalde de Alcalá -
- ¿Cómo ha sido el aterriza

je del nuevo equipo de gobier
no en el ayuntamiento? 

- Yo creo que, pasados los 
primeros momentos de organi
zación del espacio fisico, la 
labor que estamos haciendo 
desde el nuevo gobierno muni
cipal va bastante bien. Esta
mos centrándonos ya en algu-
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nos puntos cruciales de desa
rrollo del programa de gobier
no y poniendo en marcha 
alguna de las iniciativas, algo 
que desde luego está en estado 
embrionario. 

- ¿Es muy laborioso entrar 
en contacto con la responsabi
lidad de gestionar un ayunta
miento como el de Alcalá? 

- ¿Laborioso? Vendrán días 
de más trabajo. Los días de 
organización, basados en la 
ilusión y en el ímpetu que se 
tiene al empezar las cosas, 
hacen que uno tenga la sensa
ción de tener menos trabajo 
del que hay, pero sin duda 
vendrán días más trabajosos y 
díficiles que éstos. 

- Usted dijo que en los pri
meros días de gobierno con
junto entre el PSOE e ru;-los 
ciudadanos podrían compro
bar la nueva forma de gober
nar, que habría ya algo palpa
ble. ¿Es eso ya algo tangible? 

- ¿Eso dije?. (Risas). No 
recuerdo lo que dije. Ahora, en 
serio, los ciudadanos que tra
bajan en el ayuntamiento 
saben que hay un nuevo 
gobierno porque están viendo 
otro estilo de gobernar, otro 
talante y otras horas de llegar 
al ayuntamiento. Y eso se 
notará más a medida que 
pasen los días. Estamos en 
una etapa en la que desarro
llamos trabajos de organiza
ción y eso se ve todavía poco, 
pero se va a ver mucho más en 
el futuro. De todos modos, yo 
creo que la gente que está cer
ca del ayuntamiento lo está 
notando ya. 

- ¿A qué se refiere cuando 
dice lo de que hay otro talan
te y otras horas de llegar al 
ayuntamiento? 

- Yo no sé a la hora que lle
gaban otros. Yo llego a una 
hora temprana, lo mismo que 
muchos concejales. Yo llego 
concretamente a las ocho y 
diez de la ma:ñana todos los 
días y ya me encuentro a com
pa:ñeros trabajando, puesto 
que hay coches de concejales 
aparcados. No sé lo que hacían 
antes, pero ahora en el _gobier-
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no es así. No sé qwen dijo 
aquello de que yo iba a ser 
alcalde de ocho a tres de la 
tarde, pero la verdad es que 
también lo soy de cinco a diez 
de la noche. 

- ¿En qué trabajan en estos 
momentos para demostrar ese 
cambio en el gobierno? 

- Ahora mismo estamos 
haciendo un plan de choque 
para jardines de barrio. Lo que 
pasa es que los jardines no se 
plantan ahora, se plantan en 
septiembre, y a partir de 
entonces los vecinos lo nota
rán. También vamos a ajardi
nar determinadas zonas 
municipales, como por ejem
plo el parque municipal de 
servicios. Queremos centrar
nos en algunos barrios con
cretos, como Santa Mónica, o 
en las zonas verdes del distri
to 11. Estamos empezando a 
entrevistar a profesionales 
para que dirijan las áreas de 
urbanismo y hacienda. Nues
tra intención es que se incor
poren a partir de septiembre. 
Hemos iniciado un plan de 
informatización y comunica
ciones. El ayuntamiento del 
año 2000 está empezando 
estos días. Yo espero que a pri
meros de agosto estemos en 
disposición de anunciar algo 
muy importante para la ciu
dad que todavía me reservo. 

- ¿Es cierto que desde el 
gobierno han iniciado gestio
nes para recibir más caudal de 
agua de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe? 

- El agua es escasa, pero eso 
no es culpa nuestra. Viene al 
caso porque una de las prime
ras preguntas que ha dirigido 
Bartolomé González como por
tavoz del PP a la alcaldía ha 
sido por el estado en que se 
encuentran los depósitos de la 
carretera de Meco. Natural
mente, no le he contestado 
porque tiene al lado a Jesús 
Dominguez, el anterior conce
jal de Medio Ambiente, que le 
podrá contestar perfectamen
te. El agua es un problema 
endémico. Afortunadamente 
los fondos estructurales de 
Europa, para el periodo que va 
desde el año 2000 al 2006, 
están destinados al medio 
ambiente y al agua en particu
lar. Nosotros vamos a presen
tar unos proyectos muy ambi
ciosos de saneamiento de la 
red de aguas. Ya que Gallar
dón falló, esperamos que la 
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Unión Europea no falle con 
Alcalá. También queremos 
recuperar el viejo proyecto de 
reciclamiento del agua de las 
depuradoras para riego de la 
ciudad y del campus universi
tario. 

- Otro de los problemas con 
el que se encuentran ustedes 
es el de la deuda que tiene 
contraída el ayuntamiento. 
¿Sabe usted cuánto es? 

- Sabemos la deuda que tie
ne el ayuntamiento. Son 
varios miles de millones de 
pesetas. 

- ¿Cuánto es exactamente? 
- A largo plazo son 11.845 

millones de pesetas, más 300 
millones de operaciones de 
tesoreria suscritas con Banes
to; es decir, 12.145 millones. 
Vamos a hacer un plan de via
bilidad financiera del ayunta
miento que presentaremos en 
septiembre. 

- ¿Cuánto se debe a provee
dores? 

- No lo sé. En todo caso, me 
parece que la deuda a provee
dores no debe ser tan preocu
pante como ésta. Pero lo de la 
deuda del ayuntamiento no 
supera todavía el limite del 
endeudamiento de los ayunta
mientos y pasa por un plan de 
viabilidad y por lo que se va a 
producir inevitablemente esta 
legislatura, que es el cambio 
de financiación a los ayunta
mientos, que se va a incre
mentar sin duda. 

- Hablamos de una deuda 
de casi 12.500 millones con 
los bancos y puede que haya 
más de 6.000 millones de deu
da con los proveedores. Desde 
esa perspectiva, ¿cómo se va 
a amortizar esa deuda, que 
puede estar próxima a los 
20.000 millones de pesetas? 

- En cuanto a la deuda a 
proveedores, no puedo decir 
ahora nada. Poquito a poquito 
habrá que ir pagándola. Habrá 
que esperar al mes de sep-

Hasta hace sólo unas semanas el hábitat de Manuel Peinado era 
la universidad. Ahora es el ayuntamiento. Hay quienes dudan 
que haya ganado con el cambio, pero eso es cosa suya. ¡Ojalá 
tenga motivos para conservarse tan risueño mañana como ayer! 
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tiembre, pero esa deuda no va 
a impedir que el ayuntamiento 
haga inversiones importantes 
en la ciudad durante esta 
legislatura. El endeudamiento 
del ayuntamiento es preocu
pante, pero el futuro de la ciu
dad supera a la preocupación 
por ese endeudamiento. 

- El otro tema más inme
diato -con el que se encuentra 
el nuevo equipo de gobierno 
es la organización de las 
ferias. ¿Qué han hecho al res
pecto hasta el momento? 

- La parte gruesa de las 
ferias está solucionada; es la 
que se contrata con el empre
sario Martín González. Luego 
está la propuesta del coordi
nador de Festejos, Vicente 
Fernández, para hacer una 
serie de actividades. Su pro
puesta, estoy hablando de 
memoria, es de un gasto de 
entre 60 y 70 millones de 
pesetas. Se está en ello para 
que, sin merma de la cantidad 
y de la calidad, el gasto no sea 
tan fuerte. Desde luego, va a 
haber ferias y van a ser unas 
buenas ferias. También va a 
haber toros, pero van a estar 
fuera del programa oficial de 
ferias porque los festejos tau
rinos empezarán el d ía 1 de 
septiembre. He estado reunido 
con la empresa y , salvo algu
nos pequeños problemas de 
finalización de las obras de la 
plaza de toros, en todo caso, 
salvo causa de fuerza mayor, 
la inauguración será el día 1 
de septiembre". 

- ¿Es cierto el rumor de que 
el ayuntamiento no va a poder 
utilizar como escenario de 
ferias el patio de armas del 
palacio arzobispal? 

- Ése es un rumor que se 
oye todos los años, pero el 
señor obispo sabe que este 
ayuntamiento colaboró desde 
el mismo momento que llegó y 
que esa colaboración debe ser 
mutua. Sé que está dispuesto 
a ofrecer el patio de armas. 

- Se viene comentando que 
en el ayuntamiento mandan 
dos militantes de ro, Joaquín 
Arlas y Francisco González 
Adrada. ¿Nos puede decir 
quién manda realmente en el 
ayuntamiento? 

- Son gente entrañable, 
pero aquí no mandan más que 
quienes tienen mando, que 
somos el alcalde y los concej a-
les. · 

Jesús Manuel cAMARA. 
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Pilar Fernández, concejala de Cultura. El Corral de Zapateros podría ser inaugurado en otoño. 

El anterior gobierno del PP pidió a la Casa Real la presencia de doña Solía 

la izquierda quiere inaugurar 
el Corral de Comedias en otoño 
El antiguo corral de comedias, también conocido como teatro pequeño, podría ser inaugurado 
en el otoño de este año. En definitiva dependerá de la Casa Real, puesto que el anterior gobier
no municipal, formado por el PP. pidió la presencia de la Reina doña Sofia para que inaugurara 
oficialmente la rehabilitación del más antiguo corral de comedias del mundo, y por tanto el pri
mer teatro moderno de la historia que se conserva en toda su integridad. Por otra parte el ayun
tamiento alcalaíno va a pedir a la comunidad de Madrid, la cual tiene la cesión del edificio, que 
el corral de comedias sea gestionado directamente por el consistorio complutense. 

Las obras finales ya han con- La concejal de Cultura afirmó: tarlo y conocerlo". 
cluido. El corral de comedias "El gobierno regional tiene que La concejal de Cultura mani
necesitaba un transformador entender que tenemos la trayec- festó su esperanza de que el co
eléctrico para poder utilizar los toria cultural suficiente como rral de comedias pueda ser 
equipos de luminotecnia porque para asumir la buena gestión y inaugurado este otoño: ''Yo es
la instalación que tenia no po- el buen funcionamiento del co- pero que la comunidad de Ma
dia soportar los miles de vatios rral de comedias". drid esté en condiciones y haya 
precisos para la actividad tea- El deseo del nuevo gobierno podido negociar con nosotros 
tral. Según la concejal de Cultu- municipal es que el antiguo Co- este tema para que, en efecto, el 
ra, Pilar Fernández (IU), cuando rral de Zapateros, situado en edificio pueda ser inaugurado 
concluyan estos últimos rema- plena plaza de Cervantes, se de- en el mes de octubre. Sin em
tes el teatro estará en condicio- dique al teatro del siglo XVIII: bargo, ésta parece que es la ma
nes de ser inaugurado. "Seria muy bonito que todos los dre de todas las batallas porque 

"A lo largo de toda la semana visitantes que vengan a Alcalá la comunidad de Madrid te dice 
he intentado ponerme en con- puedan conocerlo. Queremos que sí y luego es que no. La re
tacto con la comunidad de Ma- que se realicen obras de teatro alidad es· que es algo que no 
drid para que me explique cuá- tales como entremeses o géne- está en manos del ayuntamien
les son las intenciones que tie- ros teatrales que tengan que ver to, pero intentaremos que la 
nen con el teatro. En estos mo- con cada una de las épocas que inauguración pueda ser en oc
mentos hay una cesión del uso se pueden ver en la estructura tubre". 
del edificio a la propia comuni- del edificio". Pilar Fernández añadió: 'Tam
dad de Madrid", explicó Pilar Según Pilar Fernández, "la bién hay que contar con la rei
Femández, y añadió: "Nuestra idea para la inauguración es na. A nosotros nos parece bien 
intención es abrirlo lo antes po- abrir el edificio a las nueve de la que la reina venga a inaugurar 
sible y llegar a una fórmula con- mañana y que sea una jornada el teatro. Pero a nosotros nos 
sensuada de gestión, no sólo de puertas abiertas desde esa parece que las inauguraciones 
entre los grupos políticos de Al- hora hasta que haya un último oficiales con personalidades tan 
calá, sino también con la CAM". alcalaíno en la puerta para visi- importantes no supongan un 
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menoscabo de la participación 
de los alcalaínos. Somos cons
cientes de que los alcalaínos 
van a poder ver el teatro a lo lar
go del año, pero nosotros quere
mos inaugurarlo con ellos. Por 
tanto, si la reina confirma su 
asistencia como en su día se 
nos dijo, existirá un momento a 
lo largo del día en el que será la 
reina quien visite el teatro, pero 
desde luego los alcalaínos esta
rán en la puerta y quiero y de
seo que la reina comparta ese 
momento con los alcalaínos". 

La petición a la Casa Real se 
hizo en la anterior legislatura, 
concretamente por el gobierno 
municipal del PP: "Desde este 
nuevo gobierno no hemos inter
venido en eso. Lo único que he
mos hecho ha sido pedir expli
caciones a la comunidad de Ma
drid sobre la gestión del corral 
de comedias". 

1!1:]1 ~ ¡I i1f~ 1: [1] il!t'I IJ ilB ~ ~ [8 r!ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

14 de Julia de 1999 PUERTA de Madrid 



111 llía se reu11á c11 
In sl1dlcat1s 111 día 
siguiente Cll IEllE 
1 c1111 Cá•ara 
de C1•erc11e11111str11 

e 111c1¡11 •1 
ICllllÍI J 111111 
1i•1 colab1raciín 
a In agentes 
sociales Rafael Jiménez, Francisco Calles, José M1 Fontana y Juan Antonio Pérez 

El concejal de Economía, Em
pleo y Turismo, y vicepresiden
te del Organismo Autónomo 
para el Desarrollo Económico 
(OADE), Francisco Calles (IU), 
ha realizado estos últimos días 
una ronda de contactos con los 
principales agentes sociales y 
económícos de la ciudad com
plutense a fin de presentarse a 
ellos como nuevo responsable 
de este área de gestión munici-

pal y de pedir su colaboración 
para elaborar estrategias co
munes desde el ayuntamiento y 
los respectivos agentes para 
aumentar la actividad empresa
rial y crear empleo. 

Calles mantuvo la primera 
reunión el martes 13 de julio. 
En la sede del OADE recibió al 
secretario general de UGT, 
Jesús La Roda, y al secretario 
general de Comisiones Obreras, 

Desde 

Angel Díaz Cardiel. 
La segunda reunión fue al dia 

siguiente, el miércoles 14 de 
julio. En ella recibió la visita del 
secretario de la Asociación de 
Empresarios del Henares (AED
HE). Rafael Jiménez, y del dele
gado en Alcalá de la Cámara de 
Comercio e Industria, José 
Maria Fontana. 

Ambas reuniones, a las que 
asistió el gerente del OADE, 

Juan Antonio Pérez, fueron una 
toma de contacto del nuevo 
concejal con las entidades con 
las que más va a trabajar a la 
hora de promover el . empleo en 
la ciudad complutense para 
reducir el paro. En ambos ca
sos, Francisco Calles pidió la 
máxima colaboración entre es
tas entidades y el ayuntamien
to, colaboración que todos ma
nifestaron dispuestos a aportar. 
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El gobierno municipal adViene que n a pasar a la orensin política contra el PP 

"Bartolomé González nos ha deiado 
las finanzas municipales exhaustas", 
adviene el primer teniente de alcalde 
La carpa de la ceremonia de toma de posesión del nuevo obispo y el circuito cerrado de televi
sión le costó al ayuntamiento 5 millones de pesetas, lo cual no ha gustado mucho al gobierno 
municipal formado por el PSOE e IU ya que esa fue una decisión propia del anterior alcalde, Bar
tolomé González, dos días antes de dejar la alcaldía a Manuel Peinado. Pero además, el nuevo 
gobierno ha comenzado a asustarse con la situación económica del ayuntamiento. El responsa
ble de comunicación del gobierno conjunto de la izquierda, el primer teniente de alcalde Luis 
Suárez Machota, reveló a PUERTA DE MADRID que "Bartolomé González nos ha dejado las fi
nanzas municipales totalmente exhaustas". Tal es la situación que uno de los primeros trabajos 
que está desarrollando el nuevo gobierno es un informe sobre la situación económica del ayun
tamiento: "Nuestra intención es presentarlo a la opinión pública en el mes de septiembre". 

De hecho Suárez Machota 
habló en nombre del gobier
no municipal diciendo que 
"vamos a pasar a la ofensiva 
política contra el Partido Po
pular". Y más teniendo en 
cuenta que hasta el momen
to él mismo es el objeto de la 
crítica de los populares, tal y 
como pudo verse en la se
sión plenaria del jueves 15 
de julio. 

Pero no solamente han 
sentado mal en la izquierda 

· las críticas del PP por la su
bida de sueldos de los con
cejales -"el gobierno de Bar
tolomé González ha tenido 
no pocos despilfarros", dijo 
Suárez-. Los concejales del 
equipo de gobierno se sien
ten verdaderamente incómo
dos al comprobar el estado 
en que se encuentran las 
cuentas municipales. No 
hay presupuestos propios 
en este año 1999 y de hecho 
se piensa, al ver que prácti
camente quedan sólo cuatro 
meses hábiles para que aca
be el año, en diseñar un pro
yecto presupuestario ya 
para el año 2000. Pero es 
que además, en los presu
puestos prorrogados del año 
1998, presupuestos realiza
dos por el PP y aprobados 

con la abstención del PSOE, 
que permitió su aprobación, 
y el voto contrario de IU, hay 
muchas partidas que al mes 
de julio estaban completa
mente agotadas. 

Por ejemplo, para turismo 
quedan en caja 11.000 pese
tas, una cantidad· absoluta
mente insuficiente para ter
minar el año, lo que obligará 
al gobierno municipal a lle
var a pleno una modifica
ción presupuestaria. Lama
yoría que forman los conce-

jales de la izquierda hará 
que la modificación se 
apruebe sin mayores proble
mas. 

En ferias, el gobierno mu
nicipal ha ido a un recorte 
sustancial habida cuenta de 
que en el presupuesto prác
ticamente ya está todo gas
tado, y de hecho parece ser 
que hay un déficit de un mi
llón de pesetas sin que ni si
quiera hayan empezado las 
ferias. 

=•ES BODAS ETC. 
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Sólo quedan 
14 millones para 
actividades culturales 

No queda ahí la cosa. El 
nuevo gobierno municipal 
pone como ejemplo de la 
gestión económica del PP la 
situación en el área de cul
tura. La concejal Pilar Fer
nández Herrador cuenta só
lo con 14 millones de pese
tas presupuestados para ac
tividades culturales. El resto 
ya lo ha gastado el PP. Con 
ese dinero Pilar Fernández 
tiene que organizar el Don 
Juan Tenorio, los premios 
'Ciudad de Alcalá' y otras 
actividades culturales. Tam
bién quedan en presupuesto 
unos 1 O millones para obras 
de tipo cultural. El gobierno 
municipal tendrá que hacer 
otra modificación pres u -
puestaria en el área cultural 
si quiere acabar el año 1999 
sin realizar recortes sustan
ciales. Es más, la izquierda 
se ha encontrado ya de par
tida un déficit de 3.800.000 
pesetas en la partida de pu
blicaciones de exposiciones, 
así como un déficit de 
l. 651. 000 en el Teatro Sa -
Ión de Cervantes sin haber 
acabado el año. 

Total, que eso hace al nue
vo gobierno, y más concreta
mente a su responsable del 
área de comunicación y por
tavoz externo, Luis Suárez 
Machota, plantear la ofensi
va política contra el PP. 
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Suárez Machota: "En realidad vo me he bliado el sueldo 82.000 pesetas 
al mes con respecto al anteñor primer teniente de alcalde" 

''Vov a cobrar la mitad au·e 
Bartolomé González por hacer 
cuatro veces más que él" 
El portavoz del go~iemo municipal y primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, se ha 
defendido de las cnticas sobre la subida de sueldo de los concejales fijada en un 19 por cien
to, y de la de él mismo, que según el PP es de un 55 por ciento , atacando a los populares. Según 
Suárez Machota, "en realidad yo me he bajado el sueldo 82.000 pesetas al mes respecto al ante 
rior primer teniente de alcalde, Gustavo Severlén". Además, argumentó el portavoz del ayun
tamiento , "yo cuesto al ayuntamiento mucho menos de lo que le cuesta Bartolomé González". 

Suárez Machota explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Gusta~ 
vo Severién cobraba 322.000 
pesetas y era el primer tenien
te de. alcalde, y yo voy a cobrar 
250.000, luego quiere decir 
que yo me he bajado 82.000 
pesetas al m es. Además yo no 
voy a ser dado de alta en la 
seguridad social, lo cual repre
senta un 30 por ciento sobre 
este coste. Por tanto, eso es 
algo que representa un ahorro 
de ese 30 por ciento". 

Eso hizo a Suárez llegar a la 
conclusión de que "Bartolomé 
González intenta mentir a la 
opinión pública sobre cuál es 
mi sueldo. Bartolomé Gonzá
lez tiene que decir que en el 
escalafón de sueldos de los 27 
concejales de la corporación 
municipal, yo voy a estar en el 
puesto número 20 a pesar de 
que en el escalafón jerárquico 
del ayuntamiento yo soy el 
número 2. Solamente los siete 
concejales del PP no liberados 
van a cobrar menos que yo". 

El portavoz del gobierno 
municipal afirmó: "Cuando 
Bartolomé dice que me he 
subido el sueldo un 55 por 
ciento, tiene que aclararse que 
yo voy a costar al ayuntamien
to aproximadamente el 50 por 
ciento de lo que va a costar el 
propio Bartolomé González". 

Las cifras 
Suárez Machota hizo las 

cuentas: "Bartolomé González 
va a costar de sueldo 
5.369.966 pesetas al año. A 
esto hay que añadir un 30 por 
ciento de seguridad social y 
eso representa un total de 
6.990.955 pesetas al año. Luis 
Suárez va a costar 3.500.000 
pesetas al año, es decir, la 
mitad que Bartolomé Gonzá
lez. Y además hay una diferen
cia sustancial: yo soy portavoz 
igual que él, soy primer 
teniente de alcalde, lo cual él 
no es, y yo estoy en las comi
siones de Urbanismo, de 
Hacienda, en la Empresa 
Municipal de la Vivienda, en el 
Cementerio Jardín, en el con-

PUERTA de Madrid 

sorcio Espartales, en el con
sorcio La Garena, en la comi
sión de seguimiento, que es en 
la única en que él está. Ade
más formo parte del equipo de 
gobierno, soy el coordinador y 
presido las reuniones si no 
está el alcalde. Voy a cobrar la 
mitad que Bartolomé González 
por hacer cuatro veces m~s 
que él''. 

Suárez Machota aseguró: "El 
portavoz del PP está de acuer
do con la subida de los suel
dos. Incluso en reuniones con 
el PSOE e IU nunca se ha 
opuesto a la subida de suel
dos. Es más, en determinadas 
ocasiones ha dicho que la 
subida le parecía moderada. 
En concreto, ha dicho más de 
una vez que más vale ponerse 
una vez rojo que cinco colora
do". 

El portavoz del gobierno afir
mó: "Bartolomé González tiene 
que aclarar por qué ha renun
ciado a dos delegaciones de 
distrito a cambio de un conce
jal liberado. Cuando un parti
do está dispuesto a renunciar 
a conquistas o a posiciones 
políticas por cuestiones econó
micas tiene que dar una expli
cación a la ciudad". 

''Yo no 
he quitado 
la alcaldía al PP' 

Para Suárez, el problema de 
Bartolomé González es que 
"parece que está muy ofendido 
conmigo porque se cree que yo 
le he quitado la alcaldía al PP. 
En primer lugar quien le ha 
quitado la alcaldía al PP son 
los votantes, que han otorgado 
15 concejales a la izquierda y 
12 al PP. Yo soy el portavoz de 
IU y represento las decisiones 
de IU y si se cabrea tiene dos 
soluciones, tomar tila o hacer
se un tratamiento para asimi
lar la nueva situación". 

El portavoz del gobierno afir
mó que no tiene una media 
liberación: "Yo tengo dedica
ción parcial al ayuntamiento. 
Según la ley, eso significa 
poder tener dedicación de has
ta dos tercios de la jornada. 
En términos supuestamente 
comparativos de la jornada 
que él dedica y la que yo dedi
co al ayuntamiento, sigo 
diciendo que él sale bastante 
más caro que yo. Es cierto que 
yo puedo seguir dedicándome 
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a mi trabajo, pero los aboga
dos que había en el PP ten
drían que explicar por qué 
seguían como ejercientes en 
los colegios de abogados sien
do concejales. No se dieron 
nunca de baja. En segundo 
lugar me voy a dedicar a mi 
despacho profesionalmente 
porque no puedo cerrarlo, ya 
que cumple una función social 
en esta ciudad aunque ellos 
no la entiendan. Desde luego, 
es una labor no para sus 
votantes, pero sí para los tra
bajadores de la ciudad". 

Suárez añadió: "Con la dedi
cación que voy a tener puedo 
perfectamente cumplir con 
mis obligaciones". Preguntado 
por las razones por las que su 
sueldo es la mitad del que tie
ne el alcalde y no del que tie
nen los concejales, que es infe
rior, dijo Suárez: "en el escala
fón jerárquico del ayunta
miento soy el segundo, y yo 
voy a dedicar al ayuntamiento 
dos tercios de la jornada labo
ral". 

El portavoz municipal mani
festó por último que "los con
cejales del equipo de gobierno 
han renunciado a cobrar die
tas por asistencia a consejos 
de administración, organis
mos autónomos y fundacio
nes. Está pendiente de que esa 
renuncia se haga por los 
miembros del PP. Si no se hace 
esa renuncia, presentaremos 
una moción a pleno planteán
dolo". 
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El PP cñtica la manera en que se están c1nstnuvend1 
las comisiones inlannauns 

"El nuevo gobierno no se entera" 
El grupo de concejales del PP critica estos días la manera en que se estén constituyendo 
las comisiones informativas. Ausencias significativas del alcalde y de varios concejales, 
utilización de concejales suplentes y errores en las convocatorias estén a la orden del día 
en estos primeros días de gobierno municipal, según los ediles del PP. Francisco Bernál
dez afirmó que el miércoles 21 de julio '1a comisión de Hacienda fue convocada por Mar
ta Luna cuando todavía no había sido elegida presidenta de la misma". 

El portavoz del PP. Barto
lomé González, manifestó: 
"Los horarios de las comi
siones se han determinado 
sin contar con los conceja
les del PP. que formamos el 
grupo mayoritario en este 
ayuntamiento. Tradicional
mente siempre se ha aten-

FCC v la Univenidad 
dellcalá 
crean la Cátedra 
de 1raunectura v 
Restauración 

La empresa Fomento, 
Construcciones y Con
tratas S .A. (FCC) y la 
Universidad de Alcalá 
han firmado un convenio 
de colaboración por el 
que ambas entidades 
acordaron crear la Cáte
dra FCC de Arquitectura 
y Restauración. A la fir
ma del convenio, cele
brado en el Rectorado de 
la Universidad (Colegio 
San Ildefonso), acudie
ron Emilio Ceqamanos 
Jarreta, por FCC S.A. , y 
el rector de la Universi
dad de Alcalá, Manuel 
Gala Muñ.oz. 

Esta cátedra nace con 
la vocación de mantener 
una presencia continua
da de la empresa en la 
Universidad _de Alcalá y 
entre las actividades a 
desarrollar se encuen
tran los trabajos, estu
dios y proyectos sobre 
arquitectura (obra nueva 
y restauración) y forma
ción de arquitectos y 
arquitectos técnicos. 

Por otro lado, los estu
diantes de la U .A. se 
beneficiarán de la reali
zación de prácticas de 
cooperación educativa 
en la empresa española. 

La dotación económica 
de la cátedra será de 1 O 
millones de pesetas 
anuales, que la Universi
dad de Alcalá recibirá a 
título de subvención, y 
estará dedicada a pro
mover y financiar las 
actividades menciona
das. 
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dido a la disponibilidad de 
los concejales no liberados 
para fijar el horario de reu
niones de las comisiones. 
Pues bien, el gobierno de la 
izquierda ha marcado un 
calendario sin atender la 
situación del PP. Estamos 
ante el primer acto de pre
potencia política. Espere
mos que ésta no sea la 
antesala del rodillo que nos 
quiere aplicar la izquierda". 

El concejal Francisco Ber
náldez explicó: "La comi
sión de Hacienda ha sido 
convocada por la concejal 
Marta Luna cuando todavía 
no era presidenta de la co
misión. Tendria que haber
lo hecho el alcalde y tendria 
que haber presidido él esa 
primera reunión, en la que 
lo primero que había que 
hacer era elegir presidente". 

Bernáldez añadió: "Se 
constituye la comisión y los 
concejales titulares de la 
misma que forman parte 

del gobierno municipal no 
han asistido, concretamen
te han faltado Luis Suárez 
Machota y Javier Ocaña. 
Por eso han tenido que bus
car suplentes, que han sido 
José Luis García Pezuela y 
Beatriz de Miguel". 

La convocatoria de la 
comisión de Juventud y 
Mujer ha sido realizada por 
Magdalena Moreno, que 
todavía no era presidenta 
de la misma y tenía que 
haber sido elegida para 
poder hacer la convocato
ria: ''Y no sólo eso, ha con
vocado la reunión constitu
yente de la comisión de 
Juventud y Cultura, cuan
do no hay ninguna comi
sión que se denomine así. 
Es decir, un lío. El proble
ma es que el nuevo gobier
no municipal no se entera", 
explicó Bartolomé Gonzá
lez. 

El problema en la comi
sión de Hacienda es que el 

Francisco Bernáldez 

alcalde, el vícealcalde y el 
concejal Ocaña estaban 
reunidos en Madrid a fin de 
constituir el convenio mul
tidepartamental para el 
desarrollo de Espartales. 
Dicho de otra forma, parece 
haber una preocupación 
mayor en el gobierno muni
cipal por temas urbanísti
cos que por temas de 
hacienda. Y es que, mien
tras a Madrid, a la reunión 
sobre Espartales en la con
cejalia de Obras Públicas y 
Urbanísmo fueron los pri
meros espadas del equipo 
de gobierno, a la reunión 
constituyente de la comi
sión de Hacienda tuvieron 
que ir suplentes. 

El alcalde, Manuel Peinada, anuncia que el desanalla de este bania 
es tundamental en esta legislatura 

Primeros pasos hacia el Convenio 
Multidepartamental para el 
desarrollo de Espartales 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y el viceconsejero de Obras Públicas de la CAM, 
Luis Peral, han sentado las bases del Convenio Multidepartamental para el desarrollo de 
Espartales, en lo que supone una de las primeras medidas del recién estrenado equipo 
de gobierno complutense. La iniciativa se traduce, en palabras del primer edil, .. en el 
desarrollo de un barrio fundamental en la estrategia de la ciudad". 

En la reunión, que ha 
tenido lugar en la Conseje
ría de Obras Públicas y en 
la que han estado presentes 
junto a Manuel Peinado, el 
Primer Teniente de Alcalde, 
Luis Suárez Machota, y los 
concejales de Urbanismo y 
Planificación, Teresa Bachs 
y Javier Ocaña, respectiva
mente, junto al Director 
General de Suelo, ha que
dado diseftado el trabajo 
para poner en marcha las 
inversiones de las distintas 

consejerías que han de 
intervenir en la puesta en 
funcionamiento de colegio, 
instituto, centro de salud, 
tercera ciudad deportiva y 
dotaciones comerciales. 
"Además va a intervenir la 
Universidad de Alcalá para 
facilitar la 'permeabilidad' 
Campus-Espartales y la 
conexión con el resto de la 
ciudad", ha anunciado el 
alcalde. 

Tras la reunión, que ha 
impedido que el primer edil, 

el primer teniente de alcal
de y el concejal de Planea
miento estuvieran presen
tes en la comisión informa
tiva de Hacienda, Manuel 
Peinado ha anunciado que 
el convenio podria comen
zar a funcionar oficialmente 
a partir de septiembre. Asi
mismo, el alcalde de Alcalá 
ha anunciado que antes de 
que finalice el mes de julio 
se convocará una reunión 
del Consorcio de Esparta
les. 
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bcanciones 
arqueológicas 
en la ciudad 
his1anorromana 
de CODIPIUIUDI 

Durante los meses de 
julio y agosto se está desa
rrollando una nueva cam
paña de excavaciones en el 
Foro de la ciudad romana 
de Complutum. Se trata de 
una iniciativa del ayunta
miento de Alcalá de Hena
res, a través de su servicio 
de arqueología, y en cola
boración con la comunidad 
de Madrid. 

La excavación sistemáti
ca de Complutum es una 
tarea iniciada en 1984 y, 
hasta la fecha, ha permiti
do sacar a la luz diversos 
restos arqueológicos de 
gran interés: además del 
propio Foro, la Villa del Val 
o la recientemente abierta 
al público Casa de Hip
polytus. 

En la excavación colabo
ra un grupo de cuarenta 
alumnos de la Sociedad de 
Estudios Clásicos que, 
desde hace cinco años, 
ofrece una iniciativa a 
estudiantes de BUP y COU 
como un complemento a 
las asignaturas de griego y 
latín, que permita obtener 
una imagen más completa 
de la antigüedad griega y 
romana. Igualmente parti
cipan cuarenta alumnos 
de la Universidad de Alca
lá. 

El Foro de Complutum 
cuenta con los restos 
urbanos conocidos más 
antiguos y emblemáticos 
de la CAM: una zona de 
actividades públicas que 
integra los edificios desti
nados a las tareas de 
gobierno y a la administra
ción de justicia y distintos 
espacios que sirven al ocio 
u otros menesteres urba
nos como una basilica, un 
criptopórtlco, la CJ.lria, las 
termas públicas y el mer
cado. 

En la campaña de 1999 
se persigue definir la cro
nologia del complejo arqui
tectónico, construido en el 
siglo 1 d.C. y totalmente re
habilitado en el IV. Las ex
cavaciones han descubier
tos unas termas del siglo 
IV y la plaza del mercado 
local, que se fecha en el si
glo I d .. c. y que cuenta con 
restos de diversas tiendas. 
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150 personas se con1re1aron en la calle de Alcalá ~ s ~ ~ 

Salvador Guardiá 1anici1í en la mannestaciitt 1 

rechazo a la priVatizaciín del hospital de Alcalá 
El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y la Plataforma en Defensa por la Sanidad Pública 
han manifestado su "más absoluto rechazo" a los últimos movimientos puestos en práctica por el 
Ministerio de Sanidad y que pondrían en peligro el Hospital Príncipe de Asturias como centro público. 

En la mañana del pasado 
miércoles 21 de julio, 150 
personas se concentraron en 
la calle Alcalá para impedir 
que se firmara un preacuer
do de las normas de funcio
namiento de las fundaciones 
"hasta que no sepamos cuá
les son las verdaderas inten
ciones y de qué manera pue
de afectar a nuestro hospi
tal", manifestó Guardiá. 

Según las manifestaciones 
de los concentrados, entre 
ellos Guardiá y Aida Dantas 
como portavoz de la platafor
ma, el motivo del acto era 
asistir a la reunión y abogar 
por la sanidad pública, en 
general y, en particular, por 
la oposición a la "privatiza
ción entrevelada" del Princi
pe de Asturias. Sin embargo, 
en palabras del edil de Ciu-

dad Saludable, "ni como car
gos públicos, ciudadanos o 
plataforma nos han permiti
do el acceso a esa reunión". 

La portavoz de la Platafor
ma por la Defensa de la 
Sanidad Pública ha anuncia
do que no se descartan fu tu -
ras movilizaciones para evi
tar la posible privatización 
del hospital Príncipe de 
Asturias. 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nómiñas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIA.L 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2 .953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 11 - 2º -Tif.: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tif.: 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz. 2 - lº J -Tif.: 9188833 94 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
~ Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 - Tif.: 91 880 54 64 e Mutual Cyclops COLABORA EN LA PREVENCION DE RIESGOS LABORALES 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n: 126 

Y GESTION DE ACCIDENIES DE TRABAJO 
CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 
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uees 
Como si bullieran hecho la 'lista de la c1mpra' 

los ladrones seleccionaron 
los pertumes aue robaron, 
valorados en 150.000 pesetas 
La perfumería 'Pretty Wom.an', sita en el n°2 de la calle Era 
Honda, fue robada en la madrugada del pasado 15 de julio. 
Los ladrones forzaron el cierre y rompieron el cristal de la 
puerta para acceder al establecimiento, provocando un gran 
estruendo que fue el que alertó a los vecinos de lo que esta
ba ocurriendo. Inmediatamente llamaron a la policía, que al 
parecer logró detener a dos jóvenes en las inmediaciones del 
comercio con parte del producto robado. 

La propietaria no pudo ser 
localizada por la policía ya que 
recientemente se ha cambiado 
de domicilio, así que no tuvo 
conocimiento del robo hasta 
las 9 y media de la mañana, 
hora en la que llegaba a su 
tienda para abrirla. A simple 

.vista no parecía que hubiesen 
robado, ya que había una 
zona del establecimiento que 

~ prácticamente no había sido 
tocada, no así la parte del 
mostrador, cuyos cajones ha
bían sido revueltos y todos los 
papeles descolocados de su 
sitio, y unas estanterías de las 
que faltaban algunos botes de 
conocidas marcas de perfume. 
Curiosamente, no se llevaron 
todos, sino que realizaron una 
cuidadosa selección, como si 
hubieran hecho previamente 
"la lista de la compra", fue la 
impresión que le dio a la due
ña de la perfumería. 

El valor de lo robado ascien
de a unas 150.000 pesetas. 
además de otras 15.000 pese
tas en metálico que había en 
la caja registradora de cam
bio. 

Cuando la propietaria fue a 
la comisaría a interponer la 
correspondiente denuncia se 
enteró de que la policía ya 
había pasado por su tienda a 
las tres y media de la mañana, 
hora en la que los vecinos avi
saron .que se estaba produ
ciendo el robo. Al parecer dos 

AGENTE OFICIAL 
Plal.a de Cervantes: 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 
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jóvenes habían sido detenidos 
frente a la tienda portando 
una pequeña mochila en la 
que llevaban algunos de los 
productos robados, pero no 
los más caros ni tampoco el 
dinero. Según contaron los 
vecinos a la dueña, poco des
pués de que se escuchara 
cómo se rompía el cristal se 
oyó también un coche que 
arrancaba el motor y salía 
derrapando de la zona, lo que 
hace sospechar que los dos 

les ladrenes tuer1n 
direct1s al ·esc1ndhe' 
del diner1 

Robo en una 
peluque_ría 
de la calle 
San lldetonso 

La peluquería 'Mar y Lupe', 
sita en la calle San Ildefonso, 
junto a la avenida de Reyes 
Católicos, fue robada el pasa
do 21 de julio. Los ladrones 

* JILIJlllZJIS 
YACAR~ f'URCJIS 

ORO ~ 

t ::;_fJS e 'U/ 
Cervantes 

Joyeiia - Relojería 
Plal.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

detenidos no hicieron el tra
bajo solos. 

Esta perfumería se abrió al 
público hace 8 meses. En ese 
tiempo ya ha sufrido algún 
que otro robo al descuido, uno 
incluso en el que salíó 
corriendo detrás de la ladrona 
aunque finalmente no logró 
darle alcance. 

La dueña espera que éste 
sea el primer y último robo 
nocturno: "Sólo la impresión 

aprovecharon el descanso que 
el personal del establecimiento 
se tomó a la hora de comer 
para forzar la cerradura, 
entrar en la peluquería e ir 
directamente a por el dinero, 
unas 25.000 pesetas, que se 
encontraban en otro lugar que 
no era la caja registradora pero 
que fue limpia y rápidamente 
localizado por los ladrones. 
"Han forzado la puerta y no 
han revuelto nada, han ido 
derechos a por el dinero" expli
có una de las empleadas. Esta 
circunstancia hace sospechar 
que la persona o personas que 
han cometido el robo se han 
molestado en conocer las cos
tumbres de la peluquería. 

que te da llegar y ver que han 
violado tu intimidad, con to
dos los papeles tirados por el 
suelo ... No han destrozado la 
tienda pero sí lo han descolo
cado todo. Y la compañía de 
seguros dice que tengo que 
poner alarma. Son gastos en 
los que te obligan a meterte, 
siendo el local de alquiler y no 
sabiendo cómo te va a ir el 
negocio. Y otra solución no te 
dan, te dicen que es así". 

En los tres años que lleva 
abierta al público esta pelu
quería ha sufrido dos robos 
más, el primero al poco tiempo 
de abrir, un atraco a punta de 
pistola. y el segundo en la 
Semana Santa del pasado año, 
con un 'modus operandi' muy 
similar al empleado el pasado 
dia 21. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.G.L. 

PUERTA de Madrid 



DUa que se 11 había encontrada Junta a un coche 

En el hatillo llevaba 
un equipo informático 
No parece fácil encontrarse por la noche un equipo informático junto a un coche. Y 
menos fácil parece cuando al ver a la policía el que asegura que lo ha hallado de esa gui
sa se da a la fuga. Pero en fin, todo es posible, y en Alcalá parace que más. Sea como 
sea, el individuo fue presentado en comisaria de policía para que se le instruyeran dili
gencias judiciales por un presunto delito de robo con fuerza en las cosas. 

Los hechos ocurrieron 
sobre las cinco de la madru
gada del día 18 de julio. Los 
agentes de un coche patrulla 
de Policía Local sorprendie
ron a un individuo en la calle 
Alrnazán que al ver el vehícu
lo policial soltó una especie 
de hatillo que llevaba carga
do a sus espaldas, y salió 
corriendo. 

Total, que los policías salie
ron corriendo detrás de él y 
lograron atraparle. Al regre-

La Pollcla 
Local 

1a11n1sant6 
detenido

comisaria 

sar junto al hatillo descu
brieron que en su interior 
había una pantalla de orde-

nador, un teclado y un CPU, 
en definitiva, un equipo 
informático prácticamente 
completo. El individuo, que 
responde a las iniciales de 
Juan Antonio M.C., de 28 
años, advirtió que ese mate
rial lo había encontrado jun
to a un coche y que lo había 
cogido. 

Pero los policías locales no 
se creyeron la historia y lo 
presentaron en la comisaria 
en calidad de detenido. 

TesU1os presenciales identilicaron a los dos pnibles agresores, 
quienes fueron denunciados en comisaría 

Herido en una reverta un 
'bakalaero' de Cuenca 
La conocida 'ruta del bak.alao' tiene parada en Alcalá. Un local situado en el polí
gono Jumapi tiene clientela de muchos puntos de la geografia española los fines 
de semana, e;specialmente en las noches de domingo a lunes. La 'ruta del bak.a
lao' por el t .ipo de música que consumen sus ruteros, implican largos desplaza
mientos en coche para disfrutar de un determinado ambiente. La principal ruta 
va de Valencia a Madrid en un sentido o en otro de la dirección. Los bak.alaeros 
no duermen y viven al limite. Muchos de ellos consumen drogas de diseño o 
cacaína. En ese sentido son frecuentes las operaciones contra la droga que la 
policía realiza en el polígono Jumapi, donde un local ha despertado el interés 
de los 'bak.alaeros'. A él llegan los domingos por la noche cientos de jóvenes, 
muchos ellos procedentes de toda España. El problema es que el vivir al limite 
puede conllevar consecuencias negativas relacionadas con violencia. 

Fue lo que ocurrió sobre la 
1'25 horas del domingo 19 de 
julio en la calle Austria, en el 
polígono Jurnapi. La Policía 
Local fue avisada puesto que 
se encontraba tendido en el 
suelo de esa calle un hombre 
el cual sangraba por la cabeza. 

En efecto, los policías encon
traron allí a quien identifica
ron corno Francisco Carlos 
C.G., de 33 años, y vecino de 
Cuenca. Por su estado se deci
dió avisar a la ambulancia de 
Cruz Roja cuyos voluntarios le 
trasladaron al hospital 'Princi
pe de Asturias' para ser allí 
atendido. 

Los agentes recibieron la 
información de que los auto
res de la agresión habrían sido 
los ocupantes de un vehículo 
Audi con matricula de la serie 

PUERTA de Madrid 

TZ de Madrid. Los agentes 
policiales lograron identificar 
a los ocupantes, que resulta
ron ser Alberto Z.A., de 25 
años, y Alvaro L.T., de 24, los 
dos, vecinos de Madrid. Sus 

datos fueron comunicados a la 
oficina de denuncias de comi
saría de Policía Nacional a 
efectos de tenerlos identifica
dos en caso de presentarse 
denuncia por parte del herido. 

OCASION ESTRELLA 
Sólo Mercedes le da la Garantía Mercedes 

(Mercedes C-250 ID Elegance 98) (Mercedes E 300 
~====:;;:::;:,;:~~====:::::::'. 
(Volkswagen Golf GTI 2.0 95) (Ssangyong Musso IDI 
::;;:::::;:==~=:::::::=;:=======::::::'. 
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(Rover 825 SO 98) (Ford Explorer 4.0 Automático 93) 
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Incendio e;t, 
una vivienda 
motivado al 
olvidar una 
cateteraen 
una placa de 
vitrocerámica 
encendida 

Sobre las 21 , 15 horas 
del día 15 de julio la Guar
dia Civil tuvo conocimien
to de que se había produ
cido un incendio en el 
interior de una vivienda 
situada en la calle Colom
bia, número 8, de la locali
dad de Velilla de San Anto
nio. Acudieron al lugar 
Policía Local, Guardia 
Civil y Bomberos. 

Al parecer, el incendio se 
produjo como consecuen
cia de un cortocircuito 
eléctrico producido en la 
placa vitrocerámica de la 
cocina, motivado por el 
olvido de una cafetera 
sobre la citada placa 
encendida. Quedó quema
da la cocina y afectado por 
el humo el resto de la 
vivienda. En el momento 
del incendio los titulares 
del domicilio se encontra
ban ausentes y fue derri
bada la puerta del inmue
ble por los bomberos para 
poder actuar contra el 
incendio. 

Arden120 
olivos 

El pasado sábado día 1 7 
de julio, sobre las 20 
horas, se declaró un 
incendio en el paraje cono
cido corno El Carrizal, 
situado en el término 
municipal de Loranca de 
Tajuña. Se quemaron 
unas 3,5 hectáreas de 
monte bajo y 120 olivos. El 
fuego se dio por extinguido 
tres horas más tarde, con 
la colaboración de 25 com
ponentes de un retén de la 
Junta de Comunidades, 
con tres camiones auto
bornba, la colaboración de 
unos 40 vecinos y efecti
vos de la Guardia Civil. 
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su acompañante 
resonó heñda grave 

Un ravo a1ca1í 
aunho1bre 
de 34 años v lo mató 

Un hombre de 34 años, 
identificado como Axel Alesan 
Alias, falleció el pasado 
domingo sobre las 22'30 horas 
como consecuencia de la caída 
de un rayo cuando paseaba en 
compañía de la joven Isabel 
GM, de 29 años de edad, por 
un camino que conduce a las 
parcelas denominadas de Las 
Fuentes y El Cabezuelo, den
tro del término municipal de 
Concha (Guadalajara). A con
secuencia del suceso la joven 
resultó herida grave, por lo 
que hubo de ser evacuada al 
hospital del INSALUD. El 
suceso se produjo durante la 
fuerte tormenta que con gran 

• aparato eléctrico descargó el 
pasado domingo por la tarde 
en la zona. 

Tanto el fallecido como su 
acompañante son vecinos de 
Barcelona y se encontraban 
en la provincia de Guadalajara 
pasando el fin de semana. 

Aaredióasu 
compañera v golpeó 
a un guardia clvil 

La Guardia Civil del puesto 
de Azuqueca de Henares y el 
equipo de policía judicial de la 
unidad han instruido diligen
cias por la detención sobre las 
23'45 horas del dia 20 de julio 
de Isidro JGH, de 30 años de 
edad, vecino de la localidad, 
como presunto autor de un 
delito de atentado a agente de 
la autoridad. El citado indivi
duo golpeó a un guardia civil 
del puesto de Azuqueca, que 
acudió a su domicilio en virtud 
de una llamada telefónica de 
auxilio efectuada por la que 
podria ser su compañera sen
timental, una joven de 22 
años, que supuestamente fue 
agredida por el llamado Isidro. 
El detenido, en presencia de 
su compañera y mientras ésta 
relataba a la pareja de la 
Guardia Civil lo sucedido, se 
abalanzó contra uno de los 
guardias golpeándolo con 
ambos puños en el pecho. La 
joven fuen atendida de lesio
nes leves en el centro de salud 
de Azuqueca de Henares. 

PUERTA de Madrid 

los hechos ocurrieron en el bar Venus, da Nueva Alcalá 

Un individuo se orinó en la barra v se marchó sin pagar 
El pasado domingo 18 de julio. el bar ''Venus", situado en la calle Entrepeñas del barrio de Nue
va Alcalá. sufrl6 un suceso realmente irritante a cuenta de un caballero bastante guarro. Un indi
viduo de unos 35 años de edad no quiso pagar las consumiciones que se babia tomado. Y ahí no 
qued6 la cosa: ademés de negarse a pagar al propietario del bar. dej6 una ins6llta propina. su orín. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 10'30 horas del pasado 
domingo dia 18 de julio. En 
este establecimiento, situado 
en el barrio de Nueva Alcalá, 
sólo había un par de clientes, 
que pudieron presenciar los 
hechos, sin terminar de dar 
crédito a lo que estaban vien
do. Y no es extraño que les 
costara creerlo. 

Un individuo de unos 35 
años de edad entró al bar 
acompañado de una mujer. A 
la hora de pagar las cezvezas 
que habían consumido, el 
fulano se negó a hacerlo. Y el 
poco recomendable "cliente" 
no tuvo bastante con negarse 
a pagar, sino que además se 
puso a orinar en el interior del 
bar. Tras el aviso a la policía 
por parte del propietario del 
local, el individuo se marchó 
andando tranquilamente. 

Según el dueño del bar, el 
hombre debía tener antece
dentes, porque sus palabras 
eran que no quería tener más 
problemas y juicios con la 
policía, que ya había tenido 
muchos. 

Cuando la policía llegó al 
lugar de los hechos, ya se 
había marchado del bar, y no 
pudieron encontrarlo por los 
alrededores. Lo curioso del 
hecho es que su acompañante 
no se marchó con él y perma
neció en el bar hasta la llega
da de las patrullas de la poli
cía nacional y municipal que 
se presentaron en la calle 
Entrepeñas. A ella se le toma
ron los datos y se pudo com
probar que no tenía ningún 
tipo de antecedente, y afirmó 
que sólo conocía al fresco 
meón y mal pagador de la 
noche anterior. 

TA5AC'fON T)E 5.LI eoet-IE 
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AUTOMOCIÓN ALCALÁ S.L. 
VÍA COMPLUTENSE 113 ALCALÁ DE HENARES 

nF.: 91880 1012 (PREGUNTAR POR SRTA. RAMOS) 

*COMPRAMOS VEHÍCULOS SIN CAMBIO. PAGO AL.CONTADO 

El propietario no quiso 
poner denuncia alguna, ya 
que, según él, sin conocer su 
nombre o tener alguna foto, es 
imposible que se pueda hacer 
nada por encontrarlo. 

Detenido por robo 
Sobre las 3,30 de la madru

gada del dia 21 de julio, agen
tes de la Guardia Civil detuvie
ron a Alejandro GG, de 20 
años de edad y con domicilio 
en Arganda, por un supuesto 
delito de robo. Los hechos 
ocurrieron del modo siguiente. 

Cuando agentes de la Guar
dia Civil patrullaban por la 
calle Misericordia, de Argan
da, obsezvaron a un individuo 
con una bolsa en la mano. Al 
infudirles sospechas y ser 
reconocido como delincuente 
habitual, le dieron el alto, 
momento en el cual salió 
corriendo y metió la bolsa que 
llevaba en la mano en el inte
rior de una papelera. _Los 
agentes lograron darle alcance 
unos metros después y des
pués de recoger la bolsa com
probaron que en su interior 
había 102.676 pesetas, algu
nos paquetes de tabaco y una 
esclava de plata, todo ello 
valorado en unas 130.000 
pesetas. 

Al ser preguntado por la pro
cedencia del contenido de la 
bolsa, manifestó que el dinero 
y los efectos procedian de un 
robo, por lo que fue detenido. 

Robo en una vivienda 
Sobre las 23 horas del dia 18 

de julio se cometió un robo en 
el interior de un domicilio 
situado en el número 196 de 
la avenida de la Zarzuela, de la 
localidad de Rivas Vaciama
drid. Personas por el momento 
desconocidas utilizaron una 
palanqueta para forzar la 
puerta de acceso a la vivienda 
y sustrajeron del interior de la 
misma 20.000 pesetas en efec
tivo, dos cámaras de fotos, un 
ordenador y diversas joyas de 
oro y brillantes, todo ello por 
un valor de 1.050.000 pese
tas. Los autores del robo cau
saron daños consistentes en 
forzamiento de la reja de acce
so a la cocina y en dos maletas 
de piel, valorándose los daños 
en unas 130.000 pesetas. 
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A causa de las múmn1es fracturas v contusiones sufridas Sulrió lesiones 

U · d 19 - , d d · d enelcolisvenla n operario e anos cavo es e un te1a o, columna venebral 

a diez metros de abra, v talleció dos días después un operario, 
Sobre las 20'30 horas del día ra de unos 10 metros golpeán- Gregorio Marañón de Madrid, h •d 1 

15 de julio sufrió un accidente <lose al . ~aer con la pared de donde quedó ingresado en la er1 o a caer 
laboral Roberto GF, de 19 contenc1on de cemento, en la UVI con pronóstico muy grave. 
años de edad, al caer al vacío c~al se almacena producto de Según ha tenido conocimiento desde un lalso techo 
~uando se enc~mtraba traba- triturado de calcio y )'.'eso. posteriormente PUERTA DE 
Jando en un tejado, concreta- En el lugar del accidente se MADRID este joven operario 
mente en el de la nave de la personaron agentes de la . . ' . . 
empresa Tricalsa, situada en Guardia Civil de Arganda y falle~io dos ~as despues de 
el kilómetro 31'800 de la N-III. una unidad del 061 cuyos sufi:: el _accident~ ~aboral. 
Al parecer, el accidente ocurrió sanitarios atendieron al herido Muno el día 17 de Julio como 
cuandeo el operario pisó una durante bastante tiempo. Des- consecuencia de las múltiples 
uralita de plástico, momento pués de una primera reanima- fracturas y contusiones que 
en el que cayó desde una altu- ción fue trasladado a hospital había sufrido en su caída. 

• 
llutamaclán 11/c~lá, S./.. fJ 

CONCESIONARIO CITROEN CITROEN . 
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• GARANTIA A NIVEL NACIONAL Y EUROPEA HASTA 2 AÑOS EN PIEZAS Y MANO DE OBRA 
• ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICULO NUEVO O DE OCASION 

• ABRIMOS SABADOS MAÑANA Y TARDE. DOMINGOS MAÑANA lSEGUN LEGISLACION VIGENTEJ 

AUDI 90 2.8E. Año 93 
Todos extras 

Nacional 

BMW 318 IS 
Año 94 

Pocos kms. Nacional 

BMW 520 l. Año 94. 
F/E, Total: 1.890.000. 

Nacional 

CITROEN C-15 
Furgón y mixtas. 

Varias 

CITROEN XANTIA 
1.9TD. 

Año 98 - F/E. 

CITROEN XARA 1.6 
SX 5P. Año 98. 

1.790.000 

MERCEDES VITO 
7 PI. 

Como a estreno 

FORO ESCORT RS 
2.0. Año 97. Todos 
extras. 1.690.000 

FORO ORION GHIA 
1.8i. Todos extras, sin 
entrada, mes 18.000 

FORO PROBE 2.5. 
Año 94. 

Pocos kms. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

TODOTERRENOS 
VARIOS 

-CONSULTAR-

NISSAN PRIMERA 
2.0TD. 

Pocos kms. 

PEUGEOT205 
Diésel y gasolina, 

varios, años 97 y 98 
•' 

PEUGEOT306 
TARIFA TO. Año 97. 

Todos extras. 1.790.000 

PEUGEOT 405 GR. 
Año 92. 

Total 690.000 

RENAULT CLIO 
Diésel. Año 94. 
Total 890.000 

RENAULT EXPRESS. 
Mixta, diésel. Año 96. 

Pocos kms. 

RENAULT MEGANE RN, 
diésel. Año 97. 
Todos extras 

RENAULT CLIO. 
Varios. Diésel y gasolina. 

Años 97 y 98 

ROVER 416 SI. 
Año 98. Todos extras. 

Garantía 3 años 

SEAT IBIZA 1.6. 
Año 94. 

Total 890.000 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 

VOLKSWAGEN GOLF 
1.9 Diésel. Año 98. 

1.790.000 

VOLKSWAGEN GOLF 
GTI. Año 93. F/E. 

Pocos kms. 1.690.000 

CITROEN SAXO. 
Diésel y gasolina. 

Varios 

DAEWO NEXIA 1.5i. 
Todos extras. Año 98. 

1.190.000 

FORO ESCORT CABRIO. 
AJ A. Capota eléctrica. 

E/E. C/C. Perfecto estado 

FORO ESCORT 1.6 Nomade. 
Todos extras. Año 95. 

Sin entrada, 22.000 ptasJmes. 

CITROEN ZX 1.9 TD y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

ITROEN SAXO 1.4 VTL. 
Ocios extras. Sin entrada. 

24.000 ptas./mes 

FINANCIAMOS HASTA 60 MESES EIEurocasíon SOLO CON SU NOMINA. CON O SIN ENTRADA 
Vehículos de ocasión. Coches de primero. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 

PUERTA de Madrid 

Ocurrió sobre las 14'30 
horas del día 20 de julio, en 
accidente laboral acaecido en 
la empresa Cárnicas El Car
men, situada en el polígono 
industrial Santa Ana, de la 
localidad de Rivas Vaciama
drid. El operario Jaime TF, 
domiciliado en San Fernando 
de Henares, que trabajaba 
como autonomo en la mencio
nada empresa, realizaba una 
obra en un falso techo a cua
tro metros de altura, resbaló 
del mismo debido a que se 
encontraba mojado por haber
lo regado y cayó. El herido fue 
trasladado por una ambulan
cia de Protección Civil sobre 
las 15'50 horas al hospital 
Gregorio Marañón, de Madrid, 
Los médicos que lo atendieron 
en primer lugar le diagnostica
ron traumatismo en la zona 
del coxis, en el final de la 
columna y en un talón. 

un anciano, herido 
grave al eulosionar 
gas butano 
de una bombona 
en su domicilio 

El pasado sábado, día 1 7 de 
julio, alrededor de las 5 de la 
madrugada, se registró una 
explosión de gas butano en 
una vivienda situada en la 
calle Mayor, número 5, de la 
localidad de Tórtola de Hena
res. En esos momentos se 
encontraba en la vivienda su 
propietario, Alejandro NM, de 
79 años de edad, que resultó 
con lesiones y quemaduras de 
carácter grave, por lo que 
hubo de ser evacuado al hos
pital del INSALUD de Guada
lajara y posteriormente al cen
tro sanitario de quemados de 
Getafe. 

Como consecuencia de la 
explosión, que se produjo en 
la cocina, el inmueble resultó 
con daños de gran considera
ción. 

La causa de la explosión es 
atribuida a una posible aglo
meración de gases proceden
tes de la bombona. 
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Para favorecer el desanallo econí11ico del Carredor del Henares 

UNICEI apuesta por la colaboración con 
administraciones públicas v sindicatos 

._ .... 
__ ._ .. 

La Unión de Empresarios del Este de Madrid, UNICEM, celebró el día 15 de julio su Asam
blea General Ordinaria, a la que acudieron numerosos empresarios, el vicepresidente de 
CEIM-CEOE, Geranio Díaz Fern\n, junto con los alcaldes de San Fernando de Henares, Torre
jón de Ardoz, Daganzo, Torres de la Alameda, Coslada y el concejal de Desarrollo Económi
co y Turismo de Alcalá de Henares, así como los representantes sindicales de UGT y CC.00. 

En su inteivención, Gerar
do Díaz Ferrán destacó el 
importante papel que juegan 
las asociaciones empresaria
les de ámbito territorial, 
como UNICEM, no sólo para 
ayudar a las empresas a 
mejorar su competitividad, 
sino que también están sir
viendo para mejorar la ima
gen de los empresarios ante 
la sociedad y para que se les 
vea "como creadores de 
riqueza y empleo". Por lo que 
pidió más ayuda de las 
administraciones, así como 
una reforma fiscal, en la que 
haya impuestos adecuados a 
los beneficios reales que 
obtengan las empresas y la 
flexibilización del mercado 

º laboral. 
El presidente de UNICEM, 

Enrique Martinez Piqueras, 
por su parte, señaló la nece
sidad de continuar colabo
rando con los agentes socia
les e instituciones públicas, 
como ya es tradición en el 
corredor del Henares, para 
diseñar políticas que favo-

~ ,_.-;,.-=:,JJ ' . -· ........ ' 
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KORANDO 

KORANDO TDI... desde 3.090.000 
MUSSO TDl... ...... desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

el Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf .: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 
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rezcan el tejido empresarial 
de la comarca. Sobre todo, 
resaltó la urgencia de poner 
en marcha la Agencia para el 
Desarrollo del Corredor y 
solucionar los graves proble
mas que padece la zona en lo 
referente a las comunicacio
nes, especialmente los origi
nados por la N-11. 

Durante la celebración de 
la asamblea se presentó la 
gestión realizada por esta 
organización durante el año 
pasado y las líneas de actua
ción seguidas para favorecer 
el desarrollo económico del 
Corredor del Henares, y 
entre las que figuran 
aumentar la competitividad 
de las empresas mediante la 
mejora de las infraestruc
turas, fomentar la formación 
tanto ocupacional como con
tinua, así como ayudar a los 
empresarios para que pon
gan en marcha procesos tec
nológicos de innovación. 

Entre estas actividades 

destaca la gran labor realiza
da por UNICEM en forma
ción. Durante 1998 ha ges
tionado 106 cursos, finan
ciados por la Comunidad de 
Madrid y FORCEM, en los 
que han participado 1.000 
alumnos y 343 empresas, 
con un presupuesto de 160 
millones de pesetas. 

Otro aspecto de gran rele
vancia desarrollado por UNI
CEM ha sido la firma de con
venios con la Comunidad de 
Madrid y ayuntamientos 
para la rehabilitación de 
polígonos industriales, como 
el de San Fernando de Hena
res, en el que se han inverti
do 1.105 millones de pese
tas, o el de Ajalvir, que cuen
ta con un presupuesto de 
235 millones de pesetas. 

La clausura de la asamblea 
corrió a cargo de la alcaldesa 
de San Femando de Hena
res, Montserrat Muñoz, 
quien agradeció la colabora
ción prestada por UNICEM 

Durante tres días en el Estadia Vicente Calderón 

.. 
....... 

para poner en marcha nue
vas políticas que favorezcan 
la riqueza social, ya que, 
como dijo, para fomentar el 
desarrollo económico hace 
falta aglutinar esfuerzos por 
parte de todos, empresarios, 
administraciones y agel!_tes 
sociales. 

Más de dieciocho mil testigos de Jehová 
celebrarán una multitudinaria asamblea 
Pese a los numerosos malos augurios de algunos grupos respecto al nuevo milenio, más 
de dieciocho mil testigos de Jehová y simpatizantes procedentes de Maclrld, Guadalaja
ra, Cuenca, Ciudad Real, Toledo, Cáceres, Segovia y Ávila celebrarán en el Estadio Vicen
te Calderón. los días 30 y 31 de julio y 1 de agosto, su congreso anual multitudinario 
que girará en torno al futuro seguro y pacífico en el que confia esta confesión. Este año 
el tema de la asamblea es La palabra profética de Dios. El mismo programa se presen
tará durante este verano en más de mil asambleas en todo el mundo. 

Concretamente, en España 
se celebrarán un total de 
veinticinco, con entrada 
libre y gratuita, y para las 
que se prevé una asistencia 
conjunta de ciento veinticin
co mil personas. Algunos de 
estos congresos en el país se 
celebrarán en inglés, fran
cés, lenguas escandinavas y 
lenguaje por señas. Además, 
algunas sesiones se traduci
rán simultáneamente al ruso 
y polaco. En todas ellas, los 
organizadores destacarán 
que "la palabra profética de 
Dios" asegura que habrá un 
mundo en el que la paz para 
las personas de todas las 

naciones se hará realidad. El 
programa consistirá en dis
cursos, entrevistas, presen
taciones prácticas, experien
cias y la escenificación de 
una historia bíblica. 

Un momento especial de la 
asamblea será el acto del 
bautismo -mediante inmer
sión en agua-, que simboli
zará la dedicación a Dios de 
nuevos Testigos q~e han 
estudiado y aceptado volun
tariamente las enseñanzas 
recogidas en la Biblia. 

Actualmente, los Testigos 
Cristianos.de Jehová suman 
un total de cinco millones 
ochocientos mil miembros 

en doscientos treinta y tres 
países. Esta confesión reli
giosa tiene sus oficinas cen
trales en Brooklyn (Nueva 
York) y sus miembros están 
organizados en ochenta y 
siete mil grupos locales lla
mados "congregaciones". 

Algunas de sus creencias 
básicas son que Jehová es el 
nombre de Dios, y que 
Jesús, el hijo de Dios, pron
to gobernará la Tierra con 
justicia bajo el Reino de 
Dios. 

La asamblea de Testigos de 
Jehová en Madrid empezará 
los tres días a las 10'50 de la 
mañana. 
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Por dejar sin electo la adjudicación de construcción 
de aparcamiento subterráneo en la calle Corinto 

El Tribunal Supremo condena al avuntamiento 
a pagar más de 125 millones de pesetas 
El Tribunal Supremo ha desestimado el recurso presentado por el ayuntamiento de Alcalá y éste 
tendrá que indemnizar con 55 millones de pesetas a la Cooperativa Aparcamiento Juan XXIII, 
Sociedad Cooperativa Limitada, por dejar sin efecto la adjudicación de la construcción y explo
tación del aparcamiento subterráneo para residentes en la calle Corinto. El ayuntamiento tendrá 
que pagar también los intereses correspondientes, las costas procesales y los daños y perjuicios 
que se determinen, por lo que el nuevo gobierno municipal fruto de la coalición entre el PSOE e 
IU tendrá que desembolsar a los vecinos que se constituyeron en cooperativa una cantidad que 
puede saltar de 125 millones de pesetas. Los votos que el 19 de noviembre de 1991 emitieron en 
el pleno del ayuntamiento complutense el PP e IU hicieron revocar el acuerdo plenario para la 
construcción del aparcamiento cuando ya habían comenzado las obras correspondientes. El 
PSOE, que votó siempre a favor de la construcción del aparcamiento, adujo entonces que las con
secuencias de esa decisión plenaria tendrían que ser asumidas por los concejales que la tomaron. 

Las fotos de esta página corresponden a movilizaciones vecinales contra el aparcamiento de julio 
de 1991, que llevaron al Partido Popular y a Izquierda Unida a cambiar sus criterios al respecto. 
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Así pues, si el PSOE actual 
no quiere asumir esa senten
cia tan gravosa para el ayun
tamiento complutense, siem
pre tiene la opción de que la 
indemnización y los intereses 
generados reviertan en los 
concejales que en 1991 vota
ron contra la construcción del 
aparcamiento, una decisión 
que a tenor de lo dispuesto por 
los juzgados, se ha revelado 
como injusta ya que se ha 
dado la razón a la cooperativa. 

Los concejales que por 
entonces formaban los grupos 
del PP y de IU eran Esther 
García Romero-Nieva, Bartolo
mé González, Rosalia Rodrí
guez, Luis Vargas, Gustavo 
Severíen, María Angeles Oño
ro, Javier Bello y Eduardo 
León (PP), y Rafael García 
Poveda, Francisco González 
Adrada, Joaquín Arias, María 
Casado, Magdalena García 
Alcalá y Teresa Galeote (IU). 
De ellos, siguen siendo conce
jales en la actualidad Bartolo
mé González, Luis Vargas y 
Gustavo Severíén. 

En cualquier caso el PSOE 
actual tiene una papeleta 
complicada cuando todavía 
hoy está en el juzgado el caso 
Ferrer en el que aparecen car
gos públicos socialistas impu-
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Para los concejales del Partido Popular y de Izquierda Unida fue una satisfacción "revolcar" con 
su votación conjunta al equipo de gobierno del PSOE y a los socialistas se les quedaron esas caras 
que vemos en la fotografía inferior. Los concejales socialistas también dijeron entonces que quie-

. nes tendrían que pagar los perjuicios de esta decisión eran los concejales que la tomaban. 
Sin duda, acertaron en que habría que pagar los perjuicios, pero no acertaron en quiénes pagarí
an, que no serán aquellos conczejales -los concejales cobran, no pagan- sino los contribuyentes. 

tados, como Florencio Cam
pos. Fue IU quien llevó al juz
gado el caso Ferrer, y más con
cretamente el actual primer 
teniente de alcalde, o 'viceal
calde', Luis Suárez Machota. 
Ahora hay una responsabili
dad judicial de IU en la que el 
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PSOE nada tiene que ver. De 
hecho, los concejales socialis
tas votaron a favor del aparca
miento y en contra del recurso 
presentado en pleno para la 
denegación de la licencia de 
obras, que dio origen a la 
denuncia al ponerse de acuer-

do para votar en contra el PP e 
IU por la presión de los veci
nos que no querian que se 
construyera el aparcamiento 
en la calle Corinto. 

Sin embargo, el tiempo ha 
venido a complicar aún más la 
situación política. Hoy el 

PSOE gobierna con IU y en el 
gobierno conjunto de la 
izquierda están trabajando y 
coordinando decisiones Joa
quin Arias y Francisco Gonzá
lez Adrada, quienes entonces 
eran concejales. Si en el actual 
grupo de concejales de IU 
hubiera una baja, entraria 
Teresa Galeote, que por enton
ces era también concejal de la 
organización y está sujeta a la 
responsabilidad que genera 
esa sentencia del Tribunal 
Supremo. 

Aún más: El portavoz de IU 
entonces era Rafael García 
Poveda, hoy presidente del 
PDNI en Alcalá. En la actuali
dad forma parte del grupo de 
concejales socialistas Javier 
Ocaña, secretario general del 
PDNI en Alcalá. 

Y todavía más: El abogado 
de la cooperativa adjudicataria 
del aparcamiento y beneficia
ria de la indemnización, es 
José Antonio López Piquet, 
militante del PSOE e hijo de la 
recien dimitida presidenta- de 
la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos, Ara
celi Piquet, quien al justificar 
su dimisión se refirió a las 
presiones y zancadillas que 
dijo recibir del PSOE e IU. 

La sentencia recurrida 
La sentencia dictada por el 

Tribunal Supremo con fecha 
28 de junio de 1999, es decir, 
ocho años después de iniciar
se las obras en la calle Corinto 
y el conflicto vecinal que se 
transportó al ayuntamiento, 
desestima el recurso inter
puesto por el ayuntamiento 
contra la sentencia dictada el 
25 de noviembre de 1993 por 
la sección segunda de la sala 
de lo contencioso-administra
tivo del Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid. 

La corporación municipal 
complutense rechazó en el ple
no del dia 1 7 de diciembre de 
1991 un recurso presentado 
por la cooperativa aparca
miento Juan XXIII, sociedad 
cooperativa limitada, contra el 
acuerdo plenario tomado un 
mes antes, el día 19 de 
noviembre de 1991, por el cual 
se dejó sin efecto la adjudica
ción de la construcción y 
explotación del aparcamiento 
subterráneo de la calle Corin-
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La zona donde se iba a construir el aparcamiento presenta actualmente este aspecto. 

to. Lo curioso es que la pre
sión vecinal hizo que el PP e JU 
se echaran atrás ya que las 
obras del aparcamiento habí
an comenzado en verano de 
ese año 1991 puesto que el 
propio ayuntamiento adjudicó 
por concurso público la cons
trucción y explotación del 
aparcamiento a esta coopera
tiva en un pleno celebrado el 
16 de mayo de 1989. 

El problema es que cuando 
comenzaron las obras del 
aparcamiento subterráneo de 
la calle Corinto, cuando las 
excavadoras se encontraban 
iniciando los trabajos, un 
nutrido grupo de vecinos de 
esa zona se lanzaron a la calle 
y paralizaron las obras impi
diendo que las excavadoras 
continuaran. Los vecinos con
trarios al aparcamiento argu
mentaron que había peligro de 
que las obras dañaron los 
cimientos de sus viviendas, 
que no tenían seguridad sufi
ciente y por tanto no estaban 
dispuestos a permitir que se 
hiciera allí el aparcamiento. 

Tensión 
Fueron días de mucha ten

sión en la ciudad y en el ayun
tamiento. El plan de aparca
mientos del gobierno de Flo
rencia Campos (PSOE) estaba 
siendo muy cuestionado. De 
hecho ya se había paralizado 
otro aparcamiento subterrá
neo muy cercano a la calle 
Corinto, el de la plaza de la 
Villa de Talence. Varios mani
festantes de esa plaza contra
rios al aparcamiento llegaron 
a perseguir a Florencia Cam
pos por la calle manifestándo
le sus protestas. 
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Aun conscientes de la res
ponsabilidad en que podrían 
incurrir, el PP e IU dieron mar
cha atrás y se pusieron al lado 
de los vecinos de la calle 
Corinto que no querían el 
aparcamiento. El 19 de 
noviembre se decidió, con los 
votos en contra del PSOE, 
dejar sin efecto la adjudica
ción para la construcción del 
aparcamiento. La cooperativa 
presentó un recurso que fue 
desestimado por el ayunta
miento en el pleno del mes 
siguiente, el 17 de diciembre. 
Inmediatamente los cooperati
vistas llevaron el asunto a los 
juzgados. 

56 millones 
de indemnización 
La cooperativa alegó que la 

empresa constructora, Cons
trucciones Yobenco, la había 
demandado por incumpli-

miento de contrato y porque 
además las obras ya habían 
comenzado habiéndose gene
rado una serie de gastos. Tam
bién había gastos relativos al 
proyecto de construcción y 
relativos a la tramitación del 
mismo. 

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Madrid decidió conde
nar al ayuntamiento a indem
nizar a la cooperativa en la 
cantidad de 55.893.908 pese
tas por el concepto de gastos 
alegados y justificados en 
estas actuaciones. En la mis
ma sentencia de 1993 se esta
bleció la condena al ayunta
miento a indemnizar a la coo
perativa los perjuicios reda -
mados en su demanda, 
debiendo quedar para el perio
do de ejecución de sentencia 
la determinación a que ascien
den los mismos al no haberse 
acreditado en autos tales per
juicios ni su importe. "Y ello, 
con expresa imposición de 

costas procesales a la admi
nistración municipal deman
dada, por su temeridad y mala 
fe en cuanto a las actuaciones 
de autos". 

Quiere esto decir que ade
más de esos 56 millones de 
pesetas queda por determinar 
en cuánto se fijan los perjui
cios sufridos por la cooperati
va por culpa de ese acuerdo de 
pleno. Y además hay que aña
dir las costas procesales y los 
intereses que se han produci
do desde entonces. En definiti
va, la sentencia del Tribunal 
Supremo dictada el 28 de 
junio de 1999 le puede supo
ner a la actual corporación 
municipal un desembolso pró~ 
ximo a los 100 millones de 
pesetas, si no superior. 

¿Quién va a pagar? 
El actual gobierno municipal 

tiene una papeleta delicada 
que resolver. El PSOE siempre 
ha dicho que la responsabili
dad es de los concejales que 
votaron en contra de la cons
trucción del aparcamiento de 
la calle Corinto cuando ya 
había sido democráticamente 
adjudicado con todas las 
garantías. Desde ese punto de 
vista, esos cien millones debe
rían ser pagados por los cator
ce concejales del PP y de IU en 
1991. 

Con el caso Ferrer todavia 
pendiente de resolución y pro
vocando discrepancias en 
diversos sectores del PSOE y 
de IU, el caso del aparcamien
to podría ser un elemento de 
discrepancia en la izquierda 
puesto que habría militantes 
del PSOE dispuestos a que la 
responsabilidad fuera en efec
to de los concejales del PP e 
JU. Sin embargo eso podría 
poner en peligro el gobierno de 
la izquierda. La otra posibili
dad es que la indemnización y 
todo lo que conlleve salga de 
las arcas municipales, lo que 
serviría para que un sector 
importante del PSOE eleve sus 
protestas contra el alcalde, 
Manuel Peinado y el actual 
grupo de concejales socialis
tas, que desde esa perspectiva 
partirían cuestionados por ese 
sector de su propio partido. 
Además, todos los alcalainos 
pagarían con sus impuestos 
una decisión de varios conce
jales condenada judicialmen
te. 

Así pues, la actual corpora
ción municipal deberá resolver 
un asunto muy delicado. 
Mientras tanto, en esta zona 
de la ciudad, próxima a la ave
nida de Juan de Austria y jun
to a la plaza Juan XXlll, sigue 
habiendo una deficiencia clara 
de aparcamientos sin que en 
este tiempo se haya encontra
do una solución a tan grave 
problema. 

24 de iulio de 1999 
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las 10111ev1s 
tann1céllic1s 
recibiere• sis becas 
e1 el tradici1n111ct1 
de grad11ción 

La 111 promoción 
se Farmacia se 
despidió de 
la Universidad 
La facultad de Farmacia de la 
Universidad de Alcalá despidió 
el pasado viernes 16 de julio a 
su XIX promoción con el tra
dicional acto de graduación, 
celebrado en esta ocasión en 
el patio de Santo Tomás de Vi
llanueva de la Universidad Cis
nerlana. Los 108 alumnos que 
componen esta promoción re
cogieron sus insignias, diplo
mas y becas ante cientos de 
familiares y amigos que qui
sieron compartir con los re
cién licenciados este acto tan 
entrañable. 
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El patio de Santo Tomás 
registró durante toda la ma
ñana del viernes una gran 
actividad para convertirlo en 
escenario de la ceremonia de 
graduación que estaba pre
vista para ese día. Se coloca
ron sillas y se montó un es
cenario hasta el que se tras
ladaron las banderolas de la 
facultad de Farmacia de la 
UA. 

En ese escenario se colocó 
la mesa presidencial, que, 
ya por la tarde, fue ocupada 
por el decano de Farmacia, 
Vicente Vilas, y los vicedeca
nos de la facultad; la madri
na de la XIX promoción de 
alumnos, Yolanda Martos, 
esposa del anterior alcalde 
de la ciudad, Barlolomé 
González; y el vicerrector de 
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Desarrollo Científico y Tec
nológico, Julio Alvarez Bui
lla, autoridad universitaria a 
la que correspondió presidir 
el acto. 

La representante de los 
alumnos, Mercedes Calvo, 
fue la primera en inteiventr, 
haciendo balance de los cin
co años de carrera y recor
pando algunas de las anéc
dotas vividas por la XIX pro
moción en ese tiempo. A 
continuación inteIVino Yo
landa Martos, que desde que 
estos universitarios la eligie
ron como su madrina ha 
manifestado en diferentes 
ocasiones el orgullo que 
para ella significaba el nom
bramiento. 

Seguidamente, los 108 
nuevos farmacéuticos, al ca-
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lor de los aplausos de los 
asistentes, recibían sus di
plomas e insignias y se les 
imponía la beca y el birrete 
que acredita su condición de 
licenciados universitarios. 

El acto continuaba con la 
entrega de dos placas con
memorativas a Regina Revi
lla, madrina de la XII promo
ción, y al Consejo General 
de Colegios Oficiales de Far
macéuticos, por la colabora
ción prestada para el desa
rrollo de las prácticas de la 
asignatura de Farmacología. 

Las intervenciones de Vi
cente Vilas y de Julio Alva
rez Builla fueron las últimas 
de esta ceremonia de gra
duación, que finalizó con la 
actuación musical del Coro 
Universitario. 
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la atención, mediante cita previa 
en el 91/ Bn-01-5&, es gratuita 

El Centro de Empleo de ccoo, 
una nueva herramienta para 
los desempleados del Corredor 
Más de 200 desempleados del Corredor del Henares han re
currido ya al Centro de Empleo puesto en marcha hace un 
mes por CCOO con el objetivo de mejorar la atención que el 
sindicato presta a las personas que no tienen trabajo, po
tenciando al mismo tiempo un servicio único de empleo. Los 
datos de los demandantes, así como también los de las em
presas que estén buscando determinado personal, serán re
gistrados en un programa informético vía INTERNET a tra
vés del que se intentad casar con rapidez y eficacia las so
licitudes de trabajadores y empresarios. 

El Centro de Empleo del Co
rredor de CCOO, creado en el 
marco del acuerdo firmado por 
el sindicato con la CAM y la 
Agencia pública de Colocación, 
pretende abarcar todo tipo de 
problemáticas que puedan de
rivar del mercado de trabajo: 
desempleo, mejora del empleo, 
orientación, .formación profe
sional, escuelas taller y casas 
de oficios o autoempleo. La 
transferencia de competencias 
en materia de trabajo a la CAM 
ha obligado al gobierno regio
nal y a los agentes sociales a 
ponerse a trabajar para que 
cuando se ultime, existan ya 
organismos con experiencia 
que hagan que el cambio sea 
prácticamente imperceptible o 
en todo caso conlleve una me
jora, resolviendo las necesida
des de trabajadores y empre
sarios. 

Las personas que requieran 
de este servicio gratuito, estén 
o no afiliados al sindicato, de
berán llamar al teléfono 91 / 
877-01-56 para concertar una 
entrevista en la que tendrán 
oportunidad de facilitar su 
perfil, sus datos académicos y 
de experiencia profesional y 
sus expectativas. En esta en
trevista se les orientará sobre 
el sector profesional al que in
tentan acceder y también se 
verá si tienen alguna laguna 
formativa que seria interesan
te cubrir. 

Aparte de la atención perso
nalizada, lo más destacable del 
centro según su responsable, 
Manuel García Hidalgo, es que 
los datos de los demandantes 
de empleo, previamente com
probada su veracidad, serán 
registrados en un programa 
informático vía INTERNET en 
el que también se incluirán las 
ofertas de las empresas. Los 
Centros de Empleo de CCOO, 
el del Corredor y también el de 

José Moreno, Gregario Marchán, Angel Díaz Cardiel y Manuel 
García Hidalgo en la presentación del Centro de Empleo de CCOO. 

Madrid capital y el de Alcor
cón, actuarán así como una 
especie de terminales de una 
red informática que tiene su 
'ordenador central' en la Agen
cia pública de Empleo de la 
CAM, que es en la que recae la 
"responsabilidad de que esas 
ofertas y demandas casen en 
tiempo real" explicó Gregorio 
Merchán, secretario de acción 
sindical de la USMR de CCOO. 
"Queremos que en 24 horas el 
empresario tenga el perfil que 
demanda y con las caracterís
ticas requeridas, en cantidad 
suficiente como para poder ha
cer una selección. Y además, si 
la formación que él reclama no 
está lo suficientemente actua
lizada en los candidatos, noso
tros como sindicato ponemos 
nuestra oferta formativa a dis
posición de esas personas. In
tentamos así que las agencias 
privadas de colocación no ten
gan ventajas en el terreno de 
salida sobre los servicios pú
blicos, insistiendo en la igual-

dad de oportunidades, una 
contratación menos abusiva, 
menos discriminación ... ". 

El primer "éxito destacable" 
en la región madrileña de esta 
iniciativa de CCOO es la con
tratación de entre 150 y 200 
personas, de aquí al próximo 
mes de septiembre, en impor
tantes empresas del sector del 
plástico. CCOO ha hecho un 
importante esfuerzo porque 
entre los contratados se en
contraran los operarios a los 
que han afectado los expedien
tes de empleo que, casualmen
te, se han iniciado hace no 
mucho en otras empresas del 
mismo sector. 

Además de asesorar y formar 
en materia laboral, los Centros 
de Empleo tienen también un 
espíritu reivindicativo, ofre
ciendo defensa gratuita a los 
trabajadores que hayan sufri
do la vulneración de alguno de 
sus derechos. 

Maria Luz SEVILLA 

Según José Moreno, secreta
rio de Empleo y Política Insti
tucional de la Unión Comarcal 
del Corredor, las políticas de 
empleo no son una cuestión 
exclusiva de las administracio
nes: "Es importante que par
tan de ellas pero son los agen
tes sociales los que podemos 
dar un empuje importante 
para que este tipo de acciones 
se traduzcan en un empleo de 
calidad y estable". 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

RESllENCll 31 EDii 
Sa1t1 l111i11 •e Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
•Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POWELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Puruelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 918735184·9187355 24 
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TUPAMARG 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

PUERTA de Madrid 



Banolomé González firmó un decreto el día 1 de iulio 
para el pago de la carpa v de la grabación televisiva 

El avuntamiento se gastó más de 
5 millones para recibir al obispo 
La ceremonia de toma de posesión del nuevo obispo, monseñor Jesús Catalá, le costó el di
nero al ayuntamiento de Alcalá. Desde el nuevo gobierno de izquierdas se critica a Bartolo
mé González, anterior alcalde y actual portavoz del PP, por el dispendio que tuvo el ayun
tamiento sin que la oposición entonces tuviera noticia ni pudiera decidir al respecto. Sólo 
la carpa que se colocó en la plaza de los Santos Niños, las sillas que hubo en su interior y la 
grabación y emisión mediante circuito cerrado de televisión de la ceremonia que se celebró 
en el interior de la Magistral Catedral para mostrarla en directo en el interior de la carpa, 
costaron al ayuntamiento complutense 5.025.520 pesetas; eso sin contar la retirada de ve
hículos aparcados en el lugar por donde transcurrió la procesión de religiosos ni el trabajo 
realizado por la Policía Local durante toda esa tarde del día 3 de julio. 

El primer teniente de alcal
de, Luis Suárez Machota 
(IU), afirmó: "Bartolomé Gon
zález se pasó porque no con
sultó a nadie y siendo alcal
de en funciones aprobó un 
gasto muy importante. Con 
esos cinco millones se hubie
ra podido pagar el sueldo del 
primer teniente de alcalde 
durante un año y medio". 

Suárez Machota, responsa
ble de comunicación del nue
vo gobierno municipal, ma
nifestó sus criticas por la ac-

titud de Bartolomé González: 
"No me parece honesto, ni 
leal, ni transparente, que dos 
días antes de dejar de ser al
calde en funciones, sin avi
sar a los portavoces salien
tes, José Miguel Polo (IU) o a 
Pablo González (PSOE). y ni 
siquiera a los portavoces en
trantes, en este caso yo, o al 
propio alcalde entrante, Ma
nuel Peinado, firmara un de
creto para gastarse 5 millo
nes de pesetas en la carpa, 
en el equipo electrónico de 

retransmisión televisiva y en 
las sillas". 

Suárez Machota argumen
tó: "La colaboración del 
ayuntamiento con la iglesia 
no es incompatible con el 
ahorro económico y con 
mantener un estricto control 
del gasto municipal. Me hu
biera gustado que Bartolomé 
González hubiera convocado 
una reunión de portavoces, 
que se hubieran valorado so
luciones más baratas y que 
la ciudad lo supiera". 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

~J>.\.Dt Do 
r , ~~~ 

v ~'fii 
~~~~~~!!!=~~~~ z p ;i 

Esta carpa éóstó • [_) 
cinco millones de ~setas a 0 

los contribuyentes alcalaí~ 
si la usaron unas 

120 personas, como calcula 
Luis Suárez Machota, 

"la entrada" de cada una 
de ellas salió a más 

de 4.000 pesetas. 

El primer teniente de alcal
de manifestó: 'Tal y como fue 
la cosa, eso es un despilfarro 
que la ciudad no puede per
mitirse. Simplemente con lo 
que se gastó el señor Barto
lomé González el día 3 de ju
lio, el primer teniente de al
calde tiene para trabajar un 
año y medio en su ciudad. 
En ese dia se gastó lo que yo 
voy a cobrar en año y medio. 
Y eso no quita para que el 
ayuntamiento colabore con 
la iglesia. Yo fui, por razones 
del cargo, una de las perso
nas que asistieron a esa ce
remonia. Yo felicité al obispo 
en nombre de la ciudad a la 
que represento. Tanto el al
calde como yo mismo le de
seamos un buen desarrollo 
de su actividad". 

Suárez Machota añadió: 
"Las razones por las que 
asistí a la ceremonia fueron 
las de acompañar a un obis
po entrante, pues ése es un 
acontecimiento único en un 
plazo de diez o quince años; 
ésa es un deferencia minima. 
Yo no asistí por convicción 
religiosa, sino como autori
dad civil para acompañar al 
máximo representante de la 
confesión religiosa más im
portante de la ciudad y de la 
mayoría de los alcalainos". 

El primer teniente de alcal
de también puso de relieve 
que "al final en la carpa hubo 
una media de 80 ó 100 per
sonas. En el momento máxi
mo hubo 110 ó 120 perso
nas, que hubieran podido es
tar perfectamente dentro de 
la Magistral Catedral. Ésa ha 
sido la última equivocación 
de Bartolomé González. Esas 
personas hubieran podido 
estar perfectamente en el 
claustro de la Magistral Ca
tedral con menos calor". 

Antigua Ctra. N-11, km. 27200-Tifs.: (91) 880 00 62- (91) 880 00 65 • \fia Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -1LF.: (91) 880 9184 -ALCAIA DE HENARES 
Avda de la Constitución, 3 -Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 6n 72 97 -TORRFJON DE ARDOZ 
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Arreglar calles fue una preocupación del ayuntamiento anterior. Edificio para el club de jubilados de El Robledal. 

El PSOE eulica cómo se ha llegado a lonnar gobierno municipal en lillalbilla 

CBBlaCIBS, BBIJBCiaciBBBS, /IBCIBS, BllBS axiBllS 
Jesús Soto, anterior alcalde de Villalbilla, nos remite el siguiente artículo, en el que da a cono
cer su punto de vista sobre cómo se ha llegado a formar el actual gobierno municipal. Las fotos 
que lo ilustran pertenecen al archivo de PUERTA DE MADRID y tienen apenas dos meses de anti
güedad; se refieren a algunas actuaciones que puso en marcha el ayuntamiento que presidía 
Jesús Soto y él quiere recordarlo, según nos explica, para que nadie se cuelgue medallas él solito. 

Pasadas las elecciones, y sin 
que ningún grupo político haya 
alcanzado la mayoria absoluta, 
llega la hora de establecer con
tactos, mantener negociaciones 
y, en caso de prosperar éstas, 
alcanzar acuerdos para formar 
gobierno. 

Dicho esto, estimamos conve
niente hacer llegar a nuestros 
vecinos, votantes nuestros o no, 
los pasos que ha dado el PSOE 
de Villalbilla para buscar un 
gobierno estable y continuar 
con una labor de progreso que 
ya empezamos hace 7 años, en 
la que hemos participado de lle
no y notablemente comprometi
dos en dos equipos de gobierno. 
Hoy ya nos encontramos en la 
oposición, pero a pesar de ello el 
PSOE de Villalbilla ha dejado 
encauzados 9 importantes obje
tivos y como importantes debe
mos recordarlos, no sea que 
alguien pretenda colgarse la 
medalla él solito. Nos referimos, 
claro está, a lo siguiente: 

- Colegio Público de Peñas 
Albas. 

- 16 viviendas sociales en 
Villalbilla. 

- Consultorio Médico en Los 
Hueros. 

- Hogar 3ª Edad "Raíces IV' 
en Los Hueros. 

- Parque y fuente de la iglesia 
de Villalbilla. 

- Asfaltado y aceras de Villal
billa. 

- Colector Gene~. 
- Aducción y depósito de agua 

de El Robledal y Valdeláguila. 
- 2ª fase de restauración de la 

Iglesia de La Asunción de Villal
billa. 

Junto con la creación y apro-
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bación de las nuevas normas 
subsidiarias cuya aplicación sin 
duda jugará el papel más impor
tante de los próximos 4 años, o 
al menos así deberla ser. 

Hoy podemos decir que prime
ro estamos comprometidos para 
que se terminen de realizar 
estos proyectos que también 
son fruto de nuestro trabajo, 
pero que nadie piense que nues
tra labor de oposición será inefi
caz como la que hemos estado 
viendo en estos últimos 7 años 
por parte del PP de Villalbilla 
junto con los Independientes de 
Villalbilla, en realidad deberia
mos decir "la no labor de oposi
ción" que han realizado esos 
que se llaman PP de Villalbilla. 

Volvamos al motivo de este 
manifiesto y hagámoslo por 
orden cronológico. 

Sábado 19 de Junio (18'00 
horas}, respondemos cortés
mente a la invitación del PP de 
Villalbilla. En esta, nuestra pri
mera toma de contacto, una 
comisión del PP de Villalbilla 
nos ofreció su total apoyo para 
que fuésemos nosotros quienes 
gobernásemos; realmente, para 
ser más explícitos, apoyaban 
para que el PSOE tomase la 
alcaldía y sin ninguna condi
ción. Bueno, salvo conseguir 
arrebatar cualquier posibilidad 
al Sr. Barahona de ser alcalde 
de Villalbilla para así borrarlo 
del ·mapa político. Repetimos: 
Pretendían, ante todo, cargarse 
al Sr. Barahona. (A pesar de ello 
el día 17 de Julio afirma el Sr. 
Girón que entre PP y PIM existe 
un buen entendimiento). 

Nuestra posición fue en todo 

momento la de manifestar que 
estábamos alli para escuchar 
sus propuestas y, aunque está
bamos abiertos a todo tipo de 
negociación, siempre pondria
mos el condicionante de progre
so para Villalbilla, justamente 
de lo que más carecen los repre
sentantes del PP. Y además sin 
pretender enseñar a sumar a 
nadie, les señalamos que 
3+2=5, luego faltaba un tercero 
en discordia, cosa ésta que, jun
to con no haber mantenido nin
gún contacto con ninguno de los 
demás grupos, nos hacia inha
bilitados para tomar una deci
sión. El contacto se dio por ter
minado aunque no cerrado, y 
más aún cuando el Sr. Girón el 
27 de junio, tras la celebración 
de un acto público, volvió a 
manifestar el total apoyo del PP 
al Sr. Soto. ¡Será cínico este tío! 

Domingo 20 de Junio ( 11 '00 
horas}, asistimos a una reunión 
invitados por nuestros antiguos 
socios, hoy el PIM. Tras un 
intenso y algo hostil preámbulo, 
el grupo político del Sr. Baraho
na, nos dio a conocer sus pre
tensiones. Éstas eran (literal
mente): Alcaldía, innegociable; 
Urbanismo y Hacienda, innego
ciables; todas las concejalias de 
peso, innegociables. 

Nuestra posición, a priori era 
de escuchar, pero no la de escu
char pretensiones "innegocia
bles" que se convertían en impo
siciones inquisitoriales y que 
hacían recordar viejos tiempos 
caciquiles (al menos eso creí
mos) . No piensen que somos 
aventurados en nuestras pala
bras. Imaginense: si hace cuatro 

años defendimos nuestra posi
ción, ¿cómo hoy, siendo la 
segunda fuerza más votada, con 
gran diferencia, íbamos a dar 
nuestro consentimiento a un 
pacto que implicaba ser la pega
tina de un señor que intenta 
gestionar todas las concejalias 
que marcan el ritmo en el desa
rrollo municipal como si hubie
se conseguido la mayoria abso
luta, cosa esta última que se 
aleja bastante de la realidad? 
(Decepción que sufrieron sobre 
todo dos personajes en su 
supuesta alejada vida política o 
técnico-política, tras una mani
fest,:ación eufórica llena de ale
gria en el colegio electoral. Has
ta aquí perfecto, pero tal_ vez si 
se atan algunos cabos va pare
ciendo lógico que el PIM pactase 
con esa especie en extinción que 
se hace llamar PP de Villalbilla). 

Eso que con tanto ahinco ha 
buscado y ha conseguido el Sr. 
Barahona a nuestro juicio supo
nía vender el pueblo, pero el 
PSOE no vende ni se vende, de 
esto se encargan "otros". 

Jueves 24 de Junio (21'00 
horas}, invitamos al grupo AIR
VA a una primera toma de con
tacto. Lógicamente, no hubo 
ningún tipo de negociación, 
pues 3+1=4, pero sí sacamos 
una conclusión a través de las 
palabras del Sr. Mato. Este nos 
dio a entender que entre el PIM 
y AIRVA ya existía algún tipo de 
acuerdo pre-electoral, pues al 
parecer 6+2=8, pero este cuento 
acabó en el de La Lechera y 
"6+2=5" ... ¿Qué raro, verdad? A 
pesar de ello el Sr. Mato volvió a 
manifestar su afinidad por el 
PIM y reiteró su apoyo hacia 
dicho grupo; no obstante, dijo 
dejar una puerta abierta para el 
futuro. ¿Qué presagiaria? 

Por último debemos hacer 
referencia al intento de contacto 
con el grupo independiente de 
Villalbilla AVV. 

Miércoles 23 de Junio, nues
tro secretario de organización se 
dirigió al cabeza de lista de AVV, 
para proponerle un contacto. 

PUERTA de Madrid 
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Obras de restauración de la iglesia de la Asunción. 

Dicho individuo no sólo declinó 
nuestra invitación sino que, con 
grosería y menosprecio, dijo 
(citándolo textualmente): "Sepa 
usted que yo soy quien decido 
con quién y cuándo reunirme con 
alguien, y que yo sepa a los del 
PSOE no les he Uamado ... ". Lógi
camente, nuestro secretario de 
organización le manifestó su 
desagrado por la contestación y 
le pidió disculpas por haberle 
robado 20 segundos de su 
importante vida. 

Por nuestra parte, nos queda 
la duda de si realmente el Sr. 
José Antonio Hernández López 
es el consentido del grupo de 
personas que forman parte de 
su candidatura, de las que a 
nuestro entender se sirve lla
mándolos compañeros para 
obtener su tan ansiado sillón, 
sin importarle lo más minimo 
sacar algún otro concejal, para 
de esta manera poder defender 
no se sabe muy bien qué intere
ses. De cualquier forma, lo que 
sí le rogamos a este "caudillo sin 
patria" es que no vuelva a decir 
"sus verdades", que resultan ser 
puras patrañas de embustero. 
¿Recuerdan antes de las eleccio
nes? Decía que el PSOE ya 
había firmado un pacto con el 
PP. ¿No creerá este individuo 
que debería haber pedido dis
culpas por haber vertido falso 
testimonio sobre el cabeza de 
lista del PSOE? O, si no, le invi
tamos a que nos deslumbre una 
vez más con su imaginación y 
reinvente la pólvora para 
demostrar que el PSOE ha pac
tado con esos que se llaman del 
PP. 

Pasado esto, el dia 3 de julio 
formaron gobierno los grupos: 
PIM-PP-AIRVA 

No obstante, al Sr. Barahona 
le permitieron (los grupos PP y 
AIRVA) el acceso a todas las 
concejalías que dan el total con
trol y por supuesto la total 
manifestación del municipio, de 
la misma forma como si hubiese 
obtenido la mayoría absoluta. Al 
resto de grupos que no forma
mos gobierno no se nos ha ofre-
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cido ninguna concejalia y menos 
aún la participación en comi
sión de gobierno. Esto no deja 
de ser como poco curioso. Si no 
lo creen así, retrocedamos en el 
tiempo y observemos el conteni
do de algunos articulas publica
dos: 

El PP de Villalbilla llega inclu
so a decir que se ha coartado la 
libertad de los vecinos por no 
haber contado con la que enton
ces fue la segunda fuerza más 
votada, y que estar fuera de la 
Comisión de Gobierno es dejar 
fuera de las decisiones a un 
número muy importante de 
vecinos. En aquella ocasión, el 
Sr. Soto (alcalde del PSOE) ofre
ció concejalias al PP y también 
formar parte de la ComiSión de 
Gobierno. En esta ocasión, ni 
los más racionales del PP han 
sido capaces de ejercer ninguna 
fuerza al Sr. Barahona para que 
se ofreciesen concejalías ni la 
participación del PSOE en la 
comisión de gobierno. ¿No les 
parece al menos curioso? Aun
que "su afán de meter las nari
ces en el Ayuntamiento era más 
grande que La Voluntad del 
Señor". Algún día sabremos el 
por qué. 

15 de Mayo de 1999. En el 
PUERTA DE MADRID, con moti
vo de una entrevista al PIM, el 
titulo hacía referencia a una 
"típica" frasecita del Sr. Baraho
na: "Aunque consigamos mayo
ría absoluta, daremos entrada 
en el gobierno del municipio a 
todos los demás grupos". 

Hoy se le puede llamar al Sr. 
Barahona embustero o mentiro
so, y más después de haber leí
do el articulo del 17 de Julio de 
1999 en el PUERTA DE 
MADRID. En éste ya se empieza 
a notar la influencia del grupo 
de embusteros que dicen ser el 
PP de Villalbilla. Ahora, por des
gracia, el Sr. Barahona sustenta 
su discurso en verdades a 
medias, que, como él mismo 
decía en el pasado, son peores 
que las mentiras. Por enésima 
vez repetimos que fue el Sr. 
Barahona quien puso sus inne-

Lugar donde se ubicarán dieciséis viviendas sociales. 

gociables condiciones, anterior
mente señaladas, y que el PSOE 
no aceptó ser el esclavo de 
nadie. Hágase el favor de no 
echar balones fuera y asuma su 
responsabilidad política, diga 
las cosas como son y no se 
engañe, ni engañe a nadie: el 
PIM ha pactado con dos grupos 
políticos que han suspendido en 
las urnas o, mejor dicho, que 
han fracasado; primero AIRVA, 
que no tenía tan sólo un progra
ma austero sino que además era 
"prisionero", parecía que jamás 
hubiesen estado en un equipo 
de gobierno y además carecían 
de la minima noción de las 
necesidades que existen en el 
mumc1p10; segundo, PP de 
Villalbilla, que tenía el programa 
menos coherente y consecuente, 
más fantasioso e irrealizable, y 
por supuesto el programa 
menos coincidente. Diga tam
bién que el PP ha sido el único 
grupo que le ha apoyado para 
que usted sea alcalde, concejal 
de urbanismo y tenga en sus 
manos todos los hilos que mue
ven las concejalias de mayor 
peso, sin pedir nada a cambio. 
Además, tampoco acierta cuan
do apunta que la gente ya le 
conocemos, aunque sí es cierto 
que algunos creímos conocerle, 
pero ya hemos visto que su 
ambición le ha llevado a pactar 
incluso con aquellos que no se 
conforman con no trabajar por 
el pueblo, sino que además 
mienten más que hablan. En 
cualquier caso, el barco que 
usted ha querido fletar, tripular 
y capitanear no ha hecho más 
que zarpar y ya empieza a hacer 
agua. ¡Que Dios le proteja cuan
do estén en alta mar! 

Y una vez más, debemos vol
ver a preguntar al Sr. Barahona, 
aunque volvamos a no obtener 
respuesta: 

¿Qué es lo que pretende el Sr. 
Barahona, al tomar el control de 
la alcaldía y la concejalia de 
Urbanismo a la vez? ¿Acaso no 
se fia de ninguno de los que han 
formado gobierno con él? 

Para finalizar, queremos agra-

decer a nuestros vecinos, en 
especial a nuestros votantes, la 
confianza que nos han dado en 
las urnas y también expresarles 
que ésta no habrá sido nunca 
en vano, pues, a pesar de estar 
hoy en la oposición, vamos a 
seguir trabajando por y para 
nuestro municipio. Como ya 
dijimos en su día, allá donde 
haya un interés social estará el 
PSOE de Villalbilla. No crean ni 
por un momento que vamos a 
permitir que la ambición, el 
embuste y el· amiguismo nos 
hagan retroceder a tiempos don
de la justicia e igualdad brilla
ban por su ausencia. 

De momento, vigilaremos para 
que se cumplan todos los com
promisos alcanzados hasta la 
fecha de hoy, que son muchos y 
en los que además hemos parti
cipado de lleno, con diferencia 
del PP que lleva siete años 
negándose al progreso y sin 
hacer nada útil por el bien del 
municipio. Para demostrarlo 
basta con dar algún pequeño 
repaso a las actas de las sesio
nes plenarias. 

Veremos en un futuro no muy 
lejano cuál es el precio pagado 
para formar gobierno estable en 
Villalbilla o, mejor dicho, cuál es 
el precio que debemos pagar los 
vecinos de Villalbilla para man
tener "el gobierno estable del 
fracaso" (primero PIM que tení
an la mayoría absoluta antes de 
las elecciones, venida a menos; 
segundo PP que jamás se han 
preocupado por los intereses de 
los vecinos de Villalbilla y duda
mos que lo vayan a hacer ahora; 
y tercero AIVAN los que tenían 
potestad y supremacía para 
poner y quitar al Sr. Soto. Por 
cierto, ¿habrán aprendido que 
es el pueblo quien pone o qui
ta?) 

Sin más, deseamos que reci
ban un saludo del PSOE de 
Villalbilla. 

Jesús SOTO 
Secretarlo General 

Agrupación Socialista 
de Villalbilla 
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El alcalde de Meco Antonio uorente del partido 1111: 

"Mis primeros días en la alcaldía 
están siendo muv satisfactorios" 
El nuevo alcalde de Meco, Antonio Llorente perteneciente a la Agrupación Unidad Independien
te de Meco, está viviendo sus primeros días en el ayuntamiento mequero con gran satisfacción. 
Tras varios años de jubilado se está adaptando a su nuevo cargo, al que está dedicando gran par
te de su tiempo. Las relaciones hasta el momento con los otros dos partidos que realizaron el 
pacto para gobernar, el Grupo Independiente de Meco y el Partido Popular, están siendo buenas 
y espera que esta sea la tónica que haga que el pacto sea duradero. 

El nuevo alcalde de Meco, 
Antonio Llorente de la Agru
pación Unidad Independien
te de Meco, se está acos
tumbrando a su nuevo car
go en el ayuntamiento. A 
Llorente, que llevaba varios 
años jubilado, le está cos
tando adaptarse a su pues
to: "Supongo que llegaré a 
dominarlo, pero al principio 
me cuesta, después de 
haberme habituado a lo 
bueno", refiriéndose a sus 
años de inactividad laboral 
como jubilado. 

En la última legislatura 
tuvo un puesto de concejal 
durante un año, pero para 
él no tiene nada que ver con 
la actualidad, ya que desde 
la oposición y sin ninguna 
tarea en concreto no es lo 
mismo. Llorente está dedi
cando mucho tiempo a su 
nuevo trabajo, ya que sabe 
que es mucha la responsa
bilidad que éste conlleva y 
que es la única manera de 
hacer las cosas bien hechas. 

Antonio Llorente, no tiene 
ningún tipo de queja con el 
resto de partidos que for
man el pacto: 'Vamos a ser 
tres grupos que nos lleve
mos bien, lo que permitirá 
que esto sea duradero. Has
ta ahora no ha habido nin
guna incidencia entre noso
tros". Para el alcalde de 
Meco, la colaboración entre 
las tres corporaciones está 
siendo muy buena, aunque 
cada grupo tiene determina
das sus áreas, "así como yo 

necesito que me ayuden 
ellos, pues ellos también 
necesitan de mi ayuda". Sus 
primeros días como alcalde, 
"están siendo muy satisfac
torios", a pesar de las 
numerosas preocupaciones 
por la cantidad de asuntos a 
solucionar en la alcaldía. 

El grupo de gobierno 
mequero ya ha empezado a 
trabajar duramente. "Somos 
mucha gente nueva y esta
mos prácticamente recién 
aterrizados. Hemos empeza
do a organizar las diferentes 
concejalías, a ver cómo está 
la situación financiera y 
fundamentalmente estamos 
realizando un gran esfuerzo 
para preparar las fiestas de 
septiembre, que están enci
ma y que son muy impor
tantes". Las fiestas, están 
siendo uno de los primeros 
temas a tratar en el ayunta
miento, dada la cercania en 
el tiempo y la importancia 
que tienen para un pueblo 
como es el de Meco. 

Otros de los temas sobre 
los que se está empezando a 
trabajar son el futuro urba
nistico de la localidad y la 
sanidad, que también influ
ye al resto de municipios 
que rodean a Meco. Llorente 
ha organizado en esta sema
na una reunión con los 
alcaldes de Camarma, Val
deavero y Los Santos de la 
Humosa que son, con Meco, 
los que tienen un servicio de 
sanidad conjunto, para tra
tar este tema que tiene cier-

tas deficiencias en la actua
lidad, y no sólo por el centro 
de salud, sino también por 
la asistencia actual. Los 
cuatro municipios van a 
intentar forzar para que los 
servicios que hay ahora 
mismo se aumenten: "Por
que en estos momentos el 
servicio médico en los cua
tro pueblos, tiene la misma 
plantilla que hace cuatro o 
cinco años, con los mismos 
locales y las mismas 
deficiencias que entonces". 

El alcalde de Meco se reu
nirá también en fechas pró
ximas con el de Camarma 
de Esteruelas, para tratar el 
tema de seguridad ciudada
na y ver cómo está la situa
ción en estos dos munici
pios. 

Uno de los mayores pro
blemas que Meco posee, y 
sobre el que ya se han inte
resado los nuevos responsa
bles del ayuntamiento, es el 
futuro urbanistico. El alcal
de, que considera que esta 
es la asignatura pendiente 
de Meco, ha mandado reali
zar un estudio de como está 
la situación de lo que no se 
ve en Meco, saneamientos, 
redes de agua ... , en las que 
hay muchas carencias. 
Cuando el estudio esté aca
bado y sepan la situación 
verdadera, pasarán a hablar 
con la Comunidad de 
Madrid. Llorente comunicó 
a PUERTA DE MADRID que 
son muchos los problemas 
en relación a este tema y 

Antonio Llorente, 
alcalde de Meco 

que serán necesarias gran
des inversiones para solu
cionarlas, y espera que la 
Comunidad comprenda las 
necesidades de Meco. 

En lo que respecta a la 
oposición, para Antonio Llo
rente en el único pleno que 
ha habido estuvieron muy 
correctos, teniendo su posi
ción asumida y sin crear 
ningún problema; piensa 
que esa será la tónica habi
tual. 

Meco en la actualidad tie
ne alrededor de seis mil 
habitantes, casi el doble que 
hace cuatro o cinco años, y 
el nuevo alcalde espera que 
este progreso vaya aumen
tando paulatinamente. Al 
ayuntamiento se han acer
cado numerosos empresa
rios que quieren montar 
algún tipo de zona indus
trial, lo que conseguiría un 
mayor auge de Meco. Pero 
sobre esto, deben hablar 
con los organismos compe
tentes de la Comunidad de 
Madrid, para ver qué les 
propone. Antonio Llorente 
sabe que, si quiere que 
Meco progrese, "tiene que 
ser primero desde la base de 
que lo que esté en el pueblo 
esté correcto". 

Más deportivo. Más· familiar. Más Córdoba. 
Nuevo por fuera. Nuevo por dentro. Diferente pero igual. 
El equilibrio perfecto entre deportividad y elegancia. 

Nuevo -Seat Córdoba. Con nuevos motores de gasolina y TDi de hasta 110 CV, 
_. _ _....,,lj, es un coche tan económico como divertido de conducir. 

' ... 
. . 
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"'-=-----------

455 litros de maletero para tu e<MJaje. 

Un coche con carácter, tanto deportivo como familiar. Con el maletero 
más grande de su categorla y detalles de gran equipamiento como 
el Autoclima y su nueva pantalla multifuncional. 

Y seguro a toda prueba: 4 airbag, ABS y EBV, 
control de tracción TCS y regulación electrónica del 
diferencial EDS. El Seat Córdoba ha cambiado. 
Ahora es más deportivo y también más familiar, 
es decir, más Córdoba que nunca. 

;=mrn1tn2?m::::mrn=i=::&;:::::=:::=m:=:::=::::::::::::?:m::=::::::K::=::::=:=:::=:=mi::::n<=::::::r{{%'.fü:mmmm:t?mrn?tfü}füit Vía Complutense, 98 

~---.¡j¡¡j en 1 Hnos. Atienza Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 
ALCALA DE HENARES 
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Asociación Cultural Banda de Música de Meco Agrupación Musical "La Lira" de Pozuelo de Alarcón 

300 músicos v más de 500 espectadores se dieron cita en el festival 

lleno total en el IV Festival 
de Bandas de Música de Meco 
El pasado sábado 17 de julio, el teatro Antonio Gala de Meco acogió el IV Festival de Bandas 
de Música. En él se reunieron 300 músicos de las cuatro bandas participantes en el festival, 
Agrupación Musical "Los Silos" de Burjassot (Valencia), Agrupación Musical "La Lira" de Pozue
lo, Xoven Banda de Narón (La Coruña) y la Asociación Cultural Banda de Música de Meco. Los 
más de 500 espectadores que acudieron se vieron sorprendidos al final del acto cuando todos 
los miembros de las cuatro bandas les rodearon y tocaron al unísono el chotis madrileño. 

La Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco, 
junto al ayuntamiento de 
este municipio, han organi
zado un año más, este IV 
Festival de Bandas de Músi
ca, que está adquiriendo un 
gran prestigio y que está 
consiguiendo reunir a ban
das de gran nivel. 

Las bandas se reunieron 
en la plaza de Meco, desde 
donde partieron hasta el tea
tro realizando un pasacalles. 
Las bandas fueron presenta
das una por una, tocando 
una pequeña pieza de lo que 
posteriormente iba a ser su 
actuación. La primera banda 
en actuar fue la Agrupación 
Musical "Los Silos" de Bur
jassot (Valencia) , que con 
ochenta miembros y bajo la 

PUERTA de Madrid 

Modesto Ballesteros, 
presidente de la Asociación Cultural Banda de Meco 

dirección de Francisco Ja
vier Chornet Mena, interpre
taron "Los Nardos (pasacalle 
de las Leandras)" de Francis
co Alonso, "Boris Godunov" 
de M.P. Moussorgsky con 
arreglos de Juan Vicente 
Más Quiles y "Mare Nostrum 
(poema sinfónico) de Miguel 
Ansins Arbó. Esta banda tie
ne casi cincuenta años de 
historia, y con una gran tra
dición musical y muy acos
tumbrados a tocar en su 
región. 

La segunda actuación 
corrió a cargo de la Agrupa
ción Musical "La Lira" de 
Pozuelo de Alarcón, con su 
director al frente , Miguel 
Romea Chicote. "Camino de 
rosas" (pasodoble) de José 
Franco, "La Torre del Oro" de 
Jerónimo Jiménez y la "Mar
cha húngara" de Hector Ber
lioz, fueron las obras inter
pretadas por esta banda. 

En tercer lugar, los miem
bros de la Xoven Banda de 
Narón (La Coruña), dirigidos 
por Miguel Brotons Pérez, 
interpretaron "Puenteareas" 
de Reveriano Soutullo, "Car
men" de Georges Bizet y 
"Moment for Morricone" de 
Ennio Morricone. 

La banda anfitriona fue la 
última en aparecer en esce
na. Su director, Francisco 
Molina Ormeño, y los cua-
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Xoven Banda de Narón (La Coruña) 

renta y cinco miembros, 
interpretaron el pasodoble 
"Paco Molero" de Carmelo 
Bemaola, "La rosa del aza
frán" de Jacinto Guerrero y 
"Vaudeville suite" de Pi 
Scheffer. 

El Festival terminó con 
una sorpresa que la organi
zación había preparado, y 
había anunciado al principio 
del acto. Los trescientos mú
sicos de las cuatro bandas 
que intervinieron se coloca
.ron rodeando a los más de 
quinientos espectadores que 
se dieron cita en el Teatro 
Antonio Gala, interpretando 
el chotis "Madrid". bajo la 
dirección del director de la 
Banda de Meco. Este ha sido 
el primer año que todos los 
músicos asistentes al festival 
han tocado una obra juntos, 
causando en los espectado
res una gran impresión y 
agrado, al igual que el resto 
de las actuaciones. 

Al finalizar se repartieron 
más de quinientos bocadillos 
y refrescos entre los músicos 
y sus acompañantes, y limo
nada y bollos para el resto 
del público. 

El calor sofocante del 
pasado sábado 17 de julio, 

24 de Julia de 1999 

Agrupación Musical "Los Silos" de Burjassot (Valencia) 
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La asistencia de público también fue todo un éxito 

que los espectadores inten
taba aplacarse por medio de 
abanicos, no les impidió dis
frutar de una gran tarde 
musical, que se está convir
tiendo en algo tradicional en 
Meco. 

Según Modesto Ballesteros 
Doncel, presidente de la Aso
ciación Cultural Banda de 
Música de Meco, el objetivo 
principal de este festival es 
promover la cultura, buscar 
la unión entre los pueblos y 
fomentar la música entre los 
jóvenes, a la que puedan 

dedicar su tiempo libre, y no 
entren en otros derroteros 
que les lleven a peores térmi
nos. Otro de los objetivos es 
relanzar y promocionar los 
festivales musicales por la 
Comunidad de Madrid, así 
como dar a conocer Meco en 
toda España, no sólo por el 
centro penitenciario y por 
ser el pueblo mas lejano del 
mar. El presidente quiso 
agradecer la asistencia a 
todos los espectadores y les 
animó a seguir este tipo de 
actos culturales que son 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 160 (fascículo 1) de fecha 8 de julio de 1999, apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE CONTENEDORES PARA 
LA RECOGIDA DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS DENTRO 
DEL PROYECTO DE COLABORACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES CON EL MUNICIPIO DE PLAZA DE LA 
REVOLUCIÓN DE LA CIUDAD DE LA HABANA (CUBA). 

Precio de licitación máximo: 5.000.000.- ptas. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentarse hasta las 13 horas del día 3 de agosto de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 4 de agosto de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 14 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

muy importantes, y que a su 
vez les animan a ellos para 
seguir trabajando duramen
te. 

La Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco, 
que ha trabajado mucho en 
este último mes para que 
todo saliera correctamente, 

· se inauguró oficialmente 
hace tres años contando en 
la actualidad con cincuenta 
miembros, y 120 alumnos en 
la Escuela Municipal de 
Música. El presidente de la 
Asociación asegura que den-

tro de dos años el número de 
componentes de la banda 
habrá ascendido hasta los 
ochenta miembros. 

La banda ha actuado en 
muy diferentes lugares , 
como son, Valencia, Mann
hein (Alemania), Alcalá de 
Henares y Guadalajara. El 
próximo día 23 de julio se 
desplazaran hasta El Ferrol, 
para participar en un festival 
que se va a celebrar en esta 
localidad. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 160 (fascículo 1) de fecha 8 de julio de 1999, apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LA ADJUDICACIÓN DEL RECINTO 
FERIAL DURANTE LAS PRÓXIMAS FERIAS Y FIESTAS 
DE ALCALÁ DE HENARES 1999. 

Precio de licitación máximo: 35.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 3 de agosto de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 4 de agosto de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 14 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. AVuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Enlace De Manuel Ramírez · Hménez García 
Mari Carmen Jiménez García y Miguel Angel de Manuel Ramí

rez contrajeron matrimonio el pasado 10 de julio en la iglesia de 
San Francisco de Asís, ubicada en el barrio de Reyes Católicos. 
Padrinos del enlace fueron Pilar Ramírez, madre del novio, y 
Tomás Jiménez, padre de la novia. 

Mari Carmen lucía un vestido de corte romántico, con cuerpo 
de encaje y tirante ancho, y falda abullonada. Miguel Angel optó 
por un traje de chaqueta oscuro. 

La pareja estuvo acompañada en tan importante ocasión por 
sus familiares y amigos, unos 120 invitados con los que también 
compartieron el convite nupcial que se sirvió en un restaurante 
alcalaíno. 
· Los recién casados, que han disfrutado de su luna de miel en 
Cuba, se conocieron e iniciaron su noviazgo hace cinco años en 
Alcalá, ciudad en la que establecerán su residencia. Mari Car
men tiene 25 años, es alcalaína y trabaja desempeñando tareas 
administrativas. Miguel Angel nació hace 27 años en Guadalaja
ra y es albañil. 

Enlace González Sánchez · Sastre Gutiérrez 
Raquel Sastre Gutiérrez y Jesús Antonio González Sánchez 

unieron sus vidas en matrimonio el pasado sábado 1 7 de julio. 
La capilla de San Ildefonso fue la iglesia elegida para la celebra
ción de la boda, en la que actuaron como padrinos Mili Sánchez, 
madre del novio, y Juan Antonio Sastre, padre de la novia. 

Desde la iglesia, los 180 invitados de la feliz pareja se despla
zaron hasta el restaurante alcalaíno en el que se sirvió el convi
te nupcial. Cuatro días después, los recién casados partían hacía 
Méjico para disfrutar allí de su luna de miel. 

Raquel, de 29 años y de orígenes abulenses, es licenciada en 
Filología Inglesa y trabaja en una academia y en un colegio 
impartiendo clases. Jesús, de 30 años, es salmantino aunque 
vecino de Alcalá desde niño y desempeña su profesión de Gra
duado Social en una empresa de seguridad. 

La pareja, que ahora inicia una nueva etapa después de diez 
años de noviazgo, vivirá en Alcalá de Henares. 
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Enlace Trilla Mochales · Manín Díaz 
Isabel Maria Martín Díaz y Juan Carlos Trilla Mochales, agen

te de la comisaria de Policía Nacional a quien muchos de sus 
compañeros conocen con el sobrenombre de 'El guapo', contra
jeron matrimonio civil el pasado 1 7 de julio en el Ayuntamiento 
de Alcalá. La ceremonia, la primera qe la nueva legislatura, fue 
presidida por el anterior alcalde, Bartolomé González, por deseo 
expreso de los novios. _ 

En la boda actuaron como testigos los padres de la novia, 
Miguel e Isabel. Entre el centenar de invitados se contaban agen
tes de la Policía Nacional, de la Policía Local de Alcalá y de la 
Guardia Civil. No faltaron las bromas dírígidas a los recién casa
dos. El sargento Asenjo, de la Policía Local, se dírígió a la pareja 
una vez que hubieron firmado el acta matrimonial y con unos 
grilletes les 'unió para siempre', esposándoles las muñecas. Los 
recién casados han dísfrutado de su luna de miel en Austria. 

Isabel, de 31 años de edad y educadora infantil de profesión, y 
Juan Carlos, de 37 años, han vivido un noviazgo de ocho años 
antes de casarse. 

Enlace Casillas Aguilera · Martínez Pámpanos 
El sábado 1 7 de julio contrajeron matrimonio en la iglesia 

parroquial de Santa Maria la Mayor, situada en la calle Libreros, 
la pareja formada por Jesús Casillas Aguilera y Maria José Mar
tínez Pámpanos. Tanto el novio como la novia tienen 26 años de 
edad. El desarrolla su trabajo en la empresa El Corte Inglés, 
mientras que ella trabaja en el área de investigación de Telefóni
ca. La parej a fue unida en matrimonio después de tres años y 
medío de noviazgo. 

Actuaron como testigos el padre de la novia, Angel Martínez, y 
la hermana del novio, Maria del Carmen Casillas. Después de la 
ceremonia religiosa la pareja invitó a familiares y amigos a un 
banquete nupcial que tuvo lugar en un restaurante compluten
se. En total asistieron unos 1 70 invitados 

Un día después, el domingo 18 de julio, partieron en viaje de 
luna de miel a los Países Bajos. 

PUERTA de Madrid 



~ 
~ 
~ .. .. 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ••• 

19¡ fi i 1 ~tt•f-W ¡11: t·Xf'41 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE RECALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tif.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

FlORISTERIA dii ~ 1 
--~~~~~~~~~~---.t:\\~-

RllOSDEIOVIA ~~"' 
DECORICIOI DE COCHES E IGLESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

REVELADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERll·llBRERll 1 

R REPORTAJES DE 

Üf) ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss 
e/ Mayor, 17y 25 · Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 09 -Al.CALA 

e/ Mayor, 43 -Tif.: (949] 2147 28 -GUADAIAJARA 

º' -.o' mUEBlES' y DECORACIOft 
~(. .. ~. f>. <f-°'to'!. 

... \.., \~1 
•'" ~ºe,. •º.¡ -PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 Ounto Galerías Juan de Austrta) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 
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Karate 

España obtuvo la medalla de plata en la 111 Copa Internacional celebrada en Tokio 

En la 111 Copa Internacional de Tokio celebrada el 10 v 11 de iulio 

Doble triunfo para la karateca Gema Méndez 
Medalla de plata por equipos v quinta en lndlvldual 
La karateca alcalaína Gema Méndez ha vuelto de la ciudad japonesa de Tokio con dos triunfos en 
su maleta, el subcampeonato de katas por equipos y la quinta plaza en individual de la m Copa 
Internacional de Tokio, o la también conocida Copa del Mundo Femenina. En esta competición, 
celebrada los días ·10 y 11 de julio, se reúnen las mejores karatecas del momento, y el nivel 
existente se iguala con el del Campeonato del Mundo. 

Gema Méndez tras haber 
conseguido uno de sus mayo
res sueños en el último Cam
peonato de Europa, oír el 
himno nacional tras la conse
cución de la medalla de oro 
por equipos, sigue cosechan
do éxitos en su largo histo
rial. Esta vez ha sido la 
medalla de plata por equipos 
y la quinta posición en indivi
dual, codeándose con las 
mejores competidoras del 
momento. 

El largo viaje hasta Tokio, 
con escala en Amsterdam, y 
el cambio de horario (en 
Japón son siete horas más 
que en la península). afectó 
bastante tanto a Gema Mén
dez como a sus compañeras 
de la selección española. La 
humedad existente en ese 
país, como el fuerte calor, 
hizo que las primeras horas 
de estancia en Japón las uti
lizaran para aclimatarse a las 
nuevas condiciones. 

La falta de zonas de entre
namiento los dias anteriores 

24 de julio de 1999 

La alcalaína Gema Méndez consiguió la medalla de plata por equipos 

a la competición, con el pabe
llón repleto por la mayoria de 
participantes, obligó a las 
españolas a entrenar entre 
los ascensores de una de las 
cuarenta y cinco plantas del 

hotel donde se hospedaban. 
El campeonato dio comien

zo el sábado por la mañana, 
con la modalidad de comba
te, en la que las competido
ras nacionales hicieron un 

buen papel. La categoria de 
katas por equipos tuvo lugar 
el sábado por la tarde. Gema 
Méndez, junto a sus dos 
compañeras Miriam Cogollu
do y Almudena Muñoz, salie
ron en segunda posición, 
puesto que consiguieron al 
final de la competición, sola
mente superadas por las 
japonesas, que en la actuali
dad son las que más fuertes 
están. El tercer puesto fue 
para las indonesias. Para 
Gema, como para sus com
pañeras de equipo, este 
puesto que es muy importan
te las llena de alegria y de ilu
sión, y más aún cuando se 
enteraron de que uno de los 
grandes maestros japoneses 
habló con el presidente de la 
Federación Española de 
Karate y le dijo que el equipo 
español le había gustado más 
y que había tenido que ganar 
al de Japón. Esto hace ver 
que la diferencia existente 
hasta ahora en katas entre el 
país originario del karate, 
Japón, y el resto de países se 
va reduciendo, pudiendo lle
gar en un futuro no muy leja
no a vencerlas. 

Al dia siguiente, el domin
go, se celebró la competición 
de katas en individual. La 
categoria se dividió en dos 
tatamis, con trece participan
tes en cada uno. En el de 
Gema se encontraban la- ja
ponesa Atsuko, actual cam
peona del mundo, y la com
petidora francesa Skulare, 
subcampeona en el último 
mundial disputado. Tras la 
primera vuelta, sólo clasifi
caban ocho por tatami. En la 
segunda vuelta, que daba 
acceso a la final , se clasifica
ban cuatro por tatami, Gema 
iba tras la japonesa y por 
delante de la francesa. En la 
fase final, definitivamente 
obtuvo la quinta posición. El 
primer puesto fue para la 
japonesa campeona del mun
do, seguida de otra de las 
pupilas niponas y de la kara
teca francesa. 

Para la karateca complu
tense, "es un triunfo estar 
ahí, codeándote con la élite 
mundial, y tener a la número 
uno a mi lado y saber que soy 
su rival, aunque sepa que va 
a ganar, pero por lo menos 
estar incordiando y poniendo 
las cosas un poco más difici
les. Pero estoy muy conten
ta, porque creo que he cerra
do la temporada y he trabaja
do bien, que para mí eso es lo 
más importante". Gema Mén
dez, que estaba contenta con 
la participación que ha teni
do en este campeonato, ha 
entrenado menos tiempo que 
en anteriores ocasiones, de-
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Karate 
bido a sus diversas ocupacio
nes habituales. En este últi
mo mes de entrenamiento se 
le han juntado su trabajo 
como maestra de Educación 
Física, sus exámenes de la 
carrera de fisioterapia que 
está cursando y sus clases 
como profesora de karate, lo 
que le ha quitado mucho 
tiempo para entrenar, y con 
el cual, a lo mejor hubiera 
mejorado su posición en esta 
III Copa Intercontinental. 

Gema Méndez tiene 
un gran historial 
Gema Méndez empezó en el 

mundo del karate con seis 
años, en 1982. Su primer 
gran resultado lo consigúió 
con ocho años de edad, un 
subcampeonato de España, 
cuando todavía no se había 
separado a los niños de las 
niñas. En esta ocasión fue la 
única participante femenina. 
Como grandes resultados 
que la avalan, están un ter
cer puesto en el campeonato 
de España, a los que le 
siguieron diez titulas conse
cutivos de campeona de 
España en distintas catego
rías, tres campeonatos 
nacionales por equipos. Ade
más ha participado en dos 
campeonatos del mundo, 
quedando 4ª en Suráfríca en 
el 96 y 5ª en Río de Janeiro 

Gema Méndez en uno de los momentos de su entrenamiento 

en el 98; en indivídual y en 
ese mismo campeonato 3ª 
por equipos, ha tenido dos 
participaciones en la copa del 
mundo y en cuatro copas de 
España, y ha obtenido en 
seis ocasiones el subcampeo
nato de Europa, cuatro en 

indivídual y dos por equipos. 
A estos hay que unir los 
triunfos de este año, con el 
subcampeonato de España, 
la medalla de oro por equipos 
en el campeonato de Europa 
y los resultados obtenidos en 
esta Copa Intercontinental. 

Gema lleva toda una vída 
dedicada a este deporte, 
"toda la vída entrenando y 
sacrificando muchas cosas", 
en la que aun le quedan 
muchos títulos por conseguir 
en los próximos años. 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 

Ajedrez 

Dentro de la campaña "Otra torma de movene" 

Élite del 1 Torneo Nocturno 
El 1 Torneo Nocturno de Ajedrez de Alcalá, incluido en la cam
paña "Otra forma de moverte" que se está desarrollando desde 
hace unas semanas en nuestra ciudad, se celebró el pasado 9 de 
julio, desde las diez y media de la noche hasta la una y media 
de la madrugada, en la plaza de Santa Lucía, junto a la Magis
tral-Catedral. El torneo se dividió en dos modalidades: partidas 
rápidas de 5 minutos y el ya célebre 'ajedrez para todos'. 

Las partidas rápidas se 
disputaron por el sistema de 
liga, con participantes de 
entre 15 y 35 años. Se hicie
ron dos grupos, clasificándo
se los cinco primeros de 
cada grupo y jugando a con
tinuación el primero contra 
el primero (del que salían 1 º 
y 2º), segundo contra segun
do (partida de la que salían 
3º y 4º) y así hasta el décimo 
puesto. Los premios fueron 
vales para conseguir libros 
de ajedrez. El campeón de 
este torneo de partidas rápi
das resultó ser José Candela 
que, a pesar de tener una 
categoría para no jugar cam-

PUERTA de Madrid 

peonatos, tuvo la sencillez 
de aceptar la invítación del 
Club Municipal de Ajedrez 
Alcalá y por eso el agradeci
miento de la organización. 
En los siguientes puestos de 
la clasificación quedaron: 
Gustavo Sánchez, Jorge 
Rodríguez, Rubén Rodrí
guez, Benjamín Ruíz, 
Manuel Martínez, Rubén 
Buendía, Juan Carrasco, 
Javier Ruano y Eduardo 
Sánchez. 

En el apartado de 'ajedrez 
para todos', que tanta acep
tación tiene en el mundillo 
de los ajedrecistas que han 
dejado de practicar y entre 

José Candela, que ha sido el ganador del torneo de partidas rápidas, 
en una foto de archivo disputando un torneo de simultáneas 

los que están empezando, 
participaron unas 50 perso
nas. 

El sábado 24 de julio, a las 
23 horas, en la plaza de San 
Juan de Dios (detrás del 
cuartelillo de la Policía 
Municipal), se celebrarán 

unas partidas simultáneas 
ofrecidas por el gran ajedre
cista Javier Gómez, 1 Tablero 
del Club Ajedrez Alcalá, con 
2215 ELO Internacional. 
Habrá obsequios para quién 
consiga ganarle. También 
habrá 'ajedrez para todos' . 

24 de iulio de t999 



Jorge García Sergio Torrillas David Medina Juan José Muñoz 

En el G.P. de Manzanares Prueba pullUable para el traleo F.M.C. En el G.P. Villavenle 

(Ciudad •ealJ , los inlandles de la Escuela Municipal Juan José luñoz 
Jo!'lle Garc1a c.c.111acea, en Fuenlabrada llercesa·IDlaceaJ, 
lP1hasa-111aceaJ, Se celebró en la 1ocalldad de Valdeigl"".ias en tercera pos1·c1·0' n •1• 1 u· 1 Fuenlabrada la reumon de En alevmes de 1 ° y 2º fueron 'epi lo lun O Escuelas puntuable para el Ricardo Viera, de la P.C. Cede-

El corredor cadete del equipo 
alcalaino Pihasa-Iplacea Jorge 
García Serrano (Corpa) se 
impuso en la localidad man
chega de Manzanares, en una 
prueba de carácter nacional en 
la que participaron alrededor 
de 200 corredores cadetes de 
equipos de Madrid.y Castilla-La 
Mancha. 

La carrera, que comenzó a las 
12'30 horas, transcurrió en un 
circuito urbano de 3 kilómetros 
al que los corredores tuvieron 
que dar 20 vueltas para com
pletar los 60 kilómetros de 
recorrido, y que puntuaba cada 
cinco vueltas. 

Los corredores alcalaínos 
estuvieron en la vanguardia de 
la prueba durante todas las 
vueltas. Realizaron un gran 
trabajo de equipo y puntuaron 
en tres ocasiones: en primer 
lugar .Jorge García (Corpa). que 
tuvo· la renta suficiente para 
alzarse vencedor una vez más 
en esta temporada. 

La clasificación quedó como 
sigue: 1°, Jorge García Serrano 
(Pihasa-Iplacea); 2º, Sergio 
Oadilla (Suzuki-Chaparro); 3º, 
Alfonso Muñoz (Suzuki-Chapa
rro); en exaequo: Ángel Plata, 
Saúl Díaz, J .J. Martinez, J. 
Francisco Contreras (Pihasa
Iplacea). 

Por equipos, fue primero 
Suzuki-Chaparro, seguido de 
Pihasa-Iplacea. 
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trofeo F.M.C. donde se dieron na, y Jessica Núñez, P.C. R 
cita 12 escuelas. Garrido. 

Los promesas B comenzaron En infantiles de 1 º el vence-
la reunión con el triunfo de dor fue Julio Varas, S.S. RR 
Sergio Capelo, haciendo 7º En infantiles de 2º el triunfo 
Vicente Rey, que otra vez no le fue para el corredor local Ser
acompañó la suerte. gio Moreno, con el alcalaíno 

En promesas A, el vencedor del C.C. !placea en 9ª posi
fue Álvaro Sánchez, S.M. de ción. 

Participaron 21 equipos nacionales por invttaciín 

los iúnior de Hercesa-lplacea, 
en la vuena a Soria 

Los corredores del equipo 
alcalaíno Hercesa-Iplacea dis
putaron la Vuelta a Soria para 
la categoría júnior, en la que 
participaron 21 equipos 
nacionales por invitación, con 
un total de 125 corredores. 
Víctor Tejada, Álvaro Marti
nez, Roberto Moreno, Daniel 
Gómez, Dimas García y Fer
nando Expósito fueron los 
corredores que defendieron los 
colores alcalaínos. 

La primera etapa fue una 
crono de 3 kilómetros, Soría
Soria con final en alto, impo
niéndose el manchego del 
equipo Solís Rafael Pérez, con 
Roberto Moreno en 11 º lugar. 

La segunda etapa transcu
rrió entre Adreda y Almarla, de 
95 kilómetros, donde venció 
Isaac Escela, siendo el mejor 

corredor alcalaíno en esta eta
pa reina Dimas García, 19º. 

La tercera etapa, entre 
Roduelo de la Sierra y Soria, 
de 81 kilómetros, fue para el 
corredor del equipo catalán 
Cosaor-U.C. Val, Silvestre 
Callao, que decidió la victoria 
final en la última etapa delan
te de Isaac Escela (Saunier 
Duwar). La montaña fue para 
Mikel Euzarreta (Aldoy 1 de 
Vizcaya); las metas volantes 
para el gallego Ramón Tiron
coso (C.C. Vigues); y la clasifi.
cación por equipos para Ardoy 
1, con el Hercesa-Iplacea en 7ª 
posición, siendo los mejores 
alcalaínos: Roberto Moreno en 
el puesto 25º y Dimas García 
en el 30º, a menos de 4 minu
tos. 

Los corredores del equipo 
alcalaino Hercesa-Iplacea dis
putaron el pasado sábado el 4 º 
G.P. Villaverde, prueba de 
carácter nacional organizada 
por el RV.C. Portillo en la que 
tomaron parte 150 corredores 
júnior, especialmente de los 
equipos madrileños, que dieron 
10 vueltas a un circuito urbano 
por las calles del barrio madri
leño de Villaverde, completando 
70 kilómetros. 

Desde el comienzo los corre
dores alcalainos estuvieron en 
todas las escapadas, que no 
cuajaban por el alto promedio 
del pelotón (40 km/h). La esca
pada buena fue en la 6ª vuelta 
con J.J. Muñoz (Hercesa-Ipla
cea) que estuvo escapado en 
solitario dos vueltas, siendo 
alcanzado por dos corredores 
del RV.C. Portillo que al final 
resultaron vencedores. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º, Daniel 
Moreno (R.V.C. Portillo); 2º, 
Jesús Hernández (R. V.C. Porti
llo); 3°, Juan José Muñoz (Her
cesa-Iplacea). 9° en exaequo, 
los corredores del Hercesa-Ipla
cea Jorge Sánchez, Artiaga, 
Corralo, Valladolid y Luengo. 

Clasificación por equipos: 1 º, 
R.V.C. Portillo; 2º, A.C. Mósto
les; 3º, Hercesa-Iplacea. 

En las metas volantes: 1 º, 
Tomás Sánchez (San Sebastián 
de los Reyes); 2º, Juan José 
Muñoz (Hercesa-Iplacea). 

Clasificación especial júnior 
2º año: 1 º, J .J. Muñoz (Herce
sa-Iplacea. 
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NataclOn 

4 medallas de ora, 4 de plata v 3 de bronce 

Extraordinario balance del c. N. Alcalah 
en el campeonato Infantil de la CAi 
lván Granada, Danlel Rozalén v lidia Esteban, campeones lnlantlles 
El Campeonato Infantil de la Comunidad de Madrid, celebrado en Arganda del Rey los 
pasados 10 y 11 de julio, en la nueva piscina cubierta del polideportivo "Príncipe Feli
pe" de 8 calles y excelentes instalaciones. supuso para la natación alcalaína uno de los 
mayores éxitos de los últimos años. El equipo del Club Natación Alcalah consiguió 11 
medallas, 4 de ellas de oro, ante equipos tan importantes como el Real Canoe, 8EK, Mos
cardó, Leganés, Jiménez, Arganda, hasta un total de 28 equipos de la Comunidad. El 
C.N. Alcalah se clasificó 4º en categoría masculina y 5° en la clasificación conjunta. 

nal, lo que significa que aún la 
campeona de Madrid no tiene 
asegurada su participación en 
el Campeonato de España, 
toda una incongruencia de la 
Federación Española a la hora 
de elaborar las "durisimas" 
mínimas de clasificación. Su 
participación en Arganda se 
completó con unos excelentes 
200 braza, con su marca de 
2.52.57, obtuvo el subcampe
onato de Madrid. 

El balance de medallas se 
completó con la medalla de 

bronce de Javier García (84) 
en los 100 libres, con una 
marca de 0.58.54, prueba 
ganada por su compañero de 
equipo Daniel Rozalén. El 
podium de velocistas tuvo un 
color netamente alcalaino. La 
nadadora Patricia Pompas 
(86) se tuvo que conformar 
con una nada despreciable 
medalla de bronce en los 200 
espalda con 2 .42.52, ante 
grandes competidoras. 

Los relevos fueron la parte 
emocional de este gran cam-

peonato de Madrid infantil, el 
4xl00 libres del C.N. Alcalá 
obtuvo la medalla de plata 
compartida con el Real Canoe, 
al marcar el electrónico el 
mismo registro 3.52.62; por 
delante el anfitrión Arganda 
obtuvo la medalla de oro. El 
equipo alcalaino estaba for
mado por Felipe Guijarro 
(0.57.07). En el relevo 3x200 
libres el C.N. Alcalah obtuvo 
una honrosa cuarta plaza, 
luchando en todo momento 
por conseguir la medalla; su 
marca fue extraordinaria, 
8.36.46 (Iván Granada 
2.07.97, Daniel Rozalén 
2.10.03, Javier García 
2.09.49, Felipe Guijarro 
2.08.97). récord absoluto del 
C.N. Alcalah; por delante 
Arganda, Moscardó y Canoe. 
Y en el 4xl00 estilos también 
con una lucha apasionante se 
obtuvo la 4ª plaza con una 
marca de 4.19.96: J. Campos 
1.07.07 (espalda). J . García 
1.14.83 (braza). l. Granada 
1.01.86 (mariposa) y F. Guija
rro 56.10 (crol). 

Manuel REVILLA 

La gran actuación de los 
nadadores del C.N. Alcalah 
estuvo además avalada por 
unas marcas de auténtico 
nivel en pruebas \ferdadera
mente duras (400 estilos, 200 
mariposa ... ), además de parti
cipar con éxito en los tres rele
vos masculinos, con medalla 
de plata en el 4xl00 libres, 
prueba reservada general
mente para los grandes equi
pos. El equipo infantil del C.N. 
Alcalá, en el que 6 nadadores 
están ya clasificados para el 
Campeonato de España Infan
til que se celebrará en Elda los 
días 23, 24 y 25 de julio, 
demostró la excelente base 
que se proyecta para las pró
ximas temporadas. 

Carlos Muñoz: tres medallas de oro, récord de España en 100 mariposa, 
seleccionado para lormar pane del equipo nacional 

Entre los mejores resultados 
cabe destacar la impecable 
participación de Iván Grana
da (83), que se proclamó 
Campeón de Madrid en los 
100 y 200 mariposa, y sub
campeón en los 400 estilos. 
Sus extraordinarias marcas lo 
dícen todo: 1.01.21 en los 100 
mariposa, 2.1 7 .21 en los 200 
mariposa (récord absoluto del 
C.N. Alcalah), y 4.58.96 en los 
400 estilos, que refuerzan su 
participación en el próximo 
Campeonato de España, sobre 
todo en las pruebas de mari
posa donde defenderá sus 
títulos madrileños como mejor 
mariposista de Madrid en 
categoria infantil. 

Daniel Rozalén (84), se 
proclamó flamante Campeón 
de Madrid en los 100 libres 
con 0.58.25, fue subcampeón 
en los 400 estilos con 5.01.84, 
importante marca que está 9 
segundos por debajo de la 
mínima de participación en el 
Campeonato de España Infan
til. A estas dos medallas aña
dió la de bronce en los 200 
estilos con 2.24.88, en la que 
refrenda la minima nacional. 

Lidia Esteban (85), se 
impuso a todas las participan
tes madrileñas en los 100 bra
za, con 1.19.65, consiguiendo 
ser Campeona de Madrid 
infantil, a escasas centésimas 
todavia de la minima nacio-
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que acudirá a los campeonatos de Europa 

1111 Camneonado de Esnaiia absoluto 
lModalldad: Minusválidos Físlcosl 
Del 1 al 4 de julio se han celebrado en Cádiz los Campeonatos de España Absolutos de Nata
ción en la modalidad de Minusválidos Físicos, con la participación de los nadadores com
plutenses Carlos Muñoz. encuadrado en la categoría 88 y Daniel Molina en la 810. Después 
de la participación de ambos con la Selección Española en el Torneo Internacional de 8hef
field, estos campeonatos han supuesto la confirmación de la progresión que ambos nada
dores están obteniendo con sus entrenamientos en el C.N. Alcalah. Seis medallas en los 
campeonatos absolutos de España son el resultado de un año de esfuerzo e ilusión. 

Carlos Muñoz volvió a batir 
el récord de España de 100 
mariposa con la marca e 
1.16.56, obteniendo la meda
lla de oro, medalla que repitió 
también en los 50 libres con 
0.30.31, un excelente registro 
y en 100 braza con 1.34.50. 
En los 100 libres marcó un 
crono de 1.14.25 que le díeron 
la medalla de plata. En total 3 
medallas de oro y una de pla
ta, con el récord de España de 
100 mariposa en su categoria. 

Estos excelentes resultados 
le han valido su selección por 
parte de la Federación Espa
ñola para formar parte de la 
Selección Española de Nata
ción que acudirá al próximo 
Campeonato de Europa de la 
modalidad, que se celebrará 
en Braunschweig (Alemania) 
del 7 al 16 de agosto. Igual
mente asistirá con la Selec
ción Española a la concentra-

ción previa al europeo, que se 
celebrará en el Centro de Alto 
Rendimiento de San Cugat. 
del 2 al 6 de agosto. 

Daniel Molina no quiso 
quedarse atrás y también con 
excelentes resultados obtuvo 
dos medallas, sin duda muy 
valiosas. En los 100 espalda 
con una marca de 1.16.56 
consiguió la medalla de plata 
y en los 100 libres, con su 
mejor marca personal, 
1.07.09, obtuvo el bronce. 
También nadó los 400 libres 
con 5.17.00, marca algo aleja
da de su mejor registro, lo 
cual redujo enormemente sus 
posibilidades de triunfo, que
dando en segunda posición. 
En los 50 libres fue 4 º con 
30.81. Daniel, después de su 
preparación para Sheffield, le 
ha sido dificil asimilar el Cam
peonato de España, pero su 

progresión nos dará la razón y 
la temporada que viene podrá 
realizar todos sus proyectos 
deportivos, que no son otros 
que seguir formando parte de 
la Selección Española en la 
que su compañero Carlos 
Muñoz es uno de sus estan
dartes. 

Les deseamos mucha suerte 
a estos grandes nadadores 
complutenses en su carrera 
deportiva, que apenas inicia
ron hace un año en nuestra 
piscina del Val, su esfuerzo e 
ilusión en los entrenamientos 
son el mejor ejemplo de depor
te sano y rehabilitar, que ha 
servido para que todos aque
llos que nos dedicamos al 
mundo de la natación, ame
mos aún más a este deporte. 

Manuel REVILLA BEL 
Director Técnico 
del C.N. Alcalah 
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Petanca 

llevaban casi dos años pidiendo un campo de petanca 

los vecinos del Campo del Angel 
va pueden jugar a la Petanca 
Los vecinos del Campo del Ángel disfrutan desde principios de mes y concretamente 
desde el día 2 de julio de un lugar donde poder practicar su deporte favorito, la petan
ca. El campo que oficialmente se inauguró ese día, se encue~ntra situado junto al cole
gio Nebrlja y ha pasado a llamarse Club Petanca Campo del Angel Distrito VIII. 

Los vecinos aficionados a 
este tradicional deporte, han 
tenido que pelear mucho 
para conseguir un campo 
donde jugar sin tener que 
causar molestias a nadie. 
Casi dos años han pasado 
desde que Alberto Macias, 
empezara a movilizarse para 
obtener los permisos y las 
ayudas del ayuntamiento. Y 
finalmente en los últimos 
meses han conseguido que el 
ayuntamiento aporte los ma
teriales necesarios para su 
construcción, además de las 
plantas, bancos e ilumiria
ción del campo. El resto del 
trabajo lo han tenido que re
alizar varios de los miem
bros, de lo que ahora es el 
Club Petanca Campo del 
Ángel del distrito VIII, por la 
falta de operarios que el 
ayuntamiento ha tenido en 
las últimas fechas por las 
numerosas obras en la ciu
dad complutense. 

El campo quedó oficial
mente inaugurado el pasado 
2 de julio, bajo la presencia 
de Ramón Alonso, concejal 
de deportes en la anterior le
gislatura, y el que ha ayuda
do a que este campo se pu
diera ver terminado. 

Alberto Macías fue uno de 
lo pioneros de la petanca en 
esta zona hace unos cuatro 
años. Macías jugaba en el 
descampado que hay al lado 
del colegio Nebrija, y varios 
vecinos se fueron uniendo a 
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él, hasta llegar a los treinta y 
cinco miembros que existen 
actualmente en el club. 

El Club del Campo del 
Ángel, ha escogido como es
tandarte una cruz legendaria 
que había situada en el ba
rrio y que actualmente se en
cuentra frente a la antigua 
Universidad Laboral. En el 

sello del club, se puede apre
ciar las bolas con las que se 
juega a la petanca dibujadas 
en esta cruz tan importante 
para los vecinos, y con la que 
han querido que se identifi
que al club. 

Los componentes del club 
tienen previsto realizar una 
competición con otros clubes 

alcalaínos, una vez que ha
yan pasado estos meses de 
calor, y así inaugurar el cam
po con un campeonato de 
petanca. 
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Tauromaquia 

1 pesar de ello, no cuentan con él para la Feria Taurina 99 de Alcalá 

luis Miguel Encabo sigue 
triunfando en España v Francia 
El torero alcalaíno Luis Miguel Encabo e stá vivie n do una intensa temporada en la 
que sigue triunfando y llevando el nombre de la ciudad complut ense por distin
tas plazas de España y de Francia. Haciendo un breve recorrido por los últimos 
compromisos del joven matador. nos referimos en primer lugar a la dura corrida 
de Adolfo Martín que toreó el pasado 8 de abril en la feria de Teruel. 

Su primero, un toro corna
lón, muy del tipo de los 'Victo
rinos', lo recibió con una lar
ga cambiada , veroniqueándo
lo posteriormente a pies jun
tos con elegancia y mucho 
arte, siendo muy aplaudido y 
demostrado que "iba a por to
das". Un lucido tercio de ban
derillas, compartido con los 
otros dos componentes del 
cartel de banderilleros, El 
Fundi y Ferrera, dio paso a 
una faena de muleta basada 
prácticamente en su totalidad 
en la mano izquierda, con 
unos naturales 'al ralenti' que 
provocaron los más sinceros 
gritos de 'Olé' y Torero' del 
respetable. Culminó la faena 
con un 'estoconazo' en el 
'hoyo de las agujas' que acabó 
inmediatamente con su ene
migo y que hubiera significa
do por sí solo una oreja en 
cualquier plaza de primera. El 
público solicitó los trofeos y el 
presidente concedió una ore
ja. Los asistentes pensaron 
que habían sido dos los trofe
os y cesó en su petición. 

La faena a su segundo estu-
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vo plagada de incidencias. El 
toro fue protestado de salida 
por cojo, defecto que se fue 
corrigiendo a lo largo de la li
dia. Ello unido al buen hacer 
del torero hizo que se levanta
ra la faena y el público volvie
ra a estar metido en la mis
ma. Posteriormente, el des
mayo de un espectador hizo 
volver al respetable su mirada 
hacia el tendido, pero de nue
vo volvió Encabo a meter al 
toro en la muleta y al público 
en la faena, con unos natura-

.les de ensueño y diversos 
alardes de valor y de toreria. 
Dos pinchazos, aunque arri
ba, enfriaron al público, que
dando su reconocimiento en 
una gran ovación. En definiti
va, una meritoria actuación 
que no sólo mantiene sino 
que realza su buen cartel en 
tierras turolenses. 

Tres días después de esta 
corrida, el 11 de julio, Luis 
Miguel Encabo viajó a la loca
lidad de Ceret, en Francia, 
para enfrentarse a otra, en 
esta ocasión de Hernández 
Plá. Para definir esta corrida 

baste recordar el titulo de la 
crónica de la misma en un co
nocido programa taurino de 
radio: "Los toros de Hernán
dez Plá aburrieron a los tore
ros y al público". Toros des
castados, mansos y con un 
gran peligro, que no dejaron 
lucirse a los toreros en ningu
no de los tercios. Pese a ello, 
cabe destacar los fuertes 
aplausos que recibió el mata
dor complutense al término 
de sus dos faenas y al finali
zar la corrida, destacable esto 
por darse ante un público 
complicadísimo que, por 
ejemplo, abroncó a otro torero 
por sentarse en el estribo 
mientras moria su toro de 
una correcta estocada, y que 
suele despedir a los toreros a 
botellazo limpio. 

El día 14 la cita fue en la lo
calidad abulense de Las Na
vas del Marqués, donde Enca
bo lidió una corrida del Conde 
de la Maza. Aquí se pudieron 
ver 'dos corridas' bien diferen
cias. Los tres primeros toros, 
cornalones, astifinísimos y 
bravucones en el caballo, que 

Luis Miguel Encabo 
enfrentándose a un toro 
del Conde de la Maza en 
las Navas del Marqués, 
el pasado 14 de julio. 

incluso llegaron a engañar a 
parte de un público al que le 
gustan este tipo de astados, 
pero que llegados al último 
tercio ya 'no tenían un pase' , 
defendiéndose y poniendo 
continuamente en peligro la 
integridad del torero. Luis Mi
guel Encabo fue ovacionado 
en su primero por su entrega 
y valor. La segunda parte fue 
otra historia, toros no menos 
armados que sus hermanos 
pero que 'dejaban estar' más 
al torero. Encabo se lució con 
el capote, cumplió con las 
banderillas, destacando un 
arriesgado par por los aden
tros, y destacó con la muleta, 
haciendo vibrar al público con 
una actuación que comenzó 
de rodillas con unos ajusta
dos y pausados derechazos, 
seguidos de unas buenas se
ries, destacando unos muy 
buenos naturales. Diversos 
alardes de dominio y de valor 
pusieron punto fmal a la fae
na y tras una bien ejecutada 
estocada, el público le premió 
con las dos orejas de su opo
nente, llegando a pedir hasta 
el rabo. 

Para terminar, el sábado 1 7 
el torero participó en la locali
dad de Valdelaguna en un fes
tival, obteniendo los máximos 
trofeos de su enemigo. 

Como se puede apreciar, 
triunfales actuaciones, dando 
siempre la cara, de un mata
dor del que se puede decir 
que tiene arte y el poderlo de 
un torero cuajado al mismo 
tiempo que las ganas de un 
torero novel. 

Este sábado 24, actuará en 
la plaza de toros de Villalba 
con las cámaras de TeleMa
drid como testigo. Y el 15 de 
agosto, día taurino por exce
lencia, actuará en la madrile
ña plaza de toros de las Ven
tas. 

El diestro alcalaino acabará 
la temporada con unas cin
cuenta corridas toreadas. 
Pero esto, según el presidente 
de la peña taurina 'Luis Mi
guel Encabo' , Sixto Duque 
"no parece ser suficiente para 
los empresarios de la plaza de 
su querida Alcalá que no le 
permiten estar en la inaugu
ración de la nueva plaza y que 
ni siquiera le ofrecen un car
tel y una ganaderia con ga
rantías de triunfo. ¿Qué afi
ción existe en Alcalá si permi
te tales desmanes con sus to
reros?". 

24 de iulio de t999 



los Jugadores comemarán los entrenamientos 
el 28 de Julio baio las órdenes de José lols Marttn 

la plantilla de la RSD Alcalá 
va está completa · 
A falta de menos de una semana para que el equipo se 
ponga en marcha, la plantilla está definitivamente cerra
da. Finalmente serán 21 los jugadores que formen la RSD 
Alcalá para la temporada 1999/2000, que comenzará el 
próximo 29 de agosto. La presentación del equipo aunque 
no está fijada la fecha, será el día 2 ó 3 de agosto. 

Veintiún jugadores serán 
los que formen la plantilla 
de la RSD Alcalá para la pró
xima campaña liguera, en la 
que las expectativas por par
te de los directivos alcalaí
nos son muy altas. Su meta 
es el ascenso a segunda B. y 
para ello han puesto todo su 
empeño en formar un equi
po con un alto nivel, que 
pueda dar esperanzas de 
lograrlo. 

El cambio operado en la 
plantilla ha sido muy radi
cal: de los 21 jugadores, sólo 
nueve permanecen de la 
anterior temporada, y el res-

. to han sido fichajes, en los 
que han sido invertidos más 
de veinte millones de pese
tas. 

Los entrenamientos 
comienzan 
el día 28 de julio 
La RSD Alcalá comenzará 

su trabajo el próximo día 28 
de julio, con una sesión 
doble de entrenamiento. La 
presentación oficial del equi
po aun no ~stá fijada defini
tivamente. Esta podria ser el 
día 2 ó el 3 de agosto. 

El primer partido que ten
drá que disputar el cambia
do equipo alcalaíno será un 
encuentro amistoso contra 
un equipo de primera divi
sión, el Rayo Vallecano. El 
encuentro tendrá lugar en el 
campo municipal del Val, el 
4 de agosto. 

Se nata de Natividad Roa 

José Luis Martín, entrenador del Alcalá 

Al día siguiente se realiza
rá la presentación del trofeo 
Cervantes en el ayuntamien
to de Alcalá de Henares. El 
equipo de José Fouto. el 
Mérida, será el que acuda el 
día 13 de agosto para dispu
tar este Trofeo, que es el 
más antiguo de la Comuni
dad de Madrid. La presenta
ción en el ayuntamiento se 
aprovechará para hacer 
entrega de la insignia de oro 
a los socios de la RSD que 
lleven en el club más de cin
cuenta años. 

El domingo día 8 de agos
to, todos los aficionados al 

fútbol podrán asistir al par
tido de puertas abiertas que 
enfrentará a la RSD Alcalá 
contra el Móstoles en el 
estadio municipal del Val. 

La junta directiva además 
está trabajando para encon
trar equipos con los que 
poder enfrentarse fuera de 
la localidad complutense. 

La primera cita importante 
para el equipo dirigido por 
José Luis Martín será el día 
29 de agosto, fecha en que 
dará comienzo la temporada 
1999/2000. El calendario de 
partidos aún no se ha hecho 
oficial. 

El equipo definitivo es el 
siguiente. La porteria ha 
sido la posición donde se ha 
puesto mayor confianza en 
los jugadores del año pasa
do. Yuste y Ballesteros han 
permanecido en el equipo y 
se ha fichado a un portero 
joven, Delestal, más conoci
do por Estaiz, procedente 
del Torrijos. 

Una gimnasta del 'Complutense Alkalá' 
ha sido convocada 

En la defensa, García, 
Martín, Fran y Dado han 
permanecido en el Alcalá, y 
los nuevos de la zaga de la 
Deportiva son Recio del Val
depeñas, Emilio del Sanse, 
Diego del Fuenlabrada y 
Gustavo del Santa Ana, 
estos dos últimos cerrados 
esta misma semana. 

Para el centro del campo el 
equipo alcalaíno se ha refor
zado con los servicios de 
Piru del Carabanchel. Valen
tín del Pegaso, Cobos del 
Guadalajara y Alberto del 
Leganes B. Junto a estos 
estarán Riló y el capitán de 
la Deportiva, Moreno. 

La delantera es totalmente 
nueva, y en ella no ha que
dado ningún futbolista de la 
pasada temporada. Los 
jugadores fichados han sido 
el goleador del Guadalajara, 
Montero; Pedro Ruiz, proce
dente del Getafe; Lozano, del 
Parla, y Toño, que vuelve al 
Alcalá tras haber sido tras
pasado hace cuatro al Atléti
co de Madrid. Toño jugó la 
liga pasada en el San Pedro. 
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por la Seleccionadora Nacional 
Natividad Rua León, gimnasta del club de gimnasia rítmica Complutense .Alkalá, ha sido 
convocada por la seleccionadora nacional para la concentración que se realizará en 
Logroño entre los días 8 y 15 de agosto, siguiendo el Plan Nacional de Captación de 
Talentos de Gimnasia Rítmica promovido por la Real Federación Española de Gimnasia. 

El club Complutense Alkalá y Alcalá de Hena
res vuelven a estar de nuevo en la cima de la 
gimnasia ritmica, en esta ocasión de la mano 
de Nati Rua, que en esta temporada se ha pro
clamado Campeona de España de Clubes y 
Campeona de España por Autonomías. Tanto 
sus entrenadoras, Maria Soledad Jiménez y 
Cristina Barrera, como la junta directiva están 
muy satisfechos y orgullosos por el logro con
seguido por Nati. La directiva del club no sabe 
en qué torneo ha podido ser vista la gimnasta 
por algún miembro de la federación para ser 
seleccionada para esta concentración, pero 
seguramente tuvo que ser en uno en que tuvie
ra una actuación especialmente lucida, ya que 
no se suelen seleccionar gimnastas de la cate
goria Infantil de primer año a no ser que se las 
vea con muchas posibilidades. Las concentra
ciones como la que va a contar con la partici
pación de la pequeña Nati sirven para seleccio
nar a las gimnastas que formarán parte de la 
Selección Nacional, que representa a España 
en las más importantes competiciones gimnás
ticas, incluidos los juegos olímpicos. 
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la campaña se realiza en colaboración 
con el llSllUD v la CIM 

El sábado 24 de iulio, a partir de las 11 horas, 
en la UniVersidad Cisneñana 

Un millar de alcalaínas pasaron por 400 personas podrán presenciar 
la unidad móvil de la Asociación en directo el sorteo 
Española contra el Cáncer de la lotería Nacional 

En torno a un millar de 
mujeres alcalaínas han tenido 
la oportunidad de hacerse una 
mamografia en la unidad 
móvil de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer que ha 
estado trabajando en Alcalá 
durante este mes de julio. La 
iniciativa se enmarca en una 
campaña de detección de cán
cer de mama que están desa
rrollando conjuntamente la 
AECC, la CAM y el INSALUD. 
Esta campaña tiene como 
objetivo realizar una mamo
grafía a todas las mujeres de 
la comunidad madrileña que 
tengan entre 50 y 64 años, 
promoviendo al mismo tiempo 
la importancia de la preven
ción en esta enfermedad, así 
que la unidad móvil regresará 
a Alcalá cuantas veces sea 
necesario hasta haber atendi-

Con motivo de la celebración 
de la XV Semana de la Tercera 
Edad, durante los dias 3 al 9 de 
septiembre de 1999, el Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares convoca el X Certamen 
"José Chacón de poesía y pro
sa", en el que podrán participar 
todos los residentes en Alcalá 
de Henares, en concursos sepa
rados: 

A- Exclusivamente personas 
de la 3ª Edad. 

B.- Todas las personas que lo 
deseen. 

Conforme a las siguientes 
BASES: 

1.- El tema será libre. 
2.- El Certamen constará de 
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do a todo el colectivo al que se 
dirige la campaña. 

Las interesadas han recibido 
dos cartas, la primera infor
mándoles que la campaña se 
estaba desarrollando y la 
segunda dándoles cita para 
hacerse la mamografía. Con 
esta carta, su DNI y la tarjeta 
sanitaria de la Seguridad 
Social, las mujeres se han 
dirigido a la unidad móvil, 
donde se les han hecho las 
placas sobre las que los radió
logos de la AECC elaborarán 
un informe en el que se indi
cará si es necesario acudir al 
ginecólogo. 

La unidad móvil ha estado 
en Alcalá del 6 al 23 de julio, 
de 9 a 13 y de 15 a 18 horas, 
junto al ambulatorio del Val, 
realizando una media de 75 
mamografías diarias. 

El sorteo de la Lotería 
Nacional del 24 de julio se cele
brará en Alcalá de Henares, a 
partir de las cinco de la tarde, 
y en la Universidad Cisneriana, 
tal y como venimos informando 
a nuestros lectores desde hace 
unas semanas. El aforo inicial
mente previsto para presenciar 
en directo el sorteo ha sido 
ampliado a 400 personas, afo
ro que será cubierto según 
orden de llegada o invitación. 

Desde el lunes 19 de julio, el 
Organismo Nacional de Loterí
as y Apuestas del Estado 
empezó a trabajar en el patio 
de Santo Tomás de Villanueva 
de la Universidad Cisneriana, 
instalando una plataforma en 
la que se han colocado los 
famosos bombos que cada 
semana son los encargados de 
repartir suerte y millones. 

D Semana de la Tercera Edad 
1 cenamen .. José Chacón de poesía v prosa" 

dos modalidades: Poesía y Pro
sa. 

3.- Los trabajos, que serán 
originales e inéditos, se presen
tarán mecanografiados, por 
una cara, a doble espacio y su 
extensión será: mínima de dos 
folios y máxima de cuatro (en 
ambas modalidades). Se ad
juntarán 1 original y 3 copias 
dentro del mismo sobre. 

4 .- Para cada uno de los 
apartados (A y B) se otorgarán 
dos primeros premios: uno 
para Poesía y otro para Prosa, 

dotados ambos con 50.000 pts. 
5.- Los trabajos se entrega

rán por sistema de plica, sin 
firmar, adjuntando un sobre 
cerrado en cuyo interior figu
ren los datos del concursante: 
nombre y apellidos, dirección y 
teléfono. En el exterior del 
sobre figurará el lema del tra
bajo y el apartado (A o B) en 
que concursa. 

6.- La presentación de traba
jos, podrá efectuarse hasta las 
14'00 h. del día 31 de agosto, 
en la concejalía de Partici-

Recordemos que esta es la 
primera vez que se trae a Alca
lá un sorteo de estas caracte
rísticas y que para la ocasión 
se ha impreso un billete con la 
fachada de la Universidad Cis
neriana, bajo la que figura la 
leyenda: "Universidad de Alca
lá, Quinientos Años. Declara
da Patrimonio de la Humani
dad por la UNESCO", hacien
do alusión a la creación de la 
Universidad por el Cardenal 
Cisneros hace cinco siglos y al 
titulo de Patrimonio reciente
mente otorgado. 

También hay que decir que 
el Organismo Nacional de 
Loterías hará, como es cos
tumbre cada vez que celebra 
un sorteo fuera de su sede, 
una donación de 200.000 
pesetas a instituciones benéfi
cas de la ciudad. 

pación Ciudadana y Tercera 
Edad. 

7.- Los trabajos premiados 
serán leídos por sus autores en 
el acto literario que se celebra
rá el día 8 de septiembre, a las 
11 '30 h . en el Centro de Salud, 
C/ Santiago, 13, en presencia 
del jurado que estará formado 
por: 1 representante del Ayun
tamiento, 1 representante de la 
Tercera Edad y 2 representan
tes del mundo literario. 

8 . - El juicio del jurado será 
inapelable, pudiendo declarar 
desiertos los premios. La parti
cipación en este certamen 
supone la aceptación total de 
las presentes bases. 
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Elaborarán la I cana launa Estudiantil 

400 estudiantes de todo el 
mundo construven en Alcalá la 
Universidad del nuevo milenio 
Cuatrocientos estudiantes de 107 universidades de 46 países de todo el mundo se 
reúnen durante esta semana, del 19 al 24 de julio, en la Universidad de Alcalá, para 

·hablar de la Universidad del nuevo milenio. Uno de los aspectos fundamentales que 
se trata en el congreso es el papel de la Universidad y sus integrantes en el desa
rrollo de la Unión Europea. Fruto de este encuentro se elaborará una Carta Magna 
que será presentada posteriormente al Parlamento Europeo. Se trata del ·congreso 
Interuniversitario de los 500' que, en el marco de la celebración de los 500 años de 
la Universidad de Alcalá, ha organizado el Consejo de Estudiantes de la UA. 

Los participantes en el congre- las que proceden los estudian- presidencial el rector de la UA, 
so, procedentes de 90 universi- tes, mientras que la manuten- Manuel Gala, el alcalde de Alca
dades de países europeos -in- ción y el alojamiento corren por lá, Manuel Peinado, y el presi
cluidos todos los de la Unión cuenta de la UA. dente del Consejo de Estudian
Europea excepto Luxemburgo El acto oficial de inauguración tes de la UA, José Manuel Prie
que no tiene Universidad- y de del congreso tuvo lugar en el to. 
otras 20 de China, Japón, Arge- salón de actos del nuevo edificio Saturnino Plaza subrayó en su 
lía, Marruecos, Guinea Ecuato- Politécnico, en la mañana del intervención la importancia del 
rial, Paraguay, Chile, Argentina, lunes 18 de julio. El acto contó "análisis de la educación supe
México o Estados Unidos, llega- con la presencia del secretario rior universitaria en un ámbito 
ron a Alcalá durante el domingo de estado de Universidades, Jor- internacional" y con ello la apor-
18 de julio. Ese día se dedicó a ge Fernández Díaz, y el presi- tación que supondrá la Carta 
la acreditación de los universita- dente de la Confederación de Magna Estudiantil. 
ríos y a instalarles en las resi- Rectores Universitarios y rector Jorge Fernández Díaz, por su 
dencias universitarias. Los gas- de la Universidad Politécnica de parte, calificó el congreso de 
tos del viaje han corrido por Madrid, Saturnino Plaza, a los "iniciativa muy importante para 
cuenta de las Universidades de que acompañaron en la mesa que los universitarios asuman la 
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responsabilidad que les corres
ponde a la hora de definir lo que 
ha de ser la Universidad del 
nuevo milenio", añadiendo la 
necesidad de crear un espacio 
universitario europeo: "No es 
fácil pero hay que coordinar las 
políticas universitarias de los 
diferentes países". 

Manuel Gala hizo hincapié en 
el "déficit de participación estu
diantil y la acomodación a lo 
organizado" que existe en la Uni
versidad actual, destacando por 
ello el mérito de los estudiantes 
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que se han desplazado hasta 
Alcalá para participar en este 
congreso internacional. "Este es 
vuestro congreso y necesitamos 
de vuestra ayuda. Los profeso
res os vamos a seguir con 
mucha ilusión porque algo tiene 
que salir de aquí. Aunque tarde, 
algo se mueve" dijo el rector de 
la UA a los participantes. 

Los foros de trabajo en los que 
se ha dividido el congreso han 
sido: 'El papel de las Universida
des en el proceso de la Unión 
Europea'; 'El estudiante como 
ciudadano europeo'; 'Repercu
siones de la mundialización de 
la econonúa y la cultura en la 
enseñanza superior'; y 'La nueva 
dimensión del saber de cara al 
siglo XXI'. 

Los estudiantes, divididos por 
grupos, han empleado las 
mañanas en trabajar en estos 
temas y realizar sus aportacio
nes, núentras que las tardes han 
podido dedicarlas.a las activida
des culturales y de ocio optati
vas, también organizadas por la 
Universidad de Alcalá. Verbenas 
nocturnas con actuaciones 
musicales en las residencias 
universitarias del Campus, fies
ta del agua o visitas guiadas 
eran algunas de las propuestas. 
El martes 20 y después de visi
tar Alcalá, los 400 universitarios 
fueron recibidos por el alcalde 
de la ciudad en el Huerto de los 
Leones, dado el tamaño del 
salón de plenos municipal. El 
miércoles 21 participaron en 
una plantación de chopos, uno 
por cada Universidad partici
pante con su correspondiente 
placa conmemorativa, en el Real 
Jardín Botánico Juan Carlos I 
constituyendo lo que será el 
'Paseo de los 500'. Al cierre de 
esta edición, en la tarde del jue
ves 22, estaba prevista una visi
ta a Madrid y la recepción del 
alcalde de la Villa, José Maria 
Alvarez del Manzano, en los jar
dines de Cecilio Rodriguez en el 
parque del Retiro. 

Las sesiones de trabajo con
cluirán el viernes 23 por la tarde 
con una sesión plenaria en la 
que los participantes aprobarán 
la Carta Magna de los Estudian-
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tes Europeos y las conclusiones 
del congreso propuestas por los 
diferentes grupos, que se expon
drán públicamente en el acto 

o 

oficial de clausura que se cele
brará a continuación. 

El sábado 24 se ha reservado 
para visitar Toledo y celebrar 

por la tarde el acto de despedi
da, antes de que los universita
rios regresen a sus lugares de 
origen. 

llO! · Promoción vS h¡ fiMi" T R ¡:NT, LASRA~ s¡:A:A y COUPE. El modelo SONATA incluye climatizador. 
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El iueves 22 de iullo pasaron la 1ns1ecclín In 1ñmeros vehículos 

la estación de ITV de Alcalá 
·va está abierta al público 
Su construccl6n ha sido posible gracias a la cesl6n de 8.000 metras cuadrados 
de suelo munlclpal v a la lnversl6n de 150 millones de 11esetas de FCC. empresa 
concesionaria de la e111lotacl6n del senlclo 
La nueva estación de ITV de Alcalá de Henares se abrl6 al público el jueves 22 de julio. Dos vehículos, que esperaban desde las ocho y media de la mañana la apertura de las instalaciones, fueron los primeros en pasar la inspección técnica en la ciudad complutense. Un día antes y en presencia del consejero de Economía y Empleo de la CAM, Luis Blazquez, se inauguro la nueva ITV, que según las primeras estimaciones atenderá a unos 40.000 vehículos al año. 

La estación de l1V de Alca- rroso, en el km. 4 '2 de la nes, y de 9 a 13'25 horas los 
lá, que hace el número 16 de carretera de Daganzo. Su sábados, no siendo necesa
las existentes en la CAM, se horario de apertura se ha río solicitar cita previa. Lo 
encuentra ubicada en el fijado de 9 a 13'30 y de 16 a único que hay que hacer es 
polígono industrial Campo- 18'30 horas de lunes a vier- acercarse hasta las instala-

Antonio Martínez, director 
adjunto de FCC, explicó a 

Luis Blázquez 
el funcionamiento de la nueva 

instalación en la que 
la empresa ha Invertido 
150 millones de pesetas. 

Rafael Montes, consejero 
del grupo FCC, empresa que 

ha construído la estación 
y a la que corresponderá 

su explotación. 

ciones, presentar la ficha 
técnica y el permiso de cir
culación del vehículo y abo
nar la tasa correspondiente, 
que fija el gobierno regional 
y que es la misma en todas 
las estaciones de la CAM. 
(Vehículos de hasta 3.500 
kg.= 4.895 pesetas; vehícu
los de más de 3.500 kg.= 
6. 704 pesetas; y vehículos 
especiales= 9.455 pesetas}. 

La estación prestará, entre 
otros, los servicios de ins-

Estos son los precios de la ITV de Alcalá, que son fijados por la CAM 
e iguales a los del resto de las estaciones madrileñas 

La estación de ITV de Alcalá se encuentra en 
el polígono Camporroso, en la carretera de Daganzo 
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El equipo de la estación 
de ITV de Alcalá 
se compone de 

un técnico, Félix Castaño, 
dos administrativas, 

cinco mecánicos inspectores 
y un supervisor. 

pecciones periódicas, legali
zación de reformas de vehí
culos, inspección de vehícu
los reparados tras un acci
dente, inspección de autota
xis, transporte escolar y 
transporte de mercancías 
peligrosas. Además cuenta 
con boxes específicos para el 
control de las emisiones 
gaseosas de los vehículos 
con motor diesel, que en bre
ve se implantarán en toda la 
CAM, completando el control 
de las emisiones que se vie
nen realizando ya a los vehí
culos con motor a gasolina. 

La fIV de Alcalá ocupa un 
terreno de 8.000 metros 
cuadrados, que fueron cedi
dos en su día por el Ayunta
miento para la construcción 
de esta infraestructura de la 
que se ha hecho cargo, con 
una inversión de 150 millo
nes de pesetas, la empresa 
FCC, concesionaria del ser
vicio en la ciudad complu
tense y en otras localidades 
de la comunidad madrileña e 
incluso en Sudamérica. 

El consejero del grupo FCC 
y presidente de FCC Medio 
Ambiente, Rafael Montes, 
manifestó que la puesta en 
marcha de la estación de 
Alcalá tendrá unos efectos 
inmediatos en la zona, "ase
gurando una dinamización 
del polígono Camporroso y 
ofreciendo una atención 
directa a los usuarios tanto 
de Alcalá como del Corredor 
del Henares". 

Luis Blazquez felicitó a 
FCC por "las magníficas ins-

talaciones" que había cons
truido, "las más modernas 
de Madrid, con los últimos 
adelantos", y expresó su gra
titud al Ayuntamiento com
plutense por haber apoyado 
en todo momento la cons
trucción de la nueva esta
ción. 

Por su parte, el alcalde de 
la ciudad, Manuel Peinado, 
recordó que, si bien era a él 
al que correspondía inaugu
rar la estación de 11V de 
Alcalá, la iniciativa de solici
tarla fue de IU durante el 
gobierno socialista de la 
legislatura 1991-1995, pro
puesta que se concretó 
durante el anterior gobierno 
'popular' que ahora es ya 
una realidad. 

Maria Luz SEVILLA 

Una de las novedades de esta estación es que cuenta con boxes 
específicos para el control de las emisiones gaseosas de los vehí

culos diesel, medida que se impondrá en breve en toda la CAM. 

Manuel Peinado y Luis Blázquez cortando la cinta para inaugurar oficialmente la nueva estación de ITV de Alcalá. 
A la derecha, el consejero de Economía y Empleo .de la CAM, junto al alcalde de Alcalá, en otro momento de la inauguración. 
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El 24 de julio, a partir 
de las 10 de la noche 

Ca1anna celebrará 
SI 111 Festival 
por la Solidañdad 

Camarma de Esteruelas 
celebra un año más, y ya 
van ocho, su Festival por la 
Solidaridad para recaudar 
fondos con los que financiar 
proyectos de apoyo al Tercer 
Mundo. La cita es en esta 
ocasión el sábado 24 de 
julio, a partir de las 1 O de la 
noche, en la plaza del Paseo 
del pueblo madrileño. 

Como siempre, el evento 
está organizado por la aso
ciación 'Camarma por la 
Solidaridad', con la colabo
ración de otras organizacio
nes de la localidad y la 
actuación desinteresada del 
Ballet de Paloma de Pedro. 
No faltará la rifa de regalos, 
donados por empresas y 
particulares. 

La respuesta de los veci
nos del pueblo a esta inicia
tiva ha sido hasta ahora 
muy positiva, por lo que los 
organizadores confian en 
cumplir objetivos también 
este verano gracias a que los 
camarmeños y vecinos de 
pueblos cercanos no falten a 
su cita con el VIII Festival 
por la Solidaridad. 

Este festival veraniego es 
la actividad principal de 
'Camarma para la Solidari
dad' para la recaudación de 
fondos . Esta asociación, 
fundada en abril de 1994, 
está compuesta por un gru
po de personas de Camarma 
preocupado por la situación 
de injusticia que se vive en 
algunas zonas del mundo. 
En el tiempo que llevan tra
bajando han emprendido 
diversas actividades dirigi
das a financiar proyectos de 
desarrollo, así como a incen
tivar la solidaridad de sus 
convecinos. Preparan cam
pañas dirigidas a fomentar 
la solidaridad y el conoci
miento de la situación criti
ca de muchos países. lnten
tan implicar a sus vecinos 
en campañas concretas, 
como el envío de alimentos, 
ropa o medicinas, allí donde 
es necesario. Además de 
est a colaboración, han 
encontrado un gran apoyo 
en la cesión del 0'7% del 
presupuesto municipal por 
parte del Ayuntamiento de 
Camarma. 

24 de tulio de 1999 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

Viernes, 30 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

TUTRO 
Taller de Teatro 
PuntovAllane 

presenta 

'1nt11niem1 de c11111e" 
de Juan José Alonso Millán 

Con: Carlos Ruf, Sergio Rey, Lau
ra Girón, Laura Muñoz, Marina 
Martínez, Daniel Sáiz, "Peke" 
Rodríguez, Hugo Espadas, Alber
toReinoso, Oiga Serrano, Melba 
Becerril, "Nena" Librado, Patricia 
Cuesta, _Olga Vecino, Saúl Rodrí
guez, Angel Matesanz, Marta 
Fuentes, Aranxta Navarro, Saúl 
Sánchez y María Fuentes. 

Dirección: 
Pedro Sáiz de la Cruz y 

María José Ledema 

"Tratamiento de choque" es 
una comedia de humor negro, 
tirando a farsa, en dos actos, 
divididos en cuatro cuadros. 
Esta pieza de Alonso Millán 
cumple plenamente el pensa
miento de Osear Wilde: "El 
mundo se ha reído siempre de 
sus propias tragedias como 
única manera de soportarlas". 
En este trabajo que presenta el 
Taller de Teatro "Punto y Apar
te" se trata de añadir otro pen
samiento de Charles Chaplin: 
"Un día sin una sonrisa es un 
día perdido". 
~~~~~@) ~~~~~ 

Sábado, 31 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MÚSICA 

Tradere 
Foil v Música Tradicional 
Tradere surgió a finales de 
1994, con el fin de ofrecer una 
serie de conciertos de corte 
navideño, que, ante el excelen
te resultado obtenido, se vieron 
plasmados en disco unos 
meses más tarde. 
El grupo está formado por Jai
me Lafuente y Eugenio Rodrí
guez, músicos que han trabaja
do y trabajan muchos aspectos 
de la música tradicional y han 
sido, o son, miembros de otras 
formaciones de gran prestigio . 
En su repertorio confluyen mul
titud de melodías del cancione
ro popular: jotas, romances, 
canciones picarescas, rondas, 
cantos de trabajo, nanas, etc. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EllTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Basta el 25 de Julio 

Amarás Tones 
Esta joven artista, licenciada en 
Bellas Artes en la especialidad 
de grabado, plantea una obra 
diversa, con la utilización de 
materiales específicos, peque
ños formatos que nos hablaran 
de un mundo personal, íntimo y 
silencioso. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

CAPILLA DH OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Basta el 1 de Agosto 

Resta1racií1 11 llcalá · 
1990-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes, cerrado. 

uu DE un 1-2-1-a 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Basta el 25 de Julio 

.. Cisneras 1 el 
Sigla de Ira de 11 

Universidad de Alcalá" 
~~~~~ @) ~~~~~ 

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Hasta el 25 de Julio 

Miriam Calvo v 
Margarita Carrasco 
~~~~~ @) ~~~~~ 

GUADAUJARA 
uceo Caracense 

Julio, Septiembre y Octubre 
Lunes a viernes, 

de 10 a 14 h. 

"Ciencia v Técnica 
entre el Viejo 

v el lluevo Mundo, 
siglos n-IVlll" 

CDllVDCldD Plr 11 
CDDCBillíl de IMObld 

3ª edición 
del Concurso 
de Fotouratía 
TUtiSlll Jaren 

El Taller de Fotografia de 
la concejalia de Juventud 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, área que dirige 
la concejala Beatriz de 
Miguel, convoca la tercera 
edición del concurso foto
gráfico de "Turismo Joven" 
con el fin de fomentar la cre
atividad de los jóvenes, así 
como el gusto por viajar y 
descubrir otros parajes y 
culturas. 

Al concurso pueden 
presentarse aquellos jóve
nes con edades comprendi
das entre los 14 y 35 años 
(ambos inclusive), nacidos o 
empadronados en Alcalá de 
Henares o matriculadbs en 
centros educativos de la ciu
dad y que no desarrollen 
tareas profesionales con 
esta modalidad artistica. 

Las fotografias que concu
rran, un máximo de tres por 
autor, deberán hacer 
referencia a viajes realizados 
durante el verano de 1999, 
ya sean ciudades, espacios 
naturales o actividades en 
las que se haya participado. 
Los trabajos deberán tener 
un formato mínimo de 
l 8x24 y un máximo de 
40x50 pudiéndose realizar 
con técnica libre, tanto en 
color como en B /N. 

Los premios tienen una 
dotación económica de 
40.000, 25.000 y 10.000 
pesetas para primero, 
segundo y tercero, respecti
vamente. 

Las fotografias se entrega
rán en un sobre cerrado en 
el que se harán constar los 
datos personales del autor 
(nombre, apellidos, direc
ción, teléfono y edad) , foto
copia del D.N.1. o certificado· 
de empadronamiento o cen
tro educativo. En la parte 
posterior de las fotografias 
se incluirá el titulo de la 
fotografia y el seudónimo del 
autor. Los trabajos se debe
rán presentar del 13 al 30 
de septiembre en el Centro 
de Información, Documen
tación y Asesoramiento Ju
venil (CIDAJ) , en la calle 
San Felipe Neri , 1, c.p. 
28801 , Alcalá de Henares. 
Telf.: 91 882 96 70 
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CARTELERA - CHIES 

Programación del 23 al 29 de julio de 1999 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Tarzán y la ciu
dad perdida". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8 '15 y 
10'30. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00' 40 

Sala 2: "Marta conoce a 
Frank ••• ". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "Notting Hlll". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8 '00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4 : "La Momia". (Tole
rada). Todos los días: 5'30, 
8 '00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "10 razones para 
odiarte" . (13 años) Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "Cuarteto de La 
Habana". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~~@) ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA · 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Unos peques 
geniales". Todos los días: 
17'00, 18'40 y 20'20. "Water
boy (El aguador)" : 22'15. 

Sala 2: "Notting Hlll". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "La momia". Todos 
los días: 17'15, 20'00 y 22'45. 

Sala 4 : "Se buscan ful
montis" . Todos los días: 
17'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 5: "Mamá, presénta
me a papá". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'45. 
~~~~~@) ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plua de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de lnformad6n: 
88027 51 

Sala 1: "Matrlx". (18 años). 
Todos los días: 18'30 y 22'00. 

Sala 2 : "Manolito Galo
tas". (Todos los públicos). 
Todos los días: 18'00 y 22'00. 
"Alguien como tú". (Todos 
los públicos): 20'00. 

Sala 3: "Rugrats, aventu
ras en pañales". Todos los 
días: 18'00 y 20'00. "El beso 
de Judas". (18 años). Todos 
los días: 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Conedor 
Teléfono lnformad6n: 

656 8110 

Sala 1: "Unos peques 
geniales". (Todos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 
8 '00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 2: "Manolito Galo
tas". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00. Sába
dos y festivos: también a las 
4 '00. "Se buscan Ful
montys". (13 años). Todos 
los días: 8 '00 y 10'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 3: "Tarzán en la ciu
dad perdida". (Pendiente 
calificación) . Todos los días: 
6'00, 8'00 y 10'00. Sábados 

. y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 4: "Juego de cam
peones". (Todos los públi
cos). Todos los días: 6 '00, 
8'15 y 10'30. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 5: "Vampiros". (18 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 6: "La Momia". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 7: "Matrix". (18 
años). Todos los días: 7'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'45. 

Sala 8: "Mamá, presénta
me a papá". (7 años) . Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 9 : "Notting Hill" . 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 5'30, 8 '00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador) : 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Horario de Misas 
lverano 19991 en las parroquias 
e iglesias de Alcalá de Henares 

Parroouia/Ielesia Laborables ft Sáb. y Vfsp. B Domineos v Festivos 
Capilla S. lldefonso (An¡. P. Cerrada desde el 20 julio al 1 de septiembre Gumiel 2\ 
Comunidad Polaca !Gallo, 2 - - 1230 
Ermita N- s• del Val - - 13 len aoosto no havl 
Ermita Sta. Lucía El 13 de cada mes e,30 t (Comunidad -(Tercia, sin") a las 10 Polaca\ 
Hosnital P. Asturias emv6t. em. v6t. 12m. 
Hosoilalillo , .. ~. 46l e15m. vet. e 15m· ev9 t. e30· 12· 1Jve1. 
MM. A~ "•"nas !Gallo. 2\ L 7,30m· M MJVem. em. 10m. 
MM. Bernardas 12m. 
(Pza. Bemardas, 1) - -MM. Carmelitas llmaoen, 7l e15m. ve30t. e15m. ve30t. e30· 12ve30t. 
MM. Cermelitas, 9m. 9m. Sm. 
IP%a. Doctrinos 61 
MM. Clarisas/Beatas, s\ em em. Sm. 
MM. Clarisas !San~""". 431 Cerrado oor obras 
MM. Clarisas ITrinidad,n e30m. e30m. 11 m. 
MM Uomm1cas 

8m 8m. 11 m. IEmn<>r.inado, 161 
MM. Men:edarias 7,30m. 7,30m. 10,45 (Agosto no hay) iretra. Meco sin"!. 
MM: Concepcionistas 7t. 7t. 12 ; 7 t. i ISia. Úrsula 3\ 
Nº s• de Loreto (Barberán y Mt-Vn: 10m. et. 12m. 
Collar si"°" 
N-SºdelVal JvyVn: et. et. ,2m. 
'L"""de F. 12l 
PP. Filipenses (Pza. P. 9m. y 7,30t. 9t 11 ,30; 9 y 10 t. Lecanda, 4\ 
San Bartolomé (Paseo da et. et. 9,30; 12yet 
los Curas 22\ 
San OiAnn tluis de Torres, 3 et. et 10v 13 
San Francisco de Asís et. et 10; 13yet 
t Avda RR. cat61icos 26 
San Isidro !Dra. Alcalá, s1""1 MtMcJv: et. et 10· 1230vet. 
San José IRlo Guodmama. s/h., 730t 7301. 930: 13v730t. 
San Juan de Avila 7,30t 7,30t. 11 ,30; 13y7,30t. IRR. Mann~ slnO\ 
San Marcos !Gran Canal, 7l 7t. 7l 11v1230 Magistral - Cateoral 10mvet. 10m. vet. 930; 11· 12vet. 
Santa Maria la Mayor 10 (agosto no) 7,30t.. 9,30; 12,30 y 7 ,30 t. (Libreros, 17) y7 30t 
Santiago Apóstol 10ye,30t 10ye,30t. 10; 12 y e,30t. 2l 
Santo Anael R..uis M. o .. s/rt"I et. et. 10· 1130v13 
Virgen de Belén (Ermita MtyVn: et. et 12y 13 Stos. NiOOs\ 

1.11[e]P1111111 •• 
Jueves, 15 de julio: 

Sábado, 17 de julio: 

Domingo, 18 de julio: 

1 - 22 - 28 - 32 - 39 - 48 
C-47 R-2 

9 - 22 - 25 - 29 - 33 - 43 
C-19 R-7 

1 - 11 - 13 - 16 - 36 - 39 
C-45 R-8 

Bono(•] Loto 
Lunes, 19 de julio: 

Martes, 20 de julio: 

Miércoles, 21 de julio: 

6 - 7 - 9 - 13 - 1 7 - 32 
C-44 R-2 

1 - 13 - 15 - 24 - 34 - 35 
C- 10 R-6 

5 - 6 - 7 - 11 - 12 - 28 
C-48 R-7 

1 
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CUIDARTE DURANTE 
• 

llS PRIKIMIS SEIS MESES 
• • 

TE SERA MUY FACll. 

DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE: 2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero .. . ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 
la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección [SRP) 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, 

cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica . 

@ 
RENAIJil' 

Oferta Renault Financ iac ió n válida hasta el 31 /7 /99 para particulares , autónomos y empresas c:¡ue adqu ieran hasta un máximo de 
2 vehl culos en stock de la Gama Nuevo Mégane (modelos: Berl i na , Class ic, Coupé y Cabrio) . TAE con 60 cuotas : 7 , 77% y TAE con 
regalo de 6 cuotas : 2 , 9 %. Com is i ón de apertura ; 2% . Cuotas regaladas por Renault Espana Comercial S.A. R. 8 .E. n 2 524/99 

,, . 


